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ООО «Радуга» на рынке светопрозрачных конструкций с 2012 года. 
Состоит из двух подразделений, расположенных в г. Пятигорске и в г. Ростове-на-Дону.

Наше предприятие сотрудничает и осуществляет бесплатную доставку в регионы:
- Ставропольский край
- Ростовская область

- Карачаево-Черкесская республика
- Кабардино-Балкарская республика

Мы предлагаем нашим партнерам и клиентам полный спектр комплектующих и услуг для 
производства светопрозрачных ПВХ-конструкций любой сложности.

Благодаря полному циклу собственного производства мы гарантируем высокое качество и 
минимальные сроки оказания услуг для наших партнеров-изготовителей ПВХ-светопрозрачных 

конструкций. Наши покупатели готовых светопрозрачных конструкций всегда уверены в качестве 
изготовления изделий за минимальный срок.

Приглашаем к сотрудничеству производителей и дилеров пластиковых окон.

г. Пятигорск 
ул. 6-я линия, 100

Тел./факс: 8 (8793) 38-14-11 
Тел. 8 (938) 302-40-51
8 (928) 005-14-45
radugakmv@yandex.ru

 г. Ростов-на-Дону 
ул. Нансена, 148

Тел. 8 (928) 752-13-80 
8 (928) 906-80-73 
8 (938) 136-33-50
raduga.rostov@mail.ru

Сайт: www.raduga-profile.ru
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1. 1 корпус
2. 2 корпус
3. 3 корпус
4. 4 корпус
5. 5 корпус
6. 6 корпус
7. 7 корпус

8. Детская площадка
9. Спортплощадка

10. Вход на подземную стоянку
11. Въезд на подземную стоянку

12. Открытая парковка
13. Трансформаторная будка

14. Контейнеры для сбора мусора
15. Баскетбольная площадка
16. Волейбольная площадка

17. Скоростной спуск для велосипедов
      и катания на санях

18. Лестница к декоративной беседке
19. Декоративная беседка
20. Площадка для отдыха

Вид декоративного парка Вид декоративного парка
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Отдел продаж: 
г. Пятигорск, ул. Мира, 137а

Тел.: 8 (918) 795-80-39
8 (928) 300-10-39

ПАСПОРТ ОБЪЕКТА
Жилой комплекс 

«Престижный»
г. Пятигорск

ул. Адмиральского 
район дома № 1 

Заказчик: ООО «Дебют»  
ИНН: 2609020254 ОГРН: 1022602225634.      

Ген. подрядчик: ООО «Дебют». 
Ответственный – Дуплищев А. А., тел.: +7 (988) 75-66-898.

Начало строительства 27.12.2017 г., окончание – 27.12.2020 г.
Разрешение на строительство 

№26-ru 26308000-372-2017 от 27.12.2017 года.
С проектной декларацией можно ознакомиться по адресу:
г. Пятигорск, ул. Мира, 137а и по тел. 8 (8793) 98-47-26.
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ПЯТИГОРСК
ул.  Ессент укская,  31а 

ТРЦ «Вершина»,  1 этаж
Те л.  +7 905 496 -74 -21
Franchisee:  MA X&Co.

maxandco.com
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ВСЕМ СЧАСТЬЯ!

А ну-ка, назовите самый счастливый день в вашей жизни? Вот 
сто процентов сразу не получится! Почему? Да потому  что их 
много. И чем дольше мы живем, тем больше становится таких 
дней, этих маленьких хранителей счастья, щедрых подарков 
судьбы… И каждый раз думаешь, что вот же оно – раньше тако-
го точно никогда не случалось: и сердце выпрыгивает из груди, 
и скачешь до потолка, а приходит новое, совсем другое счастье, 
и все начинается сначала – и жизнь, и лето, и мечты… И пусть 
счастье у всех разное, у кого-то – солидное и серьезное, а у кого-
то – уютное и маленькое, зато так хорошо потом, столько сил и 
света в душе, что хватает, чтобы сделать счастливыми тех, кого 
больше всего на свете любишь. Да, самое главное забыла сказать: 
счастье к хмурым не приходит! Улыбайтесь хотя бы раз в день! 

КОЛОНКА РЕДАКТОРА

Главный редактор журнала Pro
 Анна Стеблянская 
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PRO Край    Журнал №05 (131) июнь 2018
Журнал зарегистрирован Федеральной службой по надзору в сфере 

связи, информационных технологий и массовых коммуникаций. 
Свидетельство ПИ № ФС 77 – 58167.  

Учредитель и издатель Н.А. Куприченкова. Тираж 7 000 экземпляров. 
 

PRO КМВ    Журнал №05 (111) июнь 2018
Журнал зарегистрирован Федеральной службой по надзору 

за соблюдением законодательства в сфере связи, информационных 
технологий и массовых коммуникаций Управления  

по Северо-Кавказскому федеральному округу.  
Свидетельство СМИ ПИ № ТУ 26-00633 от 26.12.2016 г.  

Учредитель и издатель Е.А. Некристова. Тираж 7 000 экземпляров. 

Главный редактор  А.В. Стеблянская
Заместитель директора  Наталья Стрельбицкая 

Директор редакции Pro КМВ  Л.В. Капыш
Выпускающий редактор  Юлия Ярышева

Коммерческий директор  Елена Свиридова
Арт-директор  Давид Коштоян

Бренд-редактор  Светлана Ландина
Административный отдел  Наталья Петухова

 

Над номером работали  Галина Калашникова, Евгения Корепанова, 
Алиса Стешина, Алина Кузнецова, Алена Степина, Владимир Князев, 

Юрий Корчевный, Станислав Маслаков, Геннадий Хазанов,  
Полина Ростова

Дизайн, верстка  Ирина Гладкова, Константин Стародуб, Давид Коштоян 

Фото  Ирина Гладкова, Сергей Гнездилов, Александр Ковылин,  Антон 
Воронков, Татьяна Оболевич, Антон Калашников, Андрей Фоменко, 

Владимир Сысун, Дмитрий Сысун, Александр Эминов, Сергей Черняков, 
Марина Миронова

Корректор  Светлана Иванова, Анна Белоусова

Коммерческий отдел  Елена Свиридова, Юлия Медведева, Татьяна 
Иониди, Ольга Любимова, Светлана Айрапетян, Наталья Петухова

Адрес редакции и издателя  355000, г. Ставрополь, ул. Ленина, 282 
357500, г. Пятигорск, ул. Крайнего 49, оф. 1009,

тел.: 8-962-450-64-45.  
mail@stav-pro.ru; prokmv26@mail.ru.
www.stav-pro.ru; www.mediapro26.ru

Номер подписан в печать 20.06.18 г.
Дата выхода в свет 25.06.18 г.

Отпечатано в ИП Нагоркин Ю.В., г. Краснодар, ул. Свободы д. 15\1, кв.12, 
тел. 8 (861) 215-55-35 Заказ №711.

За содержание рекламы ответственность несет рекламодатель. 
Перепечатка материалов журнала Pro невозможна без письменного 

разрешения редакции. При цитировании ссылка на журнал Pro 
обязательна. Мнение редакции может не совпадать  

с точкой зрения авторов. 

Смотрите, читайте и обсуждайте наc! 

ВЫХОДНЫЕ ДАННЫЕ
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20 Престо
22 Календарь

32 Событие:
Открывшись в 2003-м году, «ИОН» был первым 
предприятием, которое стало развивать реали-
зацию и производство российской игрушки. В 
этом году компании исполняется уже 15 лет. По 
человеческим меркам – совсем юный возраст, 
а для бизнеса 15 лет мощного развития – се-
рьезный показатель: сегодня компания «ИОН» 
является лидером Российской Федерации по 
импортозамещению.

40 Деловой завтрак:
Дискуссионный клуб Pro, проходивший в ресто-
ране «Онегин», объединил за «столом пере-
говоров» директора туристического агентства 
«Пять звезд» Наталью Базарову, директора 
туристической компании Summer Dealer Парам-
зе Оганесян, директора туристического цен-
тра «Бон-вояж-экспресс» Александру Лямину 
и главного специалиста экспертного Отдела 
защиты прав потребителей Управления Роспо-
требнадзора по Ставропольскому краю Эльвиру 

Исмаилову. Тема дискуссии – аспекты политики 
турагентств.

Среда обитания:
50 Про отдых:  
Представьте себе место, наполненное гармо-
нией природы и силой человеческого созида-
ния. Именно таким единением нерукотворной 
красоты и архитектурного искусства стал «СА-
НАТОРИЙ ИСТОЧНИК», расположенный в самом 
центре города Ессентуки. Впервые он распахнул 
свои двери сравнительно недавно, но уже по 
праву заслужил репутацию одной из лучших 
здравниц Северного Кавказа, соответствующих 
европейскому уровню сервиса.

54 Открытие:
Составляющие успеха любого ресторана извест-
ны: это вкусная еда, безупречный сервис, адек-
ватная ценовая политика. Но есть нечто, что 
выделяет заведение из ряда подобных – особая 
атмосфера, которая очаровывает, заставля-
ет часами сидеть за столиком. «Настроение» 
ресторана едва уловимо: оно в виде, открываю-
щемся из окна, негромкой музыке, интерьерных 
деталях… Поднимемся на «Крышу»?!
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 Откройте путь к Вашим мечтам! 

8 800 100 26 88                       www.psbst.ru

*Уточнить принадлежность Клиента к группе и получить подробную информацию можно в офисах Банка, по телефону или на сайте Банка.
. Срок действия предложения – до предоставления новой или дополнительной информации

Предложение не является публичной офертой.

Лицензия ЦБ РФ №1288 от 25.09.2015 г.
 ПАО Ставропольпромстройбанк

Срок действия программы –
c 01 апреля 2018 года по 
31 августа 2018 года. 

Клиенты, подлежащие кредитова-
нию, должны относиться к группе 
ААА, Перспектива или Розница. 

Погашение кредита 
осуществляется аннуи-
тетными платежами. 

 

Сумма кредита –  
от 25 000 руб до 
500 000 рублей.  

Срок кредитова-
ния – от 3 до 
60 месяцев.  

Валюта кредита – 
рубли РФ.

ППооттррееббииттееллььссккиийй  ккррееддиитт  оотт  ППААОО  ССттааввррооппооллььппррооммссттррооййббаа  ннкк

*2688                       
Бесплатно для операторов

Билайн,МТС,Мегафон
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60 Про дизайн:
Как вы думаете, сколько квадратных метров 
нужно человеку для счастья? Наверное, для 
маленького такого, небольшого счастья и не-
скольких хватит. А для полного, всеобъемлю-
щего? Как показывает история, с комфортом 
можно устроиться и в небольшом домишке, а 
значит, счастье зависит не от количества ква-
дратных метров, а от их наличия! Ну, шутки 
шутками, а в мире немало примеров того, как 
предприимчивые домовладельцы прекрасно 
обустраивались и на совсем небольшой жил-
площади.

66 Авиаперелет:
На этот раз мы оторвемся от поверхности Зем-
ли и поговорим о том редком случае, когда 
выражение «заоблачные цены» приобретает со-
вершенно буквальный смысл. Итак, в сегодняш-
нем обзоре – самые дорогие самолеты,которые 
бороздят наше небо. Пусть хоть на один номер 
«Автопробег»превратится в «Авиаперелет»!

Стиль жизни:
76 Модный базар:
Ландыш – непростой цветок для французов: он 

символизирует надежду, счастье и радость. Че-
ловек, сделавший прекрасными миллионы жен-
щин, назвал чистый и звонкий запах ландыша 
«ароматным выражением своей души»… Звезда 
славы Кристиана Диора взошла стремительно, 
но горела совсем недолго – всего 10 лет, и за 
это время он так изменил мир изысканной эсте-
тики, как меняет майские сумерки внезапное и 
тонкое благоухание весеннего белого цветка…

Выход в свет:
90 Событие:
1 июня – праздник, открывающий самое счаст-
ливое время года. В Пятигорске День защиты 
детей очень любят и отмечают повсеместно. 
Потому как главное для жителей нашего много-
национального города – безопасное будущее 
подрастающего поколения.

94 Проездом:
Если вы еще не придумали, когда и куда ехать 
отдыхать, то поторопитесь: времени все мень-
ше, а планов у звезд на вас все больше. Итак, 
внимательно читаем и анализируем, совпадают 
ли ваши маршруты с теми, которые вам приго-
товил ваш знак Зодиака.

СОДЕРЖАНИЕ
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ИГОРЬ НИКОЛАЕВ
Открывшись в 2003-м году, «ИОН» был первым 
предприятием, которое стало развивать реализацию и 
производство российской игрушки. В этом году компании 
исполняется уже 15 лет. По человеческим меркам – совсем 
юный возраст, а для бизнеса 15 лет мощного развития – 
серьезный показатель: сегодня компания «ИОН» является 
лидером Российской Федерации по импортозамещению. 
Об успехах и планах компании – в интервью с генеральным 
директором «ИОН» Игорем Олеговичем Николаевым 
(стр.32).

ЕЛЕНА ЩЕГЕЛЬСКАЯ:
Клиника доктора Щегельской вновь 
приготовила подарок для своих 
клиентов. В сферу ее услуг теперь 
входит программа регулирования 
обмена веществ, созданная на основе 
индивидуальных показателей клиента 
и его потребностей. Подробности – в 
интервью с очаровательной Еленой 
Щегельской, которая заряжает 
энтузиазмом и делает девушек 
прекраснее уже во время беседы  
(стр. 71).

КИРА ВИТИВ:
Хотеть счастья и быть счастливым 
человеком – совсем не одно и то же. О 
том, как наше самовосприятие влияет 
на качество нашей жизни, в интервью с 
косметологом Кирой Витив (стр. 28).

ЮЛИЯ НОВИКОВА:
Формула счастья у каждого человека 
своя. Но все-таки ее «пропорции» 
и «ингредиенты» весьма сходны у 
разных людей. Конкретный совет о 
том, как стать счастливым – от Юлии 
Новиковой (стр.  26).

ПОРТРЕТЫ
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ЛУЧШИЕ 
СЕЗОННЫЕ 
ЦВЕТЫ 
ДЛЯ 
ВАШИХ 
СОБЫТИЙ 
КАЖДЫЙ 
ДЕНЬ

 @elita_flowers

Заказать свежие цветы:  
+7 962 453 06 31

г. Ставрополь, ул. Мира, 345
+7(8652) 24 88 24
+7 988 111 88 24 (WhatsApp/Viber)
Режим работы: круглосуточно

г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 75а, 
ТЦ «КоSмос» (у входа с ул. Доваторцев 
к магазину «Лента»)
+ 7 968 268 06 81 (WhatsApp/Viber)
Режим работы: с 08:00 до 24:00

фотограф Марина Миронова

г. Ставрополь, ул. Пушкина, 3
+7(8652) 35 00 00
+7 962 453 06 31 (WhatsApp/Viber)
Режим работы: круглосуточно

ИП Месропян Гарик Оганесович, юридический адрес г. Ставрополь, ул. Коллективная, д.102, ОГРН 307263514400019, ИНН 263602765052
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Где: ХОРВАТИЯ
Когда: 2014 ГОД
Вот не ясно, чего в жизни Фране Селак, престарелого 
учителя музыки из Хорватии, больше – счастья или горя… 
Судите сами: за 80 с лишним лет он семь раз был, что на-
зывается, на грани, и семь раз судьба меняла свои планы 
на него. Он выжил после железнодорожной аварии, авиака-
тастрофы, после того, как автобус, в котором он ехал, раз-
бился просто всмятку, а еще один сбил Фране на пешеход-
ном переходе. Две его машины взорвались, а третья упала 
с обрыва… Но зато, видимо, в качестве компенсации за 
все страдания, в 2003 году Фране выиграл целый миллион 
долларов в хорватской лотерее. Наверное, судьба устала с 
ним бороться и отступила, оставив напоследок «сладкий 
бонус» за настырность.

СТРАНА БЕЗУДЕРЖНОГО СЧАСТЬЯ
Где: ФИНЛЯНДИЯ
Когда: 2018 ГОД
Вы будете удивлены, но среди 156 стран мира, которые 
Организация Объединенных Наций включила в свой 
официальный отчет по счастью, самой счастливой была 
признана… Финляндия! Несмотря на то, что в этой самой 
северной стране Европы мало солнца, света и тепла, люди 
там живут долго и довольно весело. Может быть, для 
счастья надо не так уж и много?

ПРЕСТО

ВЕЗЕТ ЖЕ НЕКОТОРЫМ!
Где: АНГЛИЯ
Когда: НАШИ ДНИ
Знакомьтесь: самая счастливая женщина в мире – Лиз 
Денайл. Нет, она не телезвезда и не супермиллионерша, 
не Мисс мира и не владелица «заводов, газет и парохо-
дов». Она – обычная безработная домохозяйка. Когда-то 
работала в банке, но из-за проблем со здоровьем ушла, 
как говорится, на покой. Однако покой длился недолго, и, 
устав от скуки,  дама начала участвовать во всевозмож-
ных конкурсах и розыгрышах. И не просто участвовать, 
а постоянно выигрывать! Домашний кинотеатр, бытовая 
техника, игровые приставки, пятидневный тур в Кению «ол 
инклюзив» – да это же уму непостижимо! Лиз совершенно 
безбедно живет, продавая ненужные ей призы по сходной 
цене, вообще не напрягается и абсолютно счастлива!

САМЫЙ ЛУЧШИЙ ДЕНЬ
Где: ВЕЛИКОБРИТАНИЯ
Когда: 21 ИЮНЯ
Дождались: английский ученый Клифф Арнол авторитетно 
заявил, что самый счастливый день в году – это 21 июня. 
Формулу «счастливости» Арнол вывел самостоятельно, и 
выглядит она следующим образом: O + (NxS) + Cpm/T + He, 
где О – это возможность проводить время на открытом воз-
духе, N – количество общения с природой, S – количество 
общения с людьми, Cpm – детские воспоминания о лете и 
всякий позитив, Т – температура за окном и He –  

предвкушение 
выходных. По по-
воду последнего 
элемента добавим: 
он особенно 
активен, если 21 
июня приходится 
на пятницу. Да, 
кстати, самый 
депрессивный 
день, по мнению 
Арнола, – это по-
недельник в конце 
января: отврати-
тельная погода, 
послепраздничные 
долги и, как след-
ствие, уныние.
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ДОЛОЙ ЭКЗАМЕНЫ!
Когда: 1906 ГОД
Где: МОСКВА, РОССИЯ
Главная примета лета – экзамены. Обидно и не-
справедливо, правда? Сначала День защиты детей 
празднуем, а потом над этими же детьми измываемся, 
заставляя их, бедных, разом вспоминать все, что им 
вбивали в голову на протяжении одиннадцати лет. 
Между прочим, стоны будущих абитуриентов стали 
раздаваться не сейчас: цепкая бездна Интернета 
сохранила в своих недрах кем-то заботливо отскани-
рованную рукописную листовку еще царских времен. 
Вы только посмотрите! Это же просто крик души: 
«Товарищи! Требуйте отмены экзаменов и исполнения 
наиболее существенных наших требований; жить при 
прежних условиях мы больше не можем, особенно 
имея в перспективе экзамены, на которых будет произ-
водиться очистка учебных заведений от всех бес-
покойных элементов. Эти экзамены только ловушка, 
поставленная педагогами. ДОЛОЙ ЭКЗАМЕНЫ!». Ну, 
нынче таких «беспокойных элементов» просто старают-
ся сразу после 9-го класса во взрослую жизнь отпра-
вить, ибо «прежние условия» – уроки, контрольные и 
проверочные – для них действительно «тесноваты»…
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КАЛЕНДАРЬ

ДЕНЬ ПОЛИЦИИ
Когда: 5 ИЮНЯ (25 МАЯ ПО СТАРОМУ СТИЛЮ) 1718 ГОДА
Где: САНКТ-ПЕТЕРБУРГ, РОССИЯ
Нет-нет, мы не ошиблись: теперь День полиции будут 
отмечать практически в самом начале лета. А в этом 
году исполнилось ровно 300 лет с тех пор, как Петр I 
учредил должность Санкт-Петербургского генерал-по-
лицмейстера – начальника главной полицмейстерской 
канцелярии и подписал соответствующий документ –  
«Пункты, данные Санкт-Петербургскому генерал-по-
лицмейстеру», в котором были изложены четкие ука-
зания по поводу сферы компетенции и деятельности 
нового ведомства, а также разъяснения по поводу того, 
какое место оно занимает в структуре государства. 
Да, кстати, День сотрудника органов внутренних дел 
Российской Федерации, который традиционно отме-
чается 10 ноября, никто не отменял! Просто у наших 
силовиков стало на один профессиональный праздник 
больше.

ЛУЧШЕЕ – НЕ ВРАГ ХОРОШЕГО
Когда: 30 ИЮНЯ 1980 ГОДА
Где: СССР
В последний день первого летнего месяца наша 
страна чествует изобретателей и рационализаторов. 
Официальный статус праздник получил в 1980 году 
«с благословения» Академии наук СССР, однако 
умельцы сделать хорошее еще лучше отмечали свой 
профессиональный «день рождения» еще с 1957 года. 
Почему-то некоторые думают, что «рационализатор» 
и «рацпредложение» – слова, оставшиеся в далеком 
коммунистическом прошлом. Однако нет: и сегодня 
есть талантливые люди, способные сделать открытия и 
изобретения, а  специальная комиссия при Российской 
академии наук, как и прежде, представляет список наи-
более выдающихся изобретателей на звание «Заслу-
женный изобретатель Российской Федерации» и особо 
выдающихся награждает именно 30 июня.

А ЮННАТАМ – 100!
Когда: 15 ИЮНЯ 1918 ГОДА
Где: МОСКВА, РОССИЯ
Помните бессмертные 
слова бабочки-Баранкина 
из книжки «Баранкин, будь 
человеком!» Валерия Мед-
ведева? Да-да, те самые, 
которые промелькнули 
в голове у несчастного 
«человеконасекомыша», 
когда его чуть не сцапали 
любительницы запихивать 
бабочек в «морилки-рас-
прямилки»: «Держите карман шире! Юннатики-лунати-
ки!»? Конечно, помните! А о том, что в этом году юннат-
скому движению России исполняется целых 100 лет?  
А вот это вряд ли… А зря – дата достойная. Меньше 
чем через год после Великой Октябрьской революции 
два увлеченных человека – школьный учитель био-
логии Борис Васильевич Всесвятский и детский врач 
Иван Васильевич Русаков решили создать уникаль-
ную детскую организацию, где школьники изучали бы 
природу. И уже в июне 1918 года в реквизированной 
летней купеческой даче в Ростокинском проезде на 
окраине сокольнической рощи, которая граничила с 
Погонно-Лосиным Островом, была создана первая в 
России Станция юных любителей природы.
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О том, что человеку 
нужно для счастья, 
рассказывает 
эксперт Pro – 
владелица 
магазинов 

 furs_stavropol 
 vivian_stavropol 

Евгения Перелазная. 

 – Меня делают счастливой 
несколько обстоятельств. 
Во-первых, любима я се-
мья. Во-вторых, любимый 
сын, которому сейчас уже 
целых 2 года. И, в-третьих, 
возможность заниматься 
тем, что приносит удоволь-
ствие – это моя работа. Все 
эти «причины быть счаст-
ливой» взаимосвязаны, и я 
объясню, как.
Заняться своим любимым 
делом я решила, когда мое-
му сынишке было всего три 
месяца. Может быть, кому-
то это покажется странным, 
но рождение ребенка стало 
для меня главным стиму-
лом к развитию: столько 
сил появилось! И я поня-
ла – можно все прекрасно 
успевать: и уют создавать, и 
малыша растить, и карьеру 
строить!
Сейчас у меня есть свой ма-
газин в ТРЦ «Новый Рим», 
а почти два года назад я на-
чинала с того, что занялась 
верхней одеждой. Не скажу, 

что все было легко и просто: многие меня просто не пони-
мали, постоянно спрашивали: «Женя, зачем тебе все это 
надо? Это же очень тяжело!». Но дело пошло! Мои любимые 
девочки-клиентки быстро оценили мое отношение к ним, 
то, с каким мастерством и старанием я подбирала им на-
ряды, мою честность, скрупулезность. Цель моей работы –  
видеть своих клиенток довольными, мне нравится, как 
горят от счастья их глаза, когда они получают то, что по-
настоящему делало их красивыми. И знаете, что я думаю? 
Если бы всех трудностей начального периода не было, то 
я вряд ли смогла бы достичь всего того, что у меня есть 
сейчас: и сомнения моих близких, и зависть конкурентов –  
это мощный толчок.
А сегодня у аккаунтов моего магазина в «Инстаграм» 
огромное количество подписчиков. Это все мои любимые 
клиентки не только из Ставрополя, но и из разных горо-
дов России! Я точно знаю специфику размеров всех линеек 
одежды, которые представлены в моем магазине, поэто-
му могу посоветовать именно ту вещь, которая идеально  
подойдет ее будущей владелице. Роскошные вечерние и 
повседневные платья, юбки, блузы, брючки – летом, а зи-
мой – модные куртки, парки и шубки, я всегда прислуши-
ваюсь к желаниям моих клиенток и делаю все, чтобы они 
оставались довольными.  
А самое главное – это слова благодарности моих дорогих 
покупательниц, то, как они радуются удачным приобре-
тениям. Мне очень важно, что меня ценят и любят за мое 
отношение к делу и людям. Вот так: мои клиенты говорят, 
что я делаю их счастливыми. А они делают счастливой 
меня! 

ЧТОБЫ 
БЫТЬ 
СЧАСТ-
ЛИВОЙ, 
НАДО 
САМОЙ 
ДАРИТЬ 
СЧАСТЬЕ

ЭКСПЕРТ PRO
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Volkswagen TERAMONT
Больше, чем просто БОЛЬШОЙ

На автомобили модели Volkswagen Teramont производителем предоставляется гарантия качества на срок 4 года или до 
достижения общего пробега автомобиля 120 000 км (в зависимости от того, какое событие наступит ранее), при этом в 
первые 2 года пробег не ограничивается и не учитывается. Реклама.

Воплощаем будущее

Официальный дилер Volkswagen Гедон-Моторс 
Ставрополь, ул. Западный обход, д.70; тел/факс: +7 (8652) 500-500; vw-stavropol.ru
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ПРИВЫЧКА 
БЫТЬ
СЧАСТЛИВОЙ

Эксперт Pro 
психолог Юлия 
Новикова дает 
конкретный совет 
о том, как стать 
счастливым.

Так что такое счастье? И 
формула, оказывается, у всех 
своя, собственная. Одну жен-
щину материнство возносит 
до небес, для другой означа-
ет послеродовую депрессию. 
Для одних деньги  – счастье, 
для других  – источник про-
блем, головная боль.
Для меня счастье  –  это 
жизнь. Это раннее утро, ще-
кочущие солнечные лучи, 
теплые объятия любимого 
мужчины, приятные слова 
нежности и любви, семей-
ный завтрак, разговор, об-
суждение планов, поездка в 
горы или любое другое путе-
шествие с близкими, глоток 
воздуха, запах цветов, утрен-
ний морской прилив, запах 
хвои, тишина поля, дождь, 
морозная прохлада... Резуль-
таты моих клиентов, успех 
моих учеников,  достижения 
детей… Конечно, это все 
атрибутика. Если ничего вы-
шеперечисленного в данный 

момент нет, я все равно держу это в своем воображении.   
В мимике и жестах счастье проявляется одинаково у людей 
разного пола, возраста, расы. Счастливый человек улыба-
ется и смеется, его глаза словно светятся изнутри, держит-
ся он прямо, расслабленно, руки готовы обнимать, движе-
ния свободные, энергичные, легкие.
В химии у счастья есть свои ингредиенты: эн-
дорфин вызывает краткое чувство радости, вос-
торга, эйфории; дофамин делает нас уверенны-
ми в себе; окситоцин способствует появлению 
чувства привязанности, нежной любви; вазопрессин вы-
зывает желание заботиться об окружающих, а серотонин –  
продолжительное хорошее настроение, которое формиру-
ет общий положительный эмоциональный фон.
По мнению ученых, умение быть счастливым – это либо 
врожденный талант, либо приобретенная привычка. 
Итак, приобретаем привычку быть счастливыми!
Утро начинаем «с той ноги».
Улыбаемся! Это нужно не только губами, но и душой.
Занимаемся любимым делом.
Отказываемся от сравнений с другими людьми и критики.
Относимся к ошибкам как к положительному жизненному 
опыту.
Общаемся со счастливыми людьми.
Если вопреки желанию радоваться вы чувствуете себя 
удрученным, черпайте силы из прежних радостных воспо-
минаний. НИЧТО НЕ ДЕЛАЕТ ЧЕЛОВЕКА БОЛЕЕ СВО-
БОДНЫМ, ЧЕМ РАДОСТЬ.  

Мудрые люди прочитают твою прошедшую жизнь по 
твоему внешнему виду, походке,  поведению... Даже самая 
маленькая деталь тела что-нибудь показывает. Лицо че-
ловека, как зеркало, отражает то, что делается внутри.

Ральф Иальдо Эмерсон

 – Уже почти двадцать лет я 
наблюдаю, как ко мне при-
ходят глубоко несчастные 
люди. С горем, печалью, 
иногда с тревогой и невы-
носимой болью. Состояния 
счастья мы достигаем с ними 
вместе. И каждый тратит 
на это разное время. И путь 
достижения разный. Кто-то 
учится, воспитывает в себе 
любовь и чувствительность, 
кто-то восстанавливает спо-
собность ощущать счастье 
и радость, доверять себе и 
миру, а кому-то нужно про-
сто принятие их способности 
радоваться и восторгаться.

ЭКСПЕРТ PRO

Ре
кл

ам
а.



[29]

STAV-PRO.RU  июнь 2018  
ре

кл
ам

а
Гостинично-ресторанный 
комплекс «ОНЕГИН» **** 

Нам доверяют самые главные 
события в жизни!

Онегин – открой для себя лучшее!

 www.oneginhot.ru             onegin_rest
* ПРИ ЗАКАЗЕ СВАДЬБЫ – НОМЕР В ПОДАРОК!

Онегин – это стиль!  Онегин – это вкус! 
Онегин – это традиции!  
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ВГАР-
МОНИИ    
ССОБОЙ

Хотеть счастья и 
быть счастливым 
человеком – совсем 
не одно и то же. 
О том, как наше 
самовосприятие 
влияет на качество 
нашей жизни, 
рассуждает эксперт 
Pro – косметолог 
Кира Витив.

 cosmetology_kmv

Наверное, хоть раз в жиз-
ни любой человек за д у-
мывается о том, что такое 
счастье… Для меня это, в 
первую очередь, гармония 
с  с а мой собой.  Е сл и т ы 
умеешь прислушиваться к 
своему телу и разуму, уме-
ешь понимать свои жела-
ни я,  то т ы обязател ьно 
поймешь, что тебе нужно 
для счастья.
Мож но,  коне ч но,  ж и т ь 
ка к и м и-то на п рас ны м и 
на деж да ми и несбыточ-
ными мечтами, постоянно 
убегать от проблем и не 
делать чего-то ва жного, 
прикрываясь страхом по-
следствий, но тогда и речи 
не может быть не только 
о счастливой жизни, но и 
о жизни вообще. Знаете, 
как отличить счастливого 
человека от несчастного? 
Тот, кто счастлив, – всегда 
спокоен. Он трезво мыс-
лит, адекватно оценивает 
свои успехи и неудачи, не 

пасует перед трудностями, а ищет пути их преодоления. 
И самое главное – он ценит каждое прожитое мгновение 
и умеет видеть красоту  вокруг.
Нужно понимать, что жизнь – это не кадры кинофиль-
ма, ее нельзя, как пленку, отмотать назад и заново «пере-
прожить» какое-то мгновение… Ее нельзя переписать, 
как сценарий, чтобы избавиться от совершенных оши-
бок или неприятных событий. Нельзя постоянно корить 
себя за что-то и оправдываться тем, что у вас просто 
такая несчастная судьба. Поймите: никто не сможет на-
сильно изменить вашу жизнь, вас не сделают счастли-
выми ни деньги, ни роскошь, если вы не принимаете 
и не любите себя самих. Иногда для того чтобы стать 
счастливым, достаточно улыбнуться, увидеть свою соб-
ственную красоту и красоту тех, кто рядом, научиться 
радоваться даже по самому незначительному поводу. 
Качество вашей жизни зависит только от вас самих!
Если кто-то спросит меня, приносит ли мне счастье то, 
чем я занимаюсь, единственное, что я смогу ответить,  
что моя работа – это моя жизнь! Она не просто дела-
ет меня счастливой, она дает мне возможность делать 
счастливыми других, потому что красота – женская, да 
и мужская тоже – это важная составляющая гармонии 
с собой.
Есть такое расхожее выражение: «Чего тебе не хватает 
для полного счастья?». Так вот: счастье не бывает пол-
ным или неполным, оно либо есть, либо его нет. О себе 
могу сказать лишь одно: я абсолютно счастливый че-
ловек!

ЭКСПЕРТ PRO
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АПАРТ-ОТЕЛЬ
г. Железноводск

ул. Семашко

ОТДЕЛ ПРОДАЖ: 
+7 (961) 452-31-80

Заказчик: ООО «Созидание». 
ИНН: 2632104914 ОГРН: 1162651063211. 
Генеральный подрядчик – ООО «Дебют». 

Ответственный – Дуплищев А.А., тел. +7 (988) 75-66-898. 
Разрешение на строительство: 

№ 26-303000-437-2016 от 23 декабря 2016 г.
С проектной декларацией можно ознакомиться по адресу:
 г. Пятигорск, ул. Мира, 137а и по тел. 8 (8793) 98-47-26.
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РЕЦЕПТЫ   
ЛИЧНОГО   
СЧАСТЬЯ

О том, как это – 
быть счастливым 
человеком, 
рассказывает 
эксперт Pro – врач-
косметолог Центра 
эстетической 
косметологии 
Ирина Магдыч.

 kosmetolog.irinam

– На вопрос, что такое сча-
стье, каждый человек всег-
да отвечает по-своему. На-
пример, для меня счастье 
– это близкие люди рядом. 
Это радостные глаза моих 
детей, это их успехи и от-
крытия. А еще – разные 
интересные занятия, пу-
тешествия, возможность 
у читься и постоянно уз-
навать что-то новое…
Счастливыми хотят быть 
все.  Кто-то с частлив от 
того, что у него много де-
нег, и жизнь обеспечена 
на многие десяти ле ти я. 
А к то-то и ще т не мате-
риа л ьного,  а  д у ховного 
богатства – стремится к 
духовному росту и само-
с ов е рше нс т в ов а н и ю.  А 
кому-то кажется, что в его 
жизни совсем нет счастья: 
такие люди всегда на хо-

дятся в состоянии поиска, они вкладывают все свои 
силы в осуществление своих мечтаний. И как только 
какая-то мечта сбывается, они ставят перед собой но-
вую цель. Видимо, их счастье и есть в том, чтобы по-
стоянно находиться в состоянии поиска, действия, по-
стоянно преодолевать трудности и испытания, которые 
встречаются на их жизненном пути.
А еще счастье приносит любимое дело. Можно ли ска-
зать, что косметолог делает счастливым своих паци-
ентов? Думаю, да. Когда человек меняется к лучшему, 
становится красивее, увереннее в себе, то, конечно, он 
делается хотя бы на немного, хотя бы чуточку счаст-
ливее. А еще мои пациенты – все очень интересные, 
уникальные личности. Помимо процедур красоты, мы 
общаемся друг с другом, обмениваемся новостями, де-
лимся впечатлениями, обсуждаем важные для нас со-
бытия. Общение с интересными людьми – это всегда 
большое удовольствие и, конечно, тоже счастье.
Что касается меня лично, то я считаю себя счастливым 
человеком. У меня для этого все есть: и большая друж-
ная семья, и дело, которое доставляет мне огромную 
радость, особенно когда я вижу сияющие глаза моих 
пациентов… Я за все благодарна Богу и мечтаю только 
об одном: давайте вместе делать этот мир еще лучше и 
еще прекраснее!

Ре
кл

ам
а.
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г. Пятигорск, ТРЦ «ВЕРШИНА PLAZA» 
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Основная задача, стоявшая перед компанией в самом 
начале пути, – войти на рынок отечественной игрушки 
и занять нишу, которая после развала Советского Союза 
оставалась пустующей в силу своей кажущейся неважно-
сти. Значительно потеснив тогда с прилавков магазинов  
низкокачественную и небезопасную импортную продук-
цию для детей, «ИОН» и сейчас с большим успехом зани-
мается производством и реализацией именно российских 
игрушек, сделав это своим самым главным, приоритет-
ным направлением.
За годы своего существования компания добилась того, 
что в Северо-Кавказском федеральном округе 30% рынка 
принадлежит отечественной игрушке, а 70% – игрушкам 

Открывшись в 2003-м году, «ИОН» был первым предприятием, которое стало развивать 
реализацию и производство российской игрушки. В этом году компании исполняется уже 
15 лет. По человеческим меркам – совсем юный возраст, а для бизнеса 15 лет мощного раз-

вития – серьезный показатель: сегодня компания «ИОН» является лидером Российской 
Федерации по импортозамещению.

Компания «ИОН»:  все только начинается!

других производителей, тогда как в среднем по России это 
соотношение составляет 5% и 95% соответственно. В сети 
магазинов «ИОН» российская игрушка составляет 70% от 
общего ассортимента представленного товара.  
В планах у «ИОНа» на ближайшие пять лет – значительно 
увеличить возможности и объемы реализации россий-
ской игрушки. По мнению руководителя компании Игоря 
Олеговича Николаева, в плане импортозамещения это 
вполне реальная и достижимая цель: «Чем больше мы 
будем производить и реализовывать нашей  российской 
продукции, тем интенсивнее будет развиваться наша 
экономика. Совершенно очевидно, что, сравнивая им-
портную и отечественную игрушку, покупатель прояв-
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ны понимать, 
соответствует 
ли новая игра 
заявленной 
возрастной 
категории, 
нравится ли 
она своим 
будущим поль-
зователям. Это 
очень важно: 

например, настольно-печатные и развивающие игры для 
малышей не должны в прохождении занимать больше 
трех-пяти минут, иначе ребенок просто устанет. А вот 
игры для ребят постарше могут быть гораздо сложнее и 
собирать целые компании – в них уже можно играть и час, 
и два с перерывом на «подумать». Такая политика позво-
ляет нашей продукции всегда быть в тренде.
Рассказывая о компании, Игорь Олегович Николаев ни 
разу не сказал «я», он все время говорит «мы»: «мы сдела-
ли», «мы придумали», «мы смогли». И с большой тепло-
той и благодарностью отзывается о тех людях, которые 
вместе с ним прошли практически весь путь от основания 
компании до ее развития в серьезную производственную 
и оптово-розничную сеть. Среди них – Оксана Владими-
ровна Сазонова, коммерческий директор ООО «ИОН», 
которая работает в компании практически с первого дня 
ее создания и, по словам Игоря Олеговича, помнит, как 
весь «ИОН» помещался в одном съемном кабинете и не-
большом оптово-розничном складе; 14 лет в компании 
работает Алла Леонидовна Савельева – старший менед-
жер центрального офиса ООО «ИОН»; а у заместителя ге-
нерального директора  Светланы Александровны Трофи-
мовой в этом году тоже юбилей – целых 10 лет трудового 
стажа в «ИОНе». 
Сегодня игрушками с логотипом «ИОН» играют дети по 
всей России, и впереди у компании еще много побед, про-
рывов.  
На вопрос о том, что можно было изменить, если бы пред-
ставилась возможность пройти весь путь длиной в 15 лет 
заново, Игорь Николаев ответил, что повторил бы его шаг 
за шагом, ничего не меняя: совершил бы те же ошиб-
ки, которые дали бесценный опыт и знания, сделавшие 
«ИОН» таким, какой он сегодня, собрал бы вокруг себя 
тех же самых верных делу людей и выбрал бы ту же доро-
гу. И добавил, что на ближайшие 15 лет цель остается той 
же: развивать российское производство и быть серьезным 
конкурентом для импорта.

ляет больше интереса к российским товарам  и приходит 
к закономерному выводу о том, что незачем покупать 
заграничное, когда есть свое, ничуть не уступающее, а 
чаще и превосходящее по качеству! В этом, несомненно, 
проявляются все плюсы импортозамещения: развивается 
российское производство, увеличиваются налоговые по-
ступления в местные и федеральные бюджеты, создаются 
рабочие места, а главное – мы обеспечиваем нашу детво-
ру качественными, безопасными и, что особенно важно, 
умными игрушками!».
География партнеров «ИОНа» – от Калининграда до 
Омска. Компания представляет игрушки, которые вы-
пускаются на заводах по всей территории Российской 
Федерации: здесь и наши соседи из Краснодарского края 
и Ростова-на-Дону, и производители из Москвы, Тамбова, 
Санкт-Петербурга, Кирова, Перми, Чебоксар. Самый дав-
ний и верный партнер – петербургская компания «НОРД-
ПЛАСТ»: практически с самого дня основания компания 
«ИОН» является официальным представителем на Юге 
России этого производителя высококачественных, ярких 
и безопасных игрушек для малышей.
Это взаимовыгодное сотрудничество: благодаря «ИОНу» 
предприятия значительно повышают оборот своей про-
дукции, взамен  представляя интересы компании в своих 
регионах, потребитель получает возможность приобре-
тать огромное количество отличных игрушек по сравни-
тельно небольшой цене, а федеральный бюджет – попол-
нения в виде налоговых поступлений.
Но самое важное для «ИОНа» – это, конечно же, соб-
ственное производство: настольно-печатные игры, кото-
рые знают и любят дети не только по всей нашей стране, 
но и в странах СНГ – Белоруссии и Казахстане. Русское 
лото, лото биологическое, зоологическое и географиче-
ское, развивающие бизнес-игры и увлекательные игры-
ходилки – это не просто гордость, но и эксклюзивная, 
авторская продукция компании «ИОН». Игорь Олегович 
с удовольствием и со знанием дела может рассказать о 
любой из этих игр, потому что некоторые разрабатывал 
лично, а сейчас строго следит за тем, чтобы все они были 
интересны своим маленьким пользователям.
– Все виды настольно-печатных игр, которые на сегод-
няшний день производит компания, востребованы и 
популярны у детей. Я могу об этом уверенно говорить, 
потому что мы получаем обратную связь от наших поку-
пателей и ведем анализ реализуемой продукции: если игра 
по каким-либо причинам залежалась на полках магазинов 
нашей сети, то, значит, где-то мы недоработали, чего-то 
не учли. Наша задача – это авторская идея, безупречное 
исполнение, сборка, реализация и получение положитель-
ного отзыва потребителя. Если ему не понравилась поли-
графия или дизайн, то вступают в дело наши художники и 
дизайнеры, которые стараются переработать игру, сделать 
ее привлекательнее, ярче. А для того чтобы игра захваты-
вала и была интересной тем, кому она предназначается, 
мы проводим своеобразные тесты: объявляем конкурсы 
в детских садах и школах, на которых детвора опробует  
сигнальные экземпляры наших настольно-печатных игр. 

 
СОБЫТИЕ
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Помните школьное стихотворение 
Н. Заболоцкого о том, что душа не 
должна лениться? Метафоричные 
строки казались странными, потому 
что в детстве и так сочувствуешь 
всему миру. Подрастая, мы, как 
правило, учимся равнодушию. Вы-
думываем массу причин, чтобы не 
отзываться на горе других. Лишь 
единицы не разделяют беду на свою 
и чужую, сохраняют чуткую отзывчи-
вую душу на всю жизнь. В их числе 
– генеральный директор клиническо-
го санатория «Пятигорский нарзан» 
Татьяна Чумакова. 

текст АЛЕНЫ СТЕПИНОЙ, фото АЛЕКСАНДРА ЭМИНОВА, из личного архива

Большое сердце 
Татьяны 

Чумаковой
УРОКИ МИЛОСЕРДИЯ
– Татьяна Арсентьевна, Вы родились в семье потомственных казаков. Ка-
кой отпечаток казачья культура наложила на Ваш характер?
– С раннего детства мне прививали трудолюбие, уважение к старшим, учили 
помогать слабым и беспомощным. Спешить делать добро, быть небезразлич-
ной к чужому горю, ни одного дня не проживать без милосердного дела – эти 
главные жизненные уроки я впитала с материнским молоком. 
Я горжусь своими корнями. В нашем роду был замечательный человек, друг и со-
ратник маршала Семена Михайловича Буденного – генерал-майор Михаил Чумаков. 
Немногие люди за доблесть и честь, трудолюбие и талант удостоены столь высоких 
правительственных наград, какие он получил: дважды лауреат Сталинской премии, 
кавалер четырех орденов Ленина, трех орденов Красного Знамени и многих меда-
лей. Михаил Иванович прожил суровую, но яркую жизнь и вписал свою золотую 
страницу в летопись горячо любимого Отечества. И я тоже исповедую принцип «вер-
ность, преданность и честность», который всегда был главным для казаков. 

Что касается характера, не скрою: лю-
блю командовать, «дирижировать», 
чтобы все мои указания выполнялись 

«Мой девиз – верность, честность 
и преданность. Эти качества 
очень важны в работе и жизни. 
С человеком, обладающим ими, 
очень легко сотрудничать, ему 

можно доверять». 

ПРО КРЕДО

 
ПЕРСОНА
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беспрекословно, незамедлительно и четко. Тогда можно поддерживать по-
рядок во всем. 

– В жизни каждого человека есть учителя с большой буквы, наставники, 
благодаря которым он достигает успеха. У Вас были такие люди?
– Мне посчастливилось 25 лет работать под руководством президента ЗАО 
«Ставропольинтур» Виталия Михайленко. Это человек большой души, с 
огромной любовью к людям и своему делу. Я горжусь тем, что была в числе 
его лучших учениц. До сих пор ценю советы Виталия Ивановича, прислуши-
ваюсь к его мнению. О нем можно говорить бесконечно. Как он нас муштро-
вал, учил жизни, работе! Требовал, чтобы все выполнялось безукоризненно. 
Именно ему я обязана тем, что состоялась как специалист и как руководитель.

ПАТРИОТЫ СВОЕГО ДЕЛА
– «Пятигорский нарзан», который Вы подняли буквально из руин, – пример 
современного, комфортабельного санатория с высоким уровнем сервиса и 
эффективной оздоровительной программой. Как Вам удается так успешно 
организовывать работу учреждения?

– Помогает большой жизненный опыт, 
умение работать с людьми. У меня 
прекрасная сильная команда профес-
сионалов. Каждый с максимальным 
старанием относится к порученному 
делу, будь то доктор, администратор 
или портье, мгновенно доставляю-
щий вещи гостя в номер. Это патрио-
ты здравницы, готовые создать самые 
комфортные условия для отдыхаю-
щих. Они работают не покладая рук, 
дорожат имиджем нашего санатория, 
который по праву считается одним из 
лучших в России.

– Все ли для Вас, согласно поговорке, 
решают кадры? Расскажите подроб-
нее о своем коллективе.
– В клиническом санатории «Пятигор-
ский нарзан» блестящий кадровый со-
став: 23 врача – специалисты высшего 
класса, имеющие ученую степень, 
высшие и первые квалификационные 
категории. Отдыхающие отмечают не 
только профессиональные качества 
докторов, но и необыкновенную чут-
кость и душевность, умение выслу-
шать человека. Наши медики с честью 
носят Почетный знак «Заслуженный 
врач санатория «Пятигорский нарзан». 
Руководит коллективом заместитель 
генерального директора, начальник 
лечебно-медицинской службы Ма-
рия Константиновна Завидная, врач-
невролог и рефлексотерапевт высшей 
категории. Влюбленная в свою про-
фессию, Мария Константиновна имеет 
сертификаты «Общественное здоровье 
и организация здравоохранения», «Не-
врология» и «Диетология». 
Специальности «Педиатр», «Аллерго-
лог», «Иммунолог» освоила професси-
онал с большой буквы Эльвира Викто-
ровна Азарова. 
Врач-терапевт высшей категории, кан-
дидат медицинских наук, подполков-
ник медицинской службы запаса Эду-
ард Юрьевич Богушев прошел путь от 

Татьяна Арсентьевна Чумакова – 
Почетный гражданин Ставропольского 
края, награждена медалью «Герой 
труда Ставрополья», Почетной 
грамотой Президента РФ, медалью 
«За заслуги перед Ставропольским 
краем», орденом Преподобной 
Евфросинии,  великой княгини 
Московской, орденским знаком 
«За верность Отечеству», медалью 
«Патриотизм, Родина,  Честь», 
почетным нагрудным знаком 
международной премии «Человек 
года – 2014», орденом «Гордость 

нации» и др. 

ПРО НАГРАДЫ
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нович Павлов. У него, кроме профессиональных навыков и обширных знаний, 
есть особый дар подключать внутренние силы пациента к борьбе с недугом. 
Два года назад в коллектив «Пятигорского нарзана» влился врач-кардиолог 
высшей категории, кандидат медицинских наук, доцент Московской психоте-
рапевтической академии Юрий Давидович Иващук. Он переехал из Одессы, где 
40 лет возглавлял кардиологическое отделение острого инфаркта миокарда. 
Отлично работает в здравнице и средний медицинский персонал. Каждый из 40 
профессионалов любит свою работу, вкладывает в нее душу. 
Мы очень большое внимание уделяем питанию. Кормим не хуже, чем в рестора-
не. Работа поваров – выше всяких похвал. О кондитерах вообще ходят легенды 
– до того вкусная у них выпечка и пирожные. 
О каждом члене коллектива я могу сказать много заслуженно теплых слов. 

– Зачастую бывает так: хороший человек, но слабый специалист, или наобо-
рот. Что для Вас приоритетно при подборе сотрудников?
– Человека нужно воспринимать комплексно. Имеет значение все: как он одет, как ведет 
беседу, какие у него манеры. Безусловно, важно, чтобы он был профессионалом своего 
дела. Ведь от того, как трудится человек на рабочем месте, насколько он компетентен, 
старается ли учиться, повышать свое мастерство, зависит успех коллектива в целом. 
Мы подбираем профессионалов, наделенных лучшими человеческими каче-
ствами – добротой, вежливостью, желанием прийти на помощь, если она тре-
буется. Все это поддерживает ауру доброжелательности и тепла, которая вос-
хищает каждого, кто переступает порог «Пятигорского нарзана». 

простого военного врача до начальника 
медицинской службы. 27 лет он рабо-
тал в госпиталях по всей России: от Вла-
дивостока до Буденновска. 
Заслуженным авторитетом у отдыха-
ющих пользуется опытный невролог 
Лариса Кузнецова. Она в совершен-
стве владеет различными методиками 
иглорефлексотерапии. В 2012 году док-
тор освоила карбокситерапию, а также 
су-джок-терапию – лечение по микро-
пунктурным зонам, и получила серти-
фикаты по этим специальностям. Ла-
риса Петровна награждена Дипломом 
«Элита здравоохранения» Академии 
общественного признания. За много-
летний добросовестный труд имеет 
знак «Отличник здравоохранения». 
Необыкновенная чуткость и душев-
ность, умение сопереживать людям 
присущи «женскому доктору» Люд-
миле Федоровой, врачу-гинекологу 
высшей квалификационной категории. 
Более 40 лет она с честью носит белый 
халат. Многим женщинам Людмила Ва-
сильевна помогла в решении сложней-
ших проблем со здоровьем. 
В команде медиков – опытный врач-
уролог высшей категории Игорь Ива-

«Одну  из  сотрудниц  отдела 
маркетинга срочно увезли в 
больницу. Зашли в холл, вижу – стоит 
старый диван на трех ножках. Я не 
представляю, как можно равнодушно 
пройти мимо. В итоге, не только 
обновили мебель, но и, по просьбе 
главного врача, отремонтировали 

детскую реанимацию». 

ПРО СЛУЧАЙ

«О сн о в н о й п р о ф и л ь н а ш е го 
санатория – это бальнеолечение. 
Мы оказываем современные 
о з д о р о в и т е л ь н ы е  у с л у г и 

высокого уровня. 

ПРО УСЛУГИ САНАТОРИЯ
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аЯ всегда помогаю одаренным детям: вы-

ехать ли на конкурс, принять ли участие 
в конференции... Поддерживаю юную 
команду КВН «Пятигорская четверка». 
Талантливые ребята должны прослав-
лять наш город и край. 
Коллектив санатория стал активным 
участником проекта «Во имя мира на 
Земле», посвященного 70-летию Побе-
ды в Великой Отечественной войне. В 
рамках данного проекта в 2015-2017 гг. 
мы обследовали и пролечили на льгот-
ной основе более четырехсот участни-
ков Великой Отечественной войны и 
ветеранов труда на общую сумму около 
11 млн рублей. По «Социальной карте» 
оздоравливаем льготников, вдов воен-
нослужащих и сотрудников МВД. В на-
шем санатории отдыхали родители по-
гибшего героя Магомеда Нурбагандова.
Для меня благотворительность – это 
потребность души, веление сердца. Я 
не могу иначе. Каждый день из санато-
рия «Пятигорский нарзан» отходит ма-
шина, которая развозит обеды ветера-
нам войны и нуждающимся одиноким 
пожилым людям. 
Мы оказываем адресную материальную 
помощь детям-инвалидам, сиротам, 
ребятам с тяжелыми генетическими 
заболеваниями (муковисцидоз), мало-
обеспеченным семьям, тяжелоболь-
ным. В целом, на благотворительность 
за прошлый и половину этого года мы 
затратили около 19 млн рублей.

– Не так давно Вы помогли обустро-
ить, отремонтировать помещение, 
в котором располагается Центр во-
енно-патриотического воспитания 
молодежи «Пост № 1».
– Да, мы заменили электрику, сделали 
капитальный ремонт, повесили новые 
шторы. Помещение полностью преоб-
разилось!

– Вы руководите краевым Советом 
женщин. Расскажите, пожалуйста, 
о деятельности организации.
– Совет женщин Ставропольского края 
– региональное отделение Обществен-
ной организации «Союз женщин Рос-
сии», которое объединяет более десяти 
тысяч активисток. В крае действуют 9 

«Когда предприятие успешно, нужно 
заниматься благотворительностью, 
помогать слабым и незащищенным, 
инвалидам, сиротам, многодетным 
малообеспеченным семьям , 
заботиться о стариках. Нужно жить 
по Божьим законам. Милосердие и 
щедрость всегда будут замечены 

Господом и вернутся добром». 

ПРО ГЛАВНОЕ

– С какими человеческими качествами Вы никогда не станете мириться? 
– Наверное, как и многие, я не могу мириться с подлостью, предательством, 
завистью и жадностью. Люблю людей светлых, чистых в помыслах, честных и 
трудолюбивых. На таких держится наша Россия.
 
– Не так давно Ваш санаторий получил статус клинического. По каким кри-
териям он присуждается? 
– Учитывалось, что у нас работают три кандидата медицинских наук: заведую-
щий терапевтическим отделением Эдуард Юрьевич Богушев, кардиолог Юрий 
Давидович Иващук и окулист Берта Ахматовна Гусова. На нашей диагностиче-
ско-лечебной базе обучаются студенты медицинского института и колледжа. 
Сотрудники здравницы преподают в медицинском институте.

ДОБРЫЕ ДЕЛА
– Многим людям Вы известны, в первую очередь, как благотворитель. Ни одно 
горе, будь то личная трагедия человека или последствия стихийного бедствия, 
не оставляет Вас равнодушной. Что для Вас помощь людям – долг успешного 
бизнесмена по отношению к региону и его жителям, веление души?
– Мне всегда больно смотреть на тех, кто попал в беду. Если у меня есть возмож-
ность, то как не помочь? Так, около 8 лет мы поддерживаем воспитанников дет-
ского дома № 32, покупаем костюмы, платья, устраиваем для ребят праздники со 
сладкими подарками. 

Центр военно-патриотического воспитания молодежи «Пост № 1»
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– В феврале на базе санатория «Пятигорский нарзан» прошла всероссийская 
конференция «Женщина – Лидер: ее роль в ускорении социально-экономиче-
ских процессов и улучшении социальной инфраструктуры общества». Кто 
принимал в ней участие, какие проблемы обсуждались?
– В конференции приняли участие победители конкурсов среди женщин-пред-
принимателей из центральной России и СКФО, жительницы городов и районов 
Ставрополья, Кабардино-Балкарии, Чеченской республики, Ингушетии. 
Мы обсуждали проблемы женского движения, стратегии реализации жен-
щины в бизнесе, взаимодействие со структурами власти и, конечно, вопросы 
благотворительности и социальной ответственности. В частности, реализацию 
таких проектов, как «Социальная карта», «Социальная курортная карта», «Со-
циальная медицинская карта».

СЛАГАЕМЫЕ СЧАСТЬЯ
– Татьяна Арсентьевна, Вы – действующий председатель краевого Совета 
женщин, регионального отделения общероссийской Ассамблеи женщин-
руководителей, депутат Думы города Пятигорска, директор успешно ра-
ботающего санатория. Если судить по профессиональным достижениям, 
социальным и благотворительным инициативам, можно предположить, 
что у Вас в сутках 30 часов. Откройте секрет такой поразительной ра-
ботоспособности.
– Я очень обязательный человек, всегда держу слово, выполняю все, что обе-
щала. Для этого стараюсь планировать каждую минуту своего дня. Энергией 
меня заряжают дети, внуки, правнуки.
 
– Какими успехами детей и внуков гордитесь? 
– Мои дочка и сын выросли достойными людьми, получили высшее образо-
вание, работают вместе со мной, прививают трудолюбие и учат патриотизму 
своих детей. Моя старшая внучка Зина возглавляет отдел маркетинга в са-
натории, Машенька в этом году заканчивает пятигорскую среднюю школу № 
6, претендует на золотую медаль. Я очень горжусь спортивными успехами 
моего правнука, он занимается каратэ.
 
– Тема нашего номера – счастье. Какой смысл лично Вы вкладываете в это 
слово? 
– Порой кажется, что счастливее меня нет никого. Я много помогаю людям. 
Отчасти в этом вижу смысл своей жизни. 
У нас большой дом, в котором живут мои дети, внуки, правнуки, племянни-
ки – всего 13 человек. Как же приятно собираться вечером за одним столом, 
переживать вместе трудности и успехи!
Счастье – когда человек реализован не только в семье, но и работе. У меня 
получилось собрать замечательный коллектив. И вообще везет встречать на 
пути порядочных, добрых людей. 

городских, 24 районных, 213 сельских и 
поселковых советов, 80 общественных 
организаций по месту жительства. 
Активные, отзывчивые, творческие, 
энергичные, ответственные и, безус-
ловно, прекрасные дамы Совета зада-
ют высокую планку практически во всех 
сферах жизни – от поддержки семьи и 
материнства до работы с подростками и 
молодежью; от ежедневной кропотли-
вой работы над актуальными социаль-
ными проектами до организации ярких 
и креативных праздников. Забота о по-
жилых, одиноких и малоимущих граж-
данах, помощь семьям, оказавшимся в 
трудной жизненной ситуации, участие 
в благотворительных марафонах и ак-
циях – спектр наших задач широк, да и 
результаты впечатляют. Совет женщин 
Ставрополья «звучит» не только на ре-
гиональном уровне, но и входит в число 
лидеров среди женских общественных 
организаций России.
20 мая, в 11-й день рождения санатория, 
поступила приветственная правитель-
ственная телеграмма от лидера жен-
ского движения России, члена Совета 
Федерации Екатерины Филипповны Ла-
ховой. Она была гостьей нашей здрав-
ницы и дала высокую оценку стараниям 
коллектива. Это очень приятно.

«Самый высокий результат нашей 
работы – когда человек приезжает 
в санаторий на костылях, а уходит 
своими ногами. В такие моменты 
понимаешь, что самое главное дело 

– возвращать людям здоровье». 

ПРО РЕЗУЛЬТАТ
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– Есть такое выражение – «коммер-
ческая жилка». Люди, обладающие 
этим качеством, успешно занима-
ются бизнесом. Можно ли так ска-
зать о вас? Было ли собственное 
дело мечтой или вы пришли в биз-
нес случайно?
Елена Баровикова: Мое образование 
никак не связано со сферой красоты. Я 
окончила Минераловодский колледж 

железнодорожного транспорта. Воз-
можно, работала бы по профессии, 
которая была мне не по душе, если бы 
не мама. Она почувствовала, что это 
не мое, и посоветовала отучиться на 
курсах парикмахеров. После обучения 
я начала работать мастером, проходи-
ла курсы повышения квалификации в 
Москве в знаменитой Школе Долорес 
Кондрашовой. В бьюти-сфере я про-
работала 10 лет. Собственный салон 
никогда не хотела, потому что отлично 
понимала, какой это сложный бизнес, 
особенно для мамы двоих детей.
 
– Каким же был поворотный мо-
мент? 
Елена Баровикова:  В коллективе, 
где я работала, начались разногласия. 
Он фактически распался. Идея на-
чать свое дело пришла в голову моему 
мужу. Он поддержал меня на первом 
этапе, и сейчас мы развиваем бизнес 
вместе. Без его помощи ничего бы не 
было. Нам удалось выкупить помеще-

ние. Потому что ежемесячно платить 
аренду и выходить в плюс новому са-
лону непросто.
Елена Балабанова: У меня нет трога-
тельной истории о том, что я с детства 
любила косметику, воровала у мамы 
кремы и помады. В юности я и пред-
ставить себе не могла, что построю 
бизнес. Всегда была сложным ребен-

Бизнес по-женски
Только прочитав  заголовок ,  му жчина - сноб усмехнется:  дескать , 
импульсивные, не всегда дальновидные… Но девушки, которых мы 
пригласили на деловой завтрак, в стойкости и силе характера дадут фору 
любому такому критику. За достаточно короткое время они смогли начать 
свое дело и добились в нем серьезного успеха, балансируя при этом между 

задачами бизнеса и семейными заботами. 
Своими историями поделились основатель бренда Hellen Pro Елена 
Балабанова, директор туристического агентства Royal travel Екатерина 
Леденева, руководитель салона красоты «Алиса в Зазеркалье» Елена 

Баровикова и владелица фотостудии SuzannaVasola Сюзанна Айвазян. 

текст АЛЕНЫ СТЕПИНОЙ, фото АЛЕКСАНДРА ЭМИНОВА

Елена Балабанова Елена Баровикова Екатерина Леденева Сюзанна Айвазян

Открывая фотостудию, я не ду-
мала о большой прибыли. Эта 
работа доставляет мне огром-
ное удовольствие, а доход, ко-
торый она приносит, – воспри-
нимаю как бонус. Я вкладываю 
в это дело всю душу, декорации 
делаю сама и лично принимаю 

клиентов.

СЮЗАННА АЙВАЗЯН

«Коммерческой жилки» у меня 
нет. Я не стремлюсь продать во 
что бы то ни стало. Редко ду-
маю о финансовой с тороне, 
только когда приходит время 
платить налоги. Иногда даже 
отговариваю от покупки. Для 
того чтобы убедиться в каче-
стве продукта, я всегда пробую 

его на себе. 

ЕЛЕНА БАЛАБАНОВА

ДЕЛОВОЙ ЗАВТРАК
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а ком, плохо училась. Все изменилось 
после окончания института. Я начала 
работать в страховой компании. Было 
интересно, но в коллективе постоянно 
интриговали, ругались. 
Идея начать свое дело пришла случай-
но: в 2015 году я заказала корейскую 
косметику, она мне очень понрави-
лась, и я решила попробовать прода-
вать через «Инстаграм». В тот момент 
конкурентов практически не было: 
косметика еще не пользовалась такой 
популярностью, и в формате инста-
маркетов мало кто работал. 
Магазин я решилась открыть, когда 
почувствовала, что могу нести ответ-
ственность за свое дело. Очень хотела 
дать родителям возможность не рабо-
тать. Но в то время вообще не имела 
представления о том, как строить на-
стоящий бизнес. Если бы понимала, 
вряд ли бы решилась. Начала с того, 
что нашла помещение, закупила то-
вар. Ездила и лично знакомилась с 
поставщиками, изучала документы, 
сертификаты. 

– Корея – не Европа. Вести перего-
воры непросто. У нас масса куль-
турных отличий, разный подход к 
ведению бизнеса…
Елена Балабанова: Вы правы. Было 
тяжело, страшно. Настоящий ад. На 
нервной почве у меня даже стали вы-
падать волосы, дергаться глаза. Един-
ственный человек, который был мне 
опорой, – мама. Она верила, что все 
получится, и это придавало мне сил. 
Были те, кто вставлял палки в колеса, 
и те, кто неожиданно оказал мне под-
держку. Но каждый день я вставала и 
понимала: хочу этим заниматься! И до 
сих пор я делаю все возможное, чтобы 
привить людям любовь к корейской 
косметике, научить ею пользоваться. 
Екатерина Леденева: Мое решение ор-
ганизовать турагентство было спон-
танным. Как только родилась эта идея, 
я, не раздумывая, открыла ИП. Хотя 
даже не представляла, что буду делать 
дальше. 

– Это точно бизнес по-женски: бы-
стро и решительно. Елена начала с 
аренды помещения, Катерина – с 
открытия ИП… 
Сюзанна Айвазян: По-моему, успех 
приходит к тем, кто не боится рисковать. 
Екатерина Леденева: Так и было. Я 
понятия не имела, пойдет ли дело. До 
этого момента я работала с мужем в 
его фирме совершенно в другой сфере 
– составляла сметы, вела бухгалтерию. 
Но удовольствия от этого не получала. 
К тому же, постоянно работать с лю-
бимым человеком – не лучший путь 
к счастливому браку. Я долго искала 
себя. Знала одно: мне очень хотелось 
заниматься деятельностью, связан-

ной с общением. Мы с мужем много 
путешествовали, 3-4 раза в год уле-
тали из страны. Причем брали очень 
насыщенные туры, охватывающие 
несколько городов или даже стран. В 
очередной раз вернувшись из поездки 
в Таиланд, я решила работать в тури-
стической сфере. 
Пожа л у й,  м не бы ло п роще,  чем 
остальным девушкам – изначально 
было помещение: заняла один каби-
нет в офисе мужа. Я сразу поняла, что 
сайт без стартового капитала сделать 
не смогу. Изучив работу социальных 
сетей, решила развивать аккаунт в 
«Инстаграме». В тот момент мало кто 
верил в успех. Некоторые знакомые 
даже предрекали скорое закрытие… 
На начальном этапе меня очень под-
держивал муж, мои близкие, хотя они 
не ожидали, что дело пойдет так бы-
стро. Сейчас родные гордятся мною, 
помогают советами. 

– Если смотреть на ситуацию по-
верх ностно, в сфере т у ризма на 
КМВ ч удовищна я конку ренция. 
Другой вопрос – насколько агенты 
приспособлены к современным реа-

лиям, владеют интернет-маркетин-
гом? Кстати, вы сами занимаетесь 
продвижением в соцсетях или де-
легируете эту задачу специалистам?
Екатерина Леденева:  Лучше, чем 
хозяин бизнеса, никто не будет вести 
аккаунт. Елена меня очень поддержала 
в этом – сделала рекламу в своем ак-
каунте. И дело пошло. Подписывались 
знакомые, потом их знакомые. Я, есте-
ственно, проводила розыгрыши, дари-
ла сертификаты на скидки. И сейчас у 
меня очень много клиентов из «Инста-
грама». Это «сарафанное радио» наше-
го времени. 
Елена Балабанова: Я тоже никому не 
могу доверить эту работу. Все делаю 
сама. Стараюсь быть ни на кого не по-
хожей. Это, пожалуй, главное слагае-
мое успеха. 

– По-моему, для не специалиста в 
области smm больше 30 тысяч под-
писчиков в аккаунте Hellen Pro и 
почти 13 тысяч в Royal travel – от-
личный результат! 
Сюзанна, расскажите о Вашей не-
обычной фотостудии.
Сюзанна Айвазян: Что до способно-
сти к ведению бизнеса, наверное, она 
у меня в генах. Мой папа – успешный 
бизнесмен, который с молодых лет 
всего добивался сам. Я всегда занима-
лась дизайном одежды. Со временем 
мы построили Дом моды, в котором я 
принимала своих клиентов. Но оформ-
ление оказалось таким удачным, что 
все заказчики с удовольствием фото-
графировались. В какой-то момент я 
поняла, что мое помещение во многом 
выигрывает у местных фотостудий. Я 
решила запустить рекламу и получила 
такой серьезный отклик, что даже по-
шив одежды отошел на второй план.   

Мне говорили: «Ты никогда не 
работала в туристическом биз-
несе. Не сможешь!». Но я доста-
точно упорная. Неделями изуча-
ла особенности индустрии. Для 
каждого клиента подбираю от-
ель, как для себя. Если в эту 
страну ехать не стоит или можно 
сэкономить на «звездности» от-

еля, всегда говорю об этом. 

ЕКАТЕРИНА ЛЕДЕНЕВА

ДЕЛОВОЙ ЗАВТРАК
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для меня помощь и поддержка. 

– Бизнес однозначно делает чело-
века более организованным, за-
ставляет ценить время. А что еще 
вы хотели бы изменить в своем ха-
рактере? 
Елена Баровикова: Мне иногда хо-
чется быть жестче, но не очень полу-
чается. Я не умею разговаривать на 
повышенных тонах, давить на людей. 
Порой меня воспринимают как под-
ругу, а не как руководителя. Не люблю 
конфликтовать, хочу, чтобы мои со-
трудники тоже были готовы к компро-
миссам. Возможно, я только ищу свой 
стиль управления. 
Е лена Ба лаба нова:  Я мечтаю на-
учиться «убивать взглядом». Думаю, 
нам всем на начальном этапе необхо-
димо обучиться работе с коллективом. 

– Женщине непросто управлять. 
Инстинктивно, по природе, мы хо-
тим быть ведомыми… 
Екатерина Леденева: А мне удается 
мотивировать человека на продуктив-
ную работу, руководить и при этом 
сохранять очень теплые отношения. 
Мне кажется, это во мне заложено из-
начально. 

– Условия, которые созданы в на-
шем регионе, позволяют развивать 
малый бизнес?
Сюзанна Айвазян: Все зависит от чело-
века. Если есть цель и огромное желание, 
можно справиться с любыми сложностя-
ми. Мне легче, потому что помещение 
фотостудии – собственное. Я не пере-
живаю об арендной плате, не гонюсь за 
количеством клиентов. Стараюсь, чтобы 
те, кто пришел, остались довольны. 
Елена Баровикова: Труднее всего 
платить аренду. Если бы я открыла 
салон в чужом помещении, точно не 
вышла бы в плюс. 
Сюзанна Айвазян: С одной сторо-
ны, большое количество обязатель-
ных выплат напрягает, а с другой – 
стимулирует к развитию. Ощущаешь 
потребность меняться к лучшему, 
анализируешь, что делаешь не так, и 
совершенствуешься. 
Елена Ба лабанова: Когда собира-
ешься начать бизнес, нужно отве-
тить на вопрос: действительно ли ты 
хочешь этим заниматься, или просто 
открылись 20 бургерных, а твоя будет 
21-й. Входить в эту реку стоит лишь 
в том случае, если ты профессионал 
или имеешь свой оригинальный план 
развития дела. Просто попробовать 
начать бизнес не получится. Условия 
слишком жесткие. 

Редакция журнала Pro благодарит клуб-кафе 
«Рандеву» за помощь в проведении интервью. 

Моей основной деятельностью стало 
оформление фотостудии. У меня по-
лучилось создать в ней такую добро-
желательную атмосферу, что клиенты 
неоднократно возвращаются.

– Обычно фотостудии закрыты от 
солнечного света, разбиты на несколь-
ко локаций. В Вашей все не так… 
Сюзанна Айвазян: У нас просторное 
помещение с огромными окнами, что 
несколько необычно для КМВ. Смо-
трится оно очень стильно, а фотогра-
фы радуются обилию дневного света. 
Это стало «фишкой», залогом успеха 
моего дела. 

– Бизнес – это проверка взаимоот-
ношений на прочность. Когда по-
является собственное дело, многие 
«друзья» отдаляются. Кто-то, на-
против, искренне радуется. Даже 
муж не всегда спокойно восприни-
мает успех жены… Как было у вас?
Сюзанна Айвазян: Окружение из-
менилось кардинально. Зато в нем по-
явились уверенные и сильные люди, 
настоящие личности. Очень многие 
отсеялись. Но как говорил В. Гюго, 
«по-настоящему великие заставля-
ют вас поверить, что вы тоже можете 
стать великим». 
На этапе становления меня очень под-
держивал муж. Он знает, что мне, как 
творческому человеку, необходимо свое 
пространство для самореализации.
Е лена Ба лаба нова:  Слабые люди 
ушли из-за зависти. Мотивируя это 
тем, что, якобы, я изменилась. Но они 
даже не представляют, как высока 
плата за успех. Безусловно, я не могу 
столько же времени, как раньше, уде-
лять подругам. Но те, кто рядом, лю-

бят и ценят меня, знают, что на самом 
деле ничего во мне не изменилось. 
Если человек самодостаточный, он 
способен порадоваться успеху других. 
Елена Баровикова: Слабые люди ча-
сто оправдывают свои неудачи, при-
думывая тем, кто добился успеха, не-
существующие пороки. 

– Пр е дс т а вьт е с и т у а ц и ю: у  в а с 
срочная встреча с важным партне-
ром или клиентом и в это же вре-
мя, к примеру, выпускной в садике 
у вашего ребенка. Куда пойдете?
Сюзанна Айвазян: На первом месте 
всегда мои дети, семья. Но я поста-
раюсь найти компромисс, возмож-
но, замену на какое-то время. Я бы 
не справилась без помощи и посто-
янной поддержки моей мамы. Даже 
сейчас на встречу с вами я вырвалась, 
оставив с ней детей. Ее помощь по-
зволяет совмещать роли мамы, жены, 
бизнес-леди. 
Клиентов в студии порой принима-
ют моя близкая подруга или сестра. 
Я, конечно, стремлюсь все делать 
сама, считаю фотостудию в некото-
ром смысле «третьим ребенком», но 

Руководить салоном непросто, 
приходится контролировать 
все: от качества работы масте-
ров до технических и матери-
альных моментов. Непросто 
было найти в команду талант-
ливых и вместе с тем порядоч-
ных мастеров. Но шаг за шагом 

все получилось. 

ЕЛЕНА БАРОВИКОВА

ДЕЛОВОЙ ЗАВТРАК
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Как и в любом регионе, развитие мало-
го и среднего предпринимательства 
на Ставрополье во многом зависит от 
экономического положения в целом по 
стране. Для российской экономики раз-
витие малого и среднего предприни-
мательства (МСП) остается насущной 
проблемой. Темпы роста и развития 
МСП в последнее время значительно 
отстают от темпов роста в предшеству-
ющее десятилетие.
Актуальной проблемой за последнее 

Союз «Торгово-промышленная палата Ставропольского края» вот уже более 25 лет стоит 
на страже интересов предпринимательского сообщества края. Из года в год ТПП СК 

выстраивает диалог между властью и бизнесом, проделывает существенную работу по 
защите его прав. Это непрерывный процесс, требующий держать «руку на пульсе».

Рука на пульсе:  
ТПП Ставропольского края  

об актуальных проблемах бизнеса

время стал рост силового давления на бизнес. Согласно статистике, Ставрополье 
входит в 20 регионов РФ, где уровень давления на бизнес превышает общерос-
сийские показатели. По данным краевой прокуратуры, в 2017 году поступило 415 
сообщений о правонарушениях, совершенных субъектами предпринимательской 
деятельности, было возбуждено 153 уголовных дела по экономическим пре-
ступлениям. За рассматриваемый период 116 субъектов предпринимательской 
деятельности были привлечены к уголовной ответственности. Все чаще уголов-
ные дела возбуждаются после проведения зачастую необоснованных проверок 
в отношении предпринимателей, являющихся получателями государственной 
поддержки. 
Система налогообложения на движимое имущество также влечет за собой до-
полнительную нагрузку на бизнес. С 1 января 2018 года ставку по налогу, которая, 
согласно закону, не может превышать 1,1%,  устанавливают региональные власти. 
В нашем регионе она стала максимальной. С одной стороны, власть заинтересо-
вана в социальной стороне вопроса: бюджет региона существенно пополняется за 
счет налоговых отчислений. С другой стороны, страдает бизнес в сфере торговли 
и услуг – основной вид предпринимательской деятельности на Ставрополье. 
Отсюда вытекает проблема ухода бизнеса в «тень». Все чаще уходят в нелегаль-
ный сектор подконтрольные организации, работающие на арендуемых торго-
вых площадях. Очевидно, что теневая экономика наносит существенный ущерб 
государству в части бюджетных поступлений и попросту порождает коррупцию, 
ведь те, кто «в тени», продолжают работать нелегально и поныне. Как следствие, 
в тупике оказывается легальный бизнес, все чаще подвергающийся плановым 
проверкам.

ПРО БИЗНЕС
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Изменения в ведении финансовой от-
четности также поставили ряд хозяй-
ствующих субъектов страны и региона 
в критическое положение: речь идет о 
Федеральном законе № 290, согласно 
которому все кассовые аппараты с 1 
июля 2017 г. должны передавать дан-
ные онлайн в ФНС. По региону прока-
тилась волна массового недовольства, 
вызванного высокими требованиями 
закона без учета интересов и возмож-
ностей бизнеса.  
«Торгово-промышленная палата Став-
ропольского края» обратилась к главе 
региона с предложением поручить 
правительству края выйти с законо-
дательной инициативой в Госдуму и 
до 2020 г. приостановить вступление в 
силу поправок в Закон «О применении 

ККТ» и не распространять действие Закона на ИП, работающих с применением 
патентной системы и ЕНВД. Однако кассовая реформа все же не минует малый 
бизнес и ИП, работающих по «упрощенке», несмотря на то, что отчетность у тако-
го бизнеса фиксированная и от прибыли не зависит. 
В заключение стоит отметить, что описанный круг проблем препятствует форми-
рованию благоприятного предпринимательского климата и требует более тесного 
диалога бизнеса и власти. В свою очередь ТПП СК, в планах которой стоит наде-
ление ее правом законодательной инициативы, ставит перед собой задачу всецело 
оказать бизнесу поддержку в проблемных вопросах. Идею наделения Палаты 
правом законодательной инициативы поддержали Минэкономразвития региона, 
уполномоченный по защите прав предпринимателей в СК, Союз работодателей 
СК, краевое отделение общественной организации «Деловая Россия», Обществен-
ная палата СК, региональное отделение «Опора России», бизнес-сообщество края. 
В настоящее время ТПП Ставропольского края трижды выступила с обращением 
к Губернатору Ставрополья о наделении региональной палаты правом законо-
дательной инициативы. Однако вопрос остается открытым. Примечательно, что 
о необходимости данной меры высказался и руководитель Ростовской ТПП на 
итоговом заседании Госсовета РФ в 2017 г. Данную позицию повсеместно разделя-
ет бизнес в регионах в надежде обрести свой собственный голос в лице ТПП.

ПРО БИЗНЕС
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Самый чистый  
воздух

Чище всего на Земле воздух в Антарктиде. Оно и понятно – ни за-
водов, ни автомобилей, ни многолюдных городов. Только вот лич-
но подышать таким воздухом не каждому удается. Зато, например, 
совершенно спокойно можно насладиться экологически чистыми 
природными «девайсами» в виде леса, того же воздуха, гор, лугов, 
флоры и фауны намного ближе, чем в Антарктиде. Нет, не в Швейца-
рии, хотя они там, конечно, молодцы – о чистоте окружающей среды 
заботятся. У нас под боком есть своя Швейцария, ничуть не хуже той, 
что рядом с Альпами. Абсолютно верно: Кавказские Минеральные 
Воды! Здесь вам и леса, и горы, и чистейший воздух, и целебная 
минералка!

Ирина 
Александровна

ШУЛЬГИНА,
агент по ипотечному 

кредитованию 
АН «РБР»

www.rbr-info.ru

Ипотека выгоднее, 
недвижимость  
еще быстрее!

Агентство недвижимости «РБР» предоставляет бесплатный сервис 
по оформлению заявок на рассмотрение ипотечного кредита в офи-
сах компании. Это великолепная возможность сэкономить время на 
походах и очередях в банках для клиентов, желающих приобрести 
недвижимость в городе Ставрополе.

ул. Пирогова, 42/1 (2 этаж), оф. № 24 
тел./факс: 8(8652) 72-45-05

ул. Ленина, 125
тел.: 8(8652) 94-01-21 

Для отдыха и бизнеса  
на высоком уровне

Конгресс-отель «Интурист» расположен в непосредственной близо-
сти от делового и исторического центра Пятигорска, что является од-
ним  из его преимуществ. 153 комфортных номера, в которых проду-
мана каждая деталь, чтобы наши гости могли плодотворно работать 
и полноценно отдыхать. Развитая инфраструктура и бизнес-площад-
ки отеля дают возможность провести мероприятие любого формата, 
будь то конгресс, выставка, конференция или форум. Наш персонал 
подготовит и обеспечит сопровождение мероприятия. Организация 
обслуживания банкетов, фуршетов и кофе-брейков на площадках 
кафе «Рандеву» или банкетного зала «Император».
г. Пятигорск, пл. Ленина, 13, тел. +8 (800) 700-07-92,  +7 (8793) 34-92-49
www.hotel-intourist.ru

Летний лагерь  
Language  

Link.
Британская школа Language Link с удовольствием приглашает ва-
ших детей в увлекательное путешествие в импровизированную 
эко-деревню. Лагерь предусматривает пять потоков, каждый из ко-
торых длится две недели.  С 9.00 до 17.00 ваш ребенок будет нахо-
диться под присмотром опытных вожатых – преподавателей школы 
Language Link, которые  умеют находить подход к каждому ребенку. 
Добро пожаловать в эко-деревню британской школы Language Link. 
Запись в лагерь ведется по телефонам: 
(8652) 52-55-55, 50-02-04, 52-55-59

Ре
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с р е д а  о б и т а н и я
ПАНОРАМА
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П РИЖЕ
dreams of Paris

Путешествие в мир уюта

керамическая плитка • керамический гранит • мозаика • санфарфор • мебель для ванных комнат

г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 35. Тел.: +7 (918) 773-90-96, 8 (8793) 38-26-65
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Со всех сторон Кисловодск бережно охраняют величествен-
ные Кавказские горы. Здесь железнодорожные рельсы упи-
раются в их подножие. Но это не конец пути. Это его начало. 
Живописный парк города-курорта в тысячу гектаров за день 
не обойти. Это настоящее достояние нашей страны: здесь 
можно встретить растения, которых на Земле почти не оста-
лось. 24 километра терренкуров – специальных дорожек для 
лечебной ходьбы – устроены так, что, даже поднимаясь 
вверх, не устаешь.Минуя долину роз, огибая храм воздуха, 
извилистая парковая тропинка уходит высоко в горы. Сюда 
рискует подняться не каждый. Председатель Совета мини-
стров СССР Алексей Косыгин обычно рисковал. Потому и 
тропинку прозвали «косыгинской»...
И здесь рядом со всем этим великолепием открыл свои двери 
новый санаторий «Арника».
Название для здравницы выбрано не случайно. Во-первых, 
арника – это красивый горный цветок, символизирующий 
Северный Кавказ, а во-вторых, арника – лечебное растение, 
обладающее массой полезных для организма человека 
свойств. Особо ценят его за сильный успокоительный эф-
фект, что в первую очередь нужно гостю курорта, уставшему 
от забот нашей современной жизни, трудовых будней и по-
стоянных стрессов. 
Санаторий «Арника» – первый за последние десять лет инве-
стиционный проект, реализованный совместно Правитель-
ством Ставропольского края, администрацией Кисловодска 
и ООО «РегионСК». Сегодня «Арника» – это современный 
4-звездочный санаторий европейского типа с высокоосна-
щенной медицинской базой. Он расположен в центре исто-
рической курортной части Кисловодска, где терапия тради-
ционными способами медицины подкрепляется чистотой 
горного воздуха и обилием яркого южного солнца. 
Самое современное лабораторное и лечебно-диагностиче-
ское оборудование позволяет пройти полное функциональ-
ное обследование и получить точную картину состояния 
всего организма. Это позволит назначить дальнейшее лече-
ние с использованием новейших, зачастую уникальных ме-
дицинских, косметологических и спа-технологий, иннова-
ционных и традиционных методов бальнеологии, профи-
лактической и эстетической медицины. 
На торжественном открытии санатория губернатор Ставро-
полья Владимир Владимиров с гордостью и благодарностью 
отметил работу по реализации проекта «Арника», проведен-
ную компанией-инвестором, местной городской админи-
страцией и Правительством Ставропольского края:
– Я желаю жемчужине Кисловодску, всем нашим городам-
курортам, поддерживать это поступательное движение в 
развитии, сохранить, преумножить и вернуть себе славу все-
российской здравницы и мирового курорта, – подчеркнул 

Санаторий «Арника»: 
отдыхать здорово!

В самом центре курортной части города Кисловодска открыл свои двери для гостей 
новый санаторий «Арника». Здесь есть все, что нужно для полноценного восстановления, 
– и санаторно-курортное лечение, и общее оздоровление, и отличный отдых с комфортом.

текст ВЛАДИМИРА КНЯЗЕВА

с р е д а  о б и т а н и я
ПРО ОТДЫХ
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Владимир Владимирович. – Все предпосылки для этого есть: 
удивительная природа, горный воздух и нарзан – главные 
целители этих мест.
Здравница, расположенная недалеко от входа в Националь-
ный Курортный парк Кисловодска, на площади около 1500 
квадратных метров, может принимать гостей круглый год и 
единовременно разместить 158 отдыхающих в 79 комфорт-
ных, светлых, уютных номерах.
– Путь реализации проекта «Арника» был долгим и непро-
стым, – отметил глава Кисловодска Александр Курбатов, – 
но он завершен. И уже сегодня в этом санатории отдыхают и 
набираются сил люди, которые любят наш город-курорт.
Высококлассные специалисты курортного дела найдут ин-
дивидуальный подход к каждому отдыхающему. Подберут 
специализированные программы лечения в области аллер-
гологии и иммунологии, кардиологии, расстройства функ-
циональной нервной системы (в том числе программа «Ан-
тистресс»), заболеваний мочеполовой системы (в том числе 
программа «Женское и мужское здоровье»), гастроэнтеро-
логии (программа «Детокс»).
Не секрет, что многие отдыхающие приезжают на кисловод-
ский курорт, чтобы на себе испытать целебную силу мест-
ных минеральных вод. В распоряжении гостей санатория 
«Арника» есть питьевые бюветы с доломитным нарзаном, 
«Ессентуками-4», «Славяновской». А для желающих погру-
зиться в полный релакс открыты двери бассейна и спа-
центра.
Медицинские специалисты санатория используют высоко-
технологичное современное оборудование. К примеру, ап-
параты для физиотерапии BTL позволяют эффективно и 
безопасно лечить болезни различной этиологии. С помощью 
специальных медицинских бальнеологических ванн 
UNBESCHEIDEN вы сможете почувствовать, что такое на-
стоящие спа-процедуры. Ведь не зря во всем мире эти ванны 
ценятся за их функциональность, качество и дизайн. К ва-
шим услугам – аппарат по воздействию магнитными им-
пульсами «Мультимаг». А созданный российскими разра-
ботчиками прибор «АндроГин» уже показал свою эффек-
тивность в комплексной терапии циститов, простатитов, 
воспалительных болезней женской половой системы, импо-
тенции, бесплодия и многих других проблем женского и 
мужского здоровья.
Досуг и сервис в «Арнике» организованы на высоком уровне: 
трехразовое питание по системе «меню-заказ», лобби-бар, 
тренажерный зал, ресторан, детская игровая комната, кос-
метологический кабинет, услуги прачечной, заказ авиа- и 
ж/д-билетов, бесплатный Wi-Fi, услуги консьержа, камера 
хранения, автопарковка, организация трансфера, в том чис-
ле автомобилями представительского класса: одним словом, 
«Арника» – это не только полезно, но еще и очень удобно.
А еще в «Арнике» можно отдыхать и набираться здоровья 
всей семьей: санаторий с удовольствием принимает на лече-
ние и детей с 4-х лет.

Удивительно, но здравница 
только открылась, а уже по-
явились первые позитив-
ные отзывы о санатории:
Елена, Нижнекамск: «Но-
вые номера, мебель удоб-
ная. Размещали ребенка на 
дополнительном месте в 
«Джуниоре», тесно не было. 
Питание отличное! Подача 
изумительная!».
Роман, Воронеж: «Отлич-
ное расположение рядом с 
Нарзанной галереей, пар-
ком. Для меня это важно, 
гулять по парку – одно удо-
вольствие».
Владимир, Санкт-Петербург: 
«Великолепный медперсо-
нал. Все делают с улыбкой, 
четко и быстро. Огромное 
им спасибо!».
Анастасия, Липецк: «Пита-
ние – выше всяких похвал! 
Разнообразие меню прият-
но удивило. Качество при-
готовления порадовало».
Сергей, Волгоград: «Цена 
соответствует качеству. От-
дых и лечение в санатории 
на высшем уровне. Обяза-
тельно вернусь сюда в сле-
дующем году».
Добро пожаловать! Санато-
рий «Арника» ждет Вас!

Кисловодск, 
проспект Ленина, 18 
Тел. 8 (800) 777-31-77 
(бесплатный звонок 
по России)
(87937) 9-70-50
+7 (928) 355-01-44
sales@arnika.vip   
san.arnika@mail.ru
www.arnika.vip   

 sanatoryarnika
  sanatoriarnika 

 vk.com/id481977284
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Локация санатория настолько удачная, что его гости за счи-
танные секунды могут дойти до самых достопримечательных 
мест, где сосредоточена культурная жизнь города-курорта. 
Два десятиэтажных строения, украшенные статной колонна-
дой,  гордо возвышаются над великолепными зелеными пар-
ками – совсем близко от городского питьевого источника и 
одной из крупнейших в Европе грязелечебниц. Да и на самой 
территории здравницы есть собственный бювет с минераль-
ной водой «Ессентуки-4» и «Ессентуки – Новая», что очень 
удобно для отдыхающих.
В санатории есть Медицинский диагностический центр 
«Здравствуйте!», который отвечает высоким требованиям 
людей, привыкших тщательно следить за своим здоровьем. 
Центр работает без выходных с 12-часовым графиком 
обслуживания пациентов. Санаторий оснащен новейшим 
оборудованием, закупленным в России и Европе. «Внуши-
тельная диагностическая база и высококвалифицированный 
медицинский персонал позволяют нашей здравнице раз-
рабатывать программу оздоровления для каждого пациента 
индивидуально, учитывая в ней фазы и стадии основного 
заболевания, имеющиеся осложнения и сопутствующие диа-
гнозы», – рассказывает директор санатория И.В. Матвиец.

«САНАТОРИЙ ИСТОЧНИК» имеет многопрофильную 
лечебную базу.  Среди направлений его работы – улучшение 
состояния органов пищеварения, опорно-двигательного аппа-
рата, верхних дыхательных путей и органов дыхания; сердеч-
но-сосудистой, нервной, гинекологической и урологической 
систем организма; улучшение состояния кожи и подкожной 
клетчатки, ЛОР– органов; нормализация обмена веществ.  

Представьте себе 
место, наполненное 
гармонией природы 
и силой человеческо-
го созидания. Имен-
но таким единением 
нерукотворной 
красоты и архитек-
турного искусства 
стал «САНАТОРИЙ 
ИСТОЧНИК», рас-
положенный в са-
мом центре города 
Ессентуки. Впервые 
он распахнул свои 
двери сравнитель-
но недавно, но уже 
по праву заслужил 
репутацию одной 
из лучших здравниц 
Северного Кавказа, 
соответствующих 
европейскому уров-
ню сервиса.

«САНАТОРИЙ ИСТОЧНИК»:  
рай начинается здесь

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ
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дур, нацеленных на улучше-
ние самочувствия, находится 
на первом этаже медицинско-
го комплекса. Клиническая 
лаборатория и кабинеты 
узких специалистов распо-
ложены на втором и третьем 
этажах. Маршрут по кабине-
там продуман так, чтобы от-
дыхающие легко могли найти 
нужного специалиста. 
Эта роскошная здравница 
рассчитана на 450 гостей, 
и все они размещаются в 
комфортных условиях, соот-
ветствующих европейским 
гостиничным стандартам. 
Независимо от того, какой 
категории номер выбирает 
отдыхающий – «Стандарт», 
«Комфорт», «Люкс», «Апарта-
мент», – проживание в «СА-
НАТОРИИ ИСТОЧНИК» 
всегда приносит максимум 
удовольствия и позитива.  
Номерной фонд выполнен в 
едином стилевом концепте, 
который продуман зару-
бежным дизайнером и по-
хозяйски дополнен деталями, 
вносящими в атмосферу 
номеров особый уют. Кстати, 
из панорамных окон госте-
вых комнат открывается ро-
скошный вид на курортные 
пейзажи, завораживающий 
своим великолепием. 
Питание для гостей предо-

ставляется по системе 
«Шведский стол» и сбалан-
сировано с учетом осо-
бенностей медицинских 
рекомендаций и личных 
предпочтений: просчитан 
состав калорий, соотношение 
белков, жиров и углеводов 
на 100 граммов продуктов, 
что очень важно при дие-
тическом и рациональном 
питании. Ресторан имеет 
локации обслуживания – ос-
новную и VIP-зону, в которой 
представлен расширенный 
ассортимент блюд.  Есть и 
лобби-бар с достойным вы-
бором экстравагантных блюд 
и напитков на любой, даже 
самый взыскательный вкус. 
А приятная атмосфера и спо-
койная музыка располагают 
к релаксу и спокойной беседе.  
Для тех, кто желает побыть в 
спокойном одиночестве, дей-
ствует система  Roomservice.
«САНАТОРИЙ ИСТОЧ-
НИК» выбирают и для 
отдыха всей семьей. Чтобы 
предоставить родителям 
возможность в полной мере 
наслаждаться отдыхом, в 
санатории предусмотрен 
детский клуб, в котором с 
малышами работают вос-
питатели-педагоги, занимая 
их не только развлечениями, 
но и развивающими играми. 
Прекрасно оборудована и 

игровая площадка на свежем воздухе.  Для детей старшего 
школьного возраста есть компьютерная комната.
Особой любовью у гостей «САНАТОРИЙ ИСТОЧНИК» 
пользуется современный SPA-центр. Примечательно, что 40% 
его клиентов – это мужчины, оценившие услуги красоты как 
инвестиции в себя и в свое настроение.  Все желающие могут 
насладиться прелестями финской и русской бани, хамама, 
травяной сауны и всеми «процедурами красоты», включая 
коррекцию лица и тела. 
Зоной отдыха и релакса стал роскошный бассейн с аква-
термальной территорией. Он работает с семи часов утра до 
десяти часов вечера, так что гости санатория могут осве-
житься в приятной водной прохладе в любое удобное время. 
Здесь же проходят занятия по аквааэробике. По соседству 
с бассейном – современный тренажерный зал, оборудо-
ванный с учетом разных уровней физической подготовки 
отдыхающих. 
Гостям «САНАТОРИЙ ИСТОЧНИК» скучать точно не 
придется: тем, кто любит отдыхать не только с пользой, но 
и с удовольствием, будет по душе насыщенная культурная 
программа. Под открытым небом проходят концерты живой 
музыки, дискотеки и викторины, а любители бильярда могут 
провести время за очередной партией. 
«САНАТОРИЙ ИСТОЧНИК» по всем критериям подходит 
для проведения деловых встреч и тренингов. Два конфе-
ренц-зала оснащены высокофункциональной мультимедий-
ной системой, а общая атмосфера комфорта настраивает на 
продуктивную работу. Видимо, поэтому с рабочими визита-
ми в санатории побывали Глава Правительства Российской 
Федерации Дмитрий Медведев, Помощник Президента 
Российской Федерации Игорь Левитин, посол Азербайджа-
на в России Полад Бюльбюль-оглы. А еще «САНАТОРИЙ 
ИСТОЧНИК» – это единственный объект размещения в 
Ставропольском крае, который принимает команду чемпио-
ната мира по футболу FIFA 2018.
«САНАТОРИЙ ИСТОЧНИК» ждет вас круглый год! Вам 
осталось только сделать свой выбор в пользу комфорта и 
здоровья! 

Eссентуки, ул. Семашко, 6-8
тел. 8 800 200 99 00

www. istochnik-essentuki.ru

с р е д а  о б и т а н и я
ПРО ОТДЫХ
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Маршрут до счастья, а 
здесь оно окрыляет всех, 
кто умеет расслабляться и 
наслаждаться жизнью, не 
займет много времени. Ведь 
райское местечко, о кото-
ром идет речь, находится 
на Черноморском побере-
жье. Небольшой серпантин 
встречается на пути.
Непродолжительная, но 
увлекательная поездка, и 
перед вами откроется див-
ный вид на долину Сукко, 

Счастливый отпуск 
в «Дельмонт» 

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ

 Вы уже представили себе, как долгожданные дни отпуска снимают стресс рабочих недель, 
и только чувство наслаждения наполняет ваш отдых? Теперь осталось лишь определиться с 
местом, которое будет соответствовать всем вашим ожиданиям и очарует своей красотой и 
гармонией. Один из таких чудесных уголков Земли – долина Сукко, в самом сердце которой 
находится гостинично-развлекательный комплекс «Дельмонт», встречающий своих гостей 

изысканной атмосферой и высоким уровнем сервиса.

Гостиничный комплекс 
«Дельмонт»

Краснодарский край, 
город-курорт Анапа 

п. Сукко, ул. Центральная, 14
Тел.: (86133) 7-02-11, 

+7918-460-71-10
www.delmont.ru

которая объединяет в себе 
все тридцать три удоволь-
ствия курортной жизни. 
Не только море привлека-
ет сюда туристов. Воздух 
здесь наполнен ароматом 
можжевельника и редких 
видов сосны, что обогаща-
ет его целебными силами 
природы.  А пейзажи про-
сто завораживают своей 
первозданной красотой. 
В эти места влюбляются с 
первого взгляда.

И это только первый вос-
торг, который испытывают 
гости курорта. Вторая волна 
впечатлений накрывает ту-
ристов, как только они пере-
секают порог гостинично-
развлекательного комплекса 
«Дельмонт». Ведь здесь их 
окружает сказка, созданная 
по европейским меркам, но 
с нашим южным умением 
окружить заботой и теплом.
Гостиница небольшая, по-
этому она сохраняет свою 
атмосферу покоя и уюта, 
который ценят постоян-
ные гости. Всего сорок пять 
номеров – стандартные, 
класса «люкс» и апарта-
менты. Все обставлены со 
вкусом и предусматрива-
ют комфортные условия 
проживания. И в каждом 
номере есть дизайнерская  
«изюминка».
Питание в гостинице – от-
дельная «глава» в романе о 
счастливом отпуске: в меню 
местного ресторана пред-
ставлены блюда, отвеча-
ющие запросам гурманов  
и учитывающие требова-
ния семейных пар с детьми. 
Европейские, кавказские  

и средиземноморские блю-
да позволят каждый день 
наслаждаться гастрономи-
ческими изысками, при-
готовленными с любовью. 
На территории, утопающей 
в зелени, есть и кофейня, 
где вареный кофе бодрит, а 
утренняя свежая выпечка 
заставляет забыть о диете.
Собственный кинозал (про-
ектор под открытым небом) 
вносит свою лепту в умиро-
творяющий  отдых.
Дайвинг, рыбалка, конные 
прогулки и яхт-вояж, экс-
курсии, дельфинарий – что 
предпочтительно для вас и 
ваших близких людей? Хотя 
если вы хотите сделать этот 
отдых незабываемым, стоит 
насладиться всем, что пред-
лагает это райское место со 
звучным названием «Дель-
монт»! 

Ре
кл

ам
а.

с р е д а  о б и т а н и я
ПРО ОТДЫХ
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В КОМАНДИРОВКУ И В ОТПУСК С КОМФОРТОМ!

Не будем голословными и приведем шесть аргументов «за», с которыми сложно поспорить:

Если вопрос «Куда вы едете?» уже решен, осталось определиться с тем, где именно 
вы остановитесь.  Пункт назначения вашей поездки – Ставрополь? 

Тогда гостиничный комплекс «Октябрьский» станет правильным выбором и для тех, 
кто приехал в командировку, и для тех, кто просто хочет хорошо отдохнуть. 

К вашим услугам 87 комфортных номеров, оснащенных всем необходимым, в том числе  кондиционерами
Доступ к аэропорту за считанные минуты и без пробок

Бесплатные завтраки и разнообразное меню в формате «шведский стол»
Удобные парковочные места для тех, кто приезжает на личном транспорте

Чистота и внимательный персонал
Приятные цены

Ре
кл

ам
а.
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Составляющие успеха любого ресторана известны: это вкусная еда, безупречный сервис, 
адекватная ценовая политика. Но есть нечто, что выделяет заведение из ряда подобных – 
особая атмосфера, которая очаровывает, заставляет часами сидеть за столиком. «Настроение» 
ресторана едва уловимо: оно в виде, открывающемся из окна, негромкой музыке, интерьерных 
деталях… 

Поднимемся  
на «Крышу»?!

«Крыша» с первого взгляда завоевыва-
ет сердце гостя: лаконичный интерьер 
в стиле лофт с уютными креслами и 
деревянными столиками, изысканная 
посуда с этническими элементами, 
проникновенные грузинские мелодии, 
но главное – потрясающая панорама 
Пятигорска. 

«МАШУК ПОДО МНОЮ, ОДИН В 
ВЫШИНЕ…»
Так, перефразируя строчку из стихот-
ворения А.С.Пушкина, можно опи-
сать восторг от великолепного вида, 
открывающегося с летней веранды 
ресторана «Крыша». Хотя визуальное 
удовольствие начинается еще раньше. 

СПЕЦИАЛЬНОЕ  
ПРЕДЛОЖЕНИЕ  

ДЛЯ БИЗНЕС-ЛАНЧА! 
Повара ресторана «Крыша» со-

ставили экспресс-меню из блюд, 
которые приготовят для гостей 
в течение 10 минут. В их числе: 
бургеры из ягненка с салатом, 
томатами, луком и гранатом; 

пельмени из курицы в сметан-
ном соусе с грибами и яйцами; 
пельмени из баранины в бульо-

не; люля; шашлык из мраморной 
говядины и многое другое. 
Потратьте меньше времени  

на ожидание и намного больше 
на то, чтобы насладиться  

вкусной едой! 

В одно из самых атмосферных заведе-
ний Пятигорска можно подняться на 
панорамном лифте. Плавно взлетая на 
шестой этаж ТРЦ «Галерея», с удо-
вольствием рассмотреть утопающий в 
зелени курортный городок. 
Просторный зал ресторана, ярко 
освещаемый солнцем сквозь панорам-
ные окна, обставлен сдержанно и со 
вкусом. Можно выбрать место внутри 
или полюбоваться закатом над Бештау 
и Машуком с открытой веранды. 
Колорит заведению придает открытая 
кухня. Это модное веяние позволя-
ет наблюдать за работой поваров. 
Особый интерес у гостей курорта 
вызывает приготовление хачапури по 

с р е д а  о б и т а н и я
ОТКРЫТИЕ
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ТЦ «Галерея»
г. Пятигорск, ул. Кирова, 65 
8 (928) 244-98-88

традиционным грузинским рецептам 
в большой дровяной печи.  

КУХНЯ С ГРУЗИНСКИМ  
АКЦЕНТОМ
В меню заведения входят люби-
мые всеми хачапури по-аджарски и 
мегрельски, пхали, сациви, лобио, са-
латы на основе грузинских сыров. От 
одного перечисления этих деликатесов 
у каждого, кто хоть немного знаком с 
грузинской кухней, просыпается ап-
петит. А для любителей сочного мяса 
в ресторане готовят всевозможные 
стейки. Одно из фирменных блюд –  
стейк «Томагавк» на косточке, весом 
более килограмма. В разнообразном 
меню каждый найдет блюдо по вкусу, 
будь то бургеры или роллы. 
А если хочется попробовать нечто 
новое, можно смело заказывать ав-
торские блюда от шеф-повара ресто-
рана «Крыша» Макара Калашникова. 
Он известен в крае и по всей России 

благодаря оригинальным блюдам и 
профессиональному подходу к орга-
низации работы на кухне. В ресторане 
подают созданный им сибирский 
сагудай из маринованной стерляди 
с пюре и домашними чипсами из 
бородинского хлеба, а также пирог с 
капустой, яйцом и осетриной. Сердце 
истинных гурманов обязательно за-
воюет сезонный салат с запеченным 
перцем, карамелизованной клубникой 
и салатным миксом, заправленный 
бальзамиком. 
Шеф-повар лично следит за качеством 
поставляемых на кухню продуктов. 
Баранина и мясо молочного теленка 
закупается в крупных фермерских хо-
зяйствах на территории края. Овощи 
поставляются из Азербайджана,  
сыры – из Грузии. 

СВЕЖЕСТЬ ЛЕТА
В баре ресторана можно заказать 
освежающие лимонады собственного 

приготовления. Напитки готовятся из 
натурального ягодного или фруктово-
го пюре без добавления консервантов. 
Хит этого лета – терпкий облепиховый 
и ароматный огуречный лимонады. 
Особенное удовольствие – освежа-
ющие холодные напитки на основе 
свежесваренного кофе, поднимающие 
тонус и придающие бодрость. Еще 
один подарок для гурманов – candy 
bar со свежей выпечкой, пирожными, 
тортами собственного приготовления, 
оригинальными кофейными коктей-
лями.  
Скоро гостям этого атмосферного ре-
сторана откроется еще более широкий 
обзор. Руководство заведения пла-
нирует строительство новой летней 
площадки с панорамой 360 °С. Но это   
уже совсем другая история. 

с р е д а  о б и т а н и я
ОТКРЫТИЕ
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писные лесные красавицы, 
словно сошедшие с клас-
сических пейзажей худож-
ников-передвижников, так 
и манят под свой вечнозе-
леный кров уставшего за 
день человека. С оживлен-
ной улицы вы попадаете в 
мир тишины, нарушаемой 
разве что птичьим щебе-

том, что возвращает нас к 
вечным, незыблемым цен-
ностям, казалось бы, без-
возвратно у траченным в 
сиюминутной суете горо-
да. Здесь сразу ощущаешь 
полноту жизни и до конца 
понимаешь ее смысл, ко-
торого не выразить сло-
вами… Его можно лишь 

«Жить – хорошо!» – утверждал герой культового фильма и был прав. А 
от себя добавим: чтобы было еще и приятно, жить надо в ессентукском 

элитном комплексе «Ермоловский». 

текст ЮРИЯ КОРЧЕВНОГО

Все преимущества жизни 
в современном к у рор т-
ном г ор оде  с  р а зви т ой 
инфраструктурой и одно-
временно – среди самого 
настоящего природного 
ландшафта – совмещает в 
себе «Ермоловский»: жилой 
комплекс класса «люкс», 
возведенный строитель-

ным холдингом «РиМ» в 
Ессентуках. Чтобы это по-
нять и прочувствовать, до-
статочно здесь побывать.
Вы въезжаете на терри-
торию комплекса с улицы 
Ермолова, и сразу же после 
городской автострады вас 
встречает свежесть мас-
сива голубых елей: живо-

Жилой комплекс 
«Ермоловский»: 

инвестируйте в свое будущее!
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и удачным расположением 
славен жилой комплекс «Ер-
моловский». Все здесь – для 
человека и во имя человека. 
Например, обеспеченность 
автомобильными парковка-
ми – стопроцентная. 
Как известно, тра диция 
обустраивать элитное жи-
лье в живописных и эко-
логически благоприятных 
местах возникла одновре-
менно с появлением чело-
веческой цивилизации. А 
поскольку таких мест на 
земле очень мало, право 
жить там дано далеко не 
каждому, ради этого люди 
трудятся, риску ют, иду т 
на самые смелые предпри-
ятия и свершения. И лишь 
когда достигнут заслужен-
ный успех, человек пони-
мает: «Я могу это себе по-
зволить, я этого достоин». 
Тем и привлекательны эти 
п рес ти ж ные д л я ж изни 
места, что здесь селятся 
исключительно успешные, 
интересные, отмеченные 
удачей люди. Они общают-
ся между собой, их дети ра-

стут вместе, на фундаменте 
родительских связей и до-
стижений, создавая свои 
собственные успехи. Так 
создается устойчивая эли-
та общества, так рождают-
ся династии, которые наве-
ки вписывают свои имена 
в историю России.
« Ермолов с к и й »  в пол не 
можно назвать классиче-
ским примером эксклюзив-
ного жилого комплекса, по 
всем критериям соответ-
ствующего наименованию 
престижного: от живопис-
ности и экологичности до 
удачного месторасположе-
ния и полного набора со-
временных технологиче-
ских возможностей.
Михаил Лермонтов сказал 
о Кавказских Минераль-
ных Водах: «Весело жить в 
такой земле!». Если бы поэт 
сегодня посетил элитный 
жилой комплекс «Ермо-
ловский» в Ессентуках, то, 
наверное, добавил бы: «И 
очень комфортно!»

прочувствовать, оказав-
шись в таких вот редкост-
ных уголках, которых, увы, 
ста новится все меньше. 
Стара яс ь за печатле т ь в 
душе эту живопись при-
роды, мы вглядываемся в 
сказочную зелень, сквозь 
которую угадываются из-
ящные очерта ни я элит-
ного ж и лого комп лекс а 
«Ермоловский», настолько 
естественно и органично 
вписавшегося в уникаль-
ный курортный ландшафт, 
что кажется, будто он был 
здесь всегда , хотя и по-
строен совсем недавно по 
самым передовым совре-
менным технологиям.
Особая гордость владельцев 
жилья на этом островке ти-
шины, спокойствия и бла-
гополучия в самом сердце 
Ессентуков – благоустроен-
ный внутренний дворик с 
уютной детской площадкой 
и удобными автомобильны-
ми паркингами. 
Здесь невольно вспоми-
на ю т с я  с лов а  М и х а и л а 
Лермонтова, посетивше-
го Кавминводы в 19 веке: 
«Какое-то отрадное чув-
ство разлито во всех моих 
жилах. Воздух чист и свеж, 
как поцелуй ребенка». Об 
ощ у щении,  которое ис-
пытываешь в «Ермолов-
ском», лучше и точнее не 
ска жешь. Экологи ческ и 
чистая среда массива го-
лубых елей – залог долгой, 
здоровой жизни без болез-
ней и недомоганий. 
Не нужно быть специали-
стом по недви ж имости, 
чтобы понять: жилой ком-
плекс «Ермоловский», рас-
положенный в тихом, за-
щищенном от ветра районе 
Ессентуков, имеет большое 
будущее. Ведь как бы ни 
разрастался город вокруг, 
лесной еловый массив бу-
дет здесь всегда, а значит, 
свежий воздух, щебетание 
птиц и прекрасная эколо-
гия обеспечены не только 
с е г од н я ш н и м  ж и т е л я м 
«Ермоловского», но и их 
потомкам, и цена жилья 
в этом месте, конечно же, 
неизбеж но бу де т расти. 
Так что покупка квартиры 
здесь – это еще и очень вы-
годное вложение средств. 
Сегодня, когда строитель-
ство элитного жилья или 

заморожено или вообще 
не входит в планы застрой-
щиков региона, это пред-
ложение можно на звать 
уникальным. Резонно по-
лагать, что при отсутствии 
конкуренции застройщик 
должен был бы взвинтить 
цены. Но разумно выве-
ренная ценовая политика, 
маркетинговые предложе-
ния и акции, проводимые 
з а с т р о й щ и ко м ,  д е л а ю т 
покупку квартир в «Ермо-
ловском» весьма реальной 
и очень привлекательной. 
Например, есть вариант с 
беспроцентной рассроч-
кой*. Чтобы не переплачи-
вать за банковский кредит, 
стоимость приобретенного 
жилья можно погашать еже-
месячно либо поквартально –  
все зависит лишь от жела-
ния счастливого собствен-
ника новой квартиры. 
Более того, существует воз-
можность одобрить ипоте-
ку, ведь строительная ком-
пания «РиМ» и Агентство 
недвижимости КМВ № 1 –  
официа льные партнеры 
всех банков России. 
Пред ла г а ю тся и д ру г ие 
эксклюзивные варианты. 
По желанию клиента воз-
можно объединение не-
скольких квартир в единые 
апартаменты. Потрясаю-
щий визуальный эффект, 
производимый панорам-
ными окнами, делает не-
повторимыми гостиную, 
кабинет или столовую, от-
крывая прекрасные виды 
не только на уютный ку-
рортный город, особенно 
впечатляющий при ноч-
ном освещении. По утрам 
в хорошую погоду из окон 
отлично видны сияющие 
белоснежные вершины се-
дого Эльбруса, а также ве-
личавый Бештау. 
Изнача льно именно это 
место было выбрано за-
с т р ой щ и ком по  к ри т е -
риям доступности и раз-
вития всей современной 
инфраструктуры. В шаго-
вой доступности – детские 
сады, магазины, супермар-
кеты, кинотеатр и одно из 
лу чших на Кавминводах 
о б щ е о б р а з о в а т е л ь н ы х 
у чреждений – ессент у к-
ская средняя школа № 9. 
Но не только отличными ви-
дами, прекрасной экологией 

Добро пожаловать в элитный 
жилой комплекс «Ермоловский»!
г. Ессентуки, ул. Ермолова, 98а.
По всем вопросам обращайтесь 

в отдел продаж:
8 (928) 8-17-17-21, 8(87961) 5-17-77

e-mail: n1-kmw@mail.ru
www.stroi-26.ru
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* Рассрочка предоставляется компанией-
застройщиком ООО «РИМ»
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ДОСТУПНАЯ РОСКОШЬ
Десять лет компания «Як-
Строй» успешно работает 
на рынке недвижимости, 
специализируется на про-
ектировании и строитель-
стве таунхаусов, индивиду-
альных и многоквартирных 
домов, внутреннем ремонте 
помещений и фасадных 
отделочных работах. За это 
время возведены много-
этажки и коттеджи в разных 
районах Ессентуков. Однако 
самый масштабный про-
ект компании – застройка 
микрорайона «Росинка»в 
северной части города.
Станица Казанская – пер-
спективный и комфортный 
для проживания район Ес-
сентуков. В этой северной 
части города появляются 
все новые дома с красивой 

прилегающей территорией, 
асфальтированными подъ-
ездными дорогами. Первую 
очередь таунхаусов, распо-
ложенных по улице 70-летия 
Победы, компания «Як-
Строй» сдала в 2015 году. 
Через год была заселена 
Юбилейная, завершается 
строительство на улицах 
Малахитовой и Романтиков. 
Из этого «молодого» раз-
вивающегося микрорайона 
уже ходит общественный 
транспорт. Ровные асфаль-
тированные дороги ведут из 
станицы во все части города 
Ессентуки. Недалеко рас-
положена железнодорожная 
станция Золотушка. 
Компания «Як-Строй» 
уделяет большое внимание 
инфраструктуре. Около 
каждого коттеджа – зе-

леные лужайки, клумбы. 
Совместно с жителями 
микрорайона коллектив 
компании проводит суббот-
ники и высаживает деревья. 
В шаговой доступности 
расположены детские сады, 
запланировано строитель-
ство средней школы. 

КАК ПОСТРОИТЬ МЕЧТУ?
Уютный дом на лоне при-
роды… Кажется, о таком 
можно только мечтать. 
Однако таунхаус – отлич-
ная возможность обрести 
семейное жилье по вполне 
приемлемой цене. Снизить 

стоимость позволяет соб-
ственная производственная 
база «Як-Строй». Незави-
симая от смежных органи-
заций компания полностью 
контролирует качество и 
сроки исполнения работ на 
всех этапах строительства. 
Предприятие занимается 
изготовлением пластико-
вых окон из профиля КВЕ и 
выполняет высокотехноло-
гичные сварочные работы. 
Налаженные партнерские 
отношения, лицензии на 
все виды работ и большой 
опыт – вот главные преиму-
щества компании. 

Дом, в котором 
хочется жить
Родной дом… Где у каждого члена семьи есть любимое место: 

комфортное кресло на открытой веранде или широкий подоконник 
у окна с видом на сад. На уютной кухне, залитой солнцем, 

пахнет выпечкой, а в просторной столовой за ужином собирается 
большая семья… Очень важно, чтобы «родовое гнездо» было 

построено на века и располагалось в месте с хорошей экологией, 
развитой инфраструктурой.

текст АЛИНЫ КУЗНЕЦОВОЙ

Директор строительной компании «Як-Строй» Якис Попов:  
«Каждый человек имеет право на собственный дом, в котором ему и его 
близким будет комфортно жить. Потенциал компании «Як-Строй» позволяет 
возводить современные, красивые и доступные по цене дома в одном из са-
мых перспективных, экологичных и живописных районов города Ессентуки». 

СРЕДА ОБИТАНИЯ
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ПОСТРОЙ ДОМ 
СВОЕЙ МЕЧТЫ!

www.ooo-klass.ru   
тел.:+7 (928) 912-22-22

ПРОДАЖА ДОМОВ 
ОТ ЗАСТРОЙЩИКА!
ИП Попов Я.П., ст. Ессентукская, ул. 6-ти Коммунаров, 80

Планировка, внутренняя и внешняя 
отделка дома –

по желанию заказчика
30 000 за м2

стоимость с 

земельным участком
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с р е д а  о б и т а н и я
ПРО ДИЗАЙН

1. «ВАРШАВСКАЯ 
БУЛОЧНАЯ»
Говорят, что этому миниатюрно-
му домику, который так уютно 
прильнул к стене величествен-
ного Костела Святого Духа в 
Варшаве, уже больше двухсот 
лет. У местных жителей есть 
легенда, что якобы в конце 
XVIII века ксендз этого костела 
разрешил одному бедному бу-
лочнику устроить прямо здесь, 
под боком, свою пекарню, а 
взамен булочник должен был 
снабжать прихожан свежей 
выпечкой по цене ниже, чем в 
остальных подобных заведе-

ниях города. Видимо, на тот 
момент для ищущего хоть 
какой-то стабильности в жизни 
пекаря это было предложение, 
от которого он просто не мог 
отказаться, и он не просто пек 
в этом домишке хлеб, но и жил 
тут же. Сначала один, а потом и 
с семьей… Говорят, что домик 
сменил много владельцев, 
и никого из них квартирный 
вопрос не испортил – как гово-
рится, в тесноте, да не в обиде. 
Сегодня здесь уже никто не 
обитает, потому что последние 
лет пятьдесят это просто газет-
ный киоск.

2. 28 КВАДРАТНЫХ 
МЕТРОВ
Есть свой «малыш» и в 
Канаде. Этот забавный 
домик в Торонто построили 
еще в 1912 году. Видимо, 
тот, кто его проектировал 
и возводил, делал это с 
большой любовью и нежно-
стью. А еще – с недюжинной 
смекалкой и находчивостью: 
удобная и функциональная 
кухня, небольшая, но вполне 
себе вместительная ванная, 
спальня и даже кокетливая 
гостиная – учитесь: на 28 
квадратных метрах человек 

умести все, что необходи-
мо для жизни не только в 
одиночку, ни и вдвоем и 
втроем! Вот как надо уметь 
планировать пространство 
в малогабаритных кварти-
рах! Кстати, у домика очень 
симпатичный фасад и даже 
имеется микродворик, в 
котором располагаются и 
мощеные камнем дорожки, 
и ухоженный газон, и даже 
цветочные клумбы с аль-
пийскими горками. Просто 
произведение ювелирно-
строительного искусства, а 
не домовладение!

Мал золотник, 
да… очень хорош!

Как вы думаете, сколько квадратных метров нужно человеку для 
счастья? Наверное, для маленького такого, небольшого счастья и 

нескольких хватит. А для полного, всеобъемлющего? Как показывает 
история, с комфортом можно устроиться и в небольшом домишке, а 
значит, счастье зависит не от количества квадратных метров, а от 

их наличия! Ну, шутки шутками, а в мире немало примеров того, как 
предприимчивые домовладельцы прекрасно обустраивались и на 

совсем небольшой жилплощади.

текст ПОЛИНЫ ЛИСИЦЫНОЙ
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3. «28 КВАДРАТНЫХ 
МЕТРОВ ВОЗВРАЩАЮТСЯ!»
У канадского «малыша» 
есть «родственник» в 
Северном Уэльсе, в Велико-
британии. Здесь, в гавани 
Конвей, «живет» рыбацкий 
домик, который построили 
еще в XIV веке. Он состоит 
из целых двух этажей: на-
верху – светлая кухня и уют-
ная гостиная, а внизу – душ 
и спальня. Те, кто в этом 
домике побывал хотя бы 
раз, уверены, что жизненно-
го пространства там хватает 
только для одного человека. 
А вот конвейцы с удоволь-
ствием расскажут вам, если 
спросите, что в XIX веке в 
этом доме абсолютно спо-
койно размещалась боль-
шая семья из 8 человек. 
Правда, по все видимости, 
все ее члены были весьма 
невелики, поскольку те, у 
кого рост близок к средне-
му, не могут стоять прямо, 
не уперевшись головой в 
потолок. Кстати, снаружи 
эти 28 квадратных метров 
жилплощади выглядят 
вполне нарядно: ярко-крас-
ный фасад под черепичной 
крышей графитового цвета 
совсем не вызывает никако-
го уныния.

4. НА РОДИНЕ МОЦАРТА
А это легендарный Заль-
цбург, напоенный роман-
тикой прелестной музыки 
Вольфганга Амадея. На-
верное, само место здесь 
такое, что люди становятся 
талантливыми творцами. 
На небольшой городской 
площади Альтмаркет под 
номером 109 числится ми-
ниатюрный домик, ширина 
фасада которого – всего 
полтора метра. О, с этим до-
мом связана очень красивая 
и очень печальная легенда. 

Австрийцы рассказывают, 
что давным-давно, еще в 
XV веке, жил да был пре-
красный юноша. Был он 
добр, умен, но очень-очень 
беден. И влюбился он в дочь 
местного богача. А девуш-
ка, решив посмеяться над 
несчастным поклонником, 
сказала, что выйдет за него 
замуж только тогда, когда у 
него появится собственный 
дом. Решив, что и в кро-
шечном домике можно жить 
счастливо, юноша построил 
свое будущее семейное 

гнездышко на малюсень-
ком клочке земли меж двух 
огромных городских зданий. 
Когда он пришел просить 
руки своей возлюбленной, 
жестокосердная гордячка, 
оценив «особняк», предло-
жила ему разделить свою 
жизнь с… кошкой. Ну и глу-
пая! Вы только полюбуйтесь, 
какое чудо: хорошенький, 
уютный, светлый дом прямо 
на площади! Недальновид-
ная барышня: иметь не-
движимость в таком месте 
– настоящая удача!
 
5. ЗАТО ВСЕ СВОЕ!
На одной из улиц малень-
кого бразильского города 
Мадре-де-Деос, штат Баия, 
расположился десятиметро-
вый, но трехэтажный дом, 
где прекрасно поместились 
и отлично вписались в пла-
нировку две гостиные, три 
спальни, кухня и довольно 
просторная веранда. Да, 
забыли вам сказать: 10 ме-
тров – это длина домика, а 
ширина – всего чуть боль-
ше метра. Что ж, вполне 
достойное место, для того 
чтобы начать самостоятель-
ную жизнь. Но все-таки с 
семьей лучше переехать в 
дом попросторнее! 

с р е д а  о б и т а н и я
ПРО ДИЗАЙН
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г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 35
тел/факс: +7 (8793) 38-26-30
+7 (928) 252-30-56 / +7 (928) 360-85-77

www.vent-faсade.ru
e-mail: kapish.75@mail.ru / 79282523056@yandex.ru

ПРОДАЖА СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ 
КОМПЛЕКТАЦИЯ ОБЪЕКТОВ

СВЕТОПРОЗРАЧНЫЕ КОНСТРУКЦИИ ИЗ АЛЮМИНИЕВЫХ 
СИСТЕМ ТЕПЛОЙ И ХОЛОДНОЙ СЕРИЙ
(алюминиевый профиль, витражи, окна, двери, стеклопакеты)

ВЕНТИЛИРУЕМЫЕ ФАСАДЫ - ПОДСИСТЕМА ИЗ АЛЮМИНИЯ, 
ОЦИНКОВКИ, НЕРЖАВЕЙКИ
(керамогранит, алюминиевые и оцинкованные касcеты, 
фиброцементные плиты, терракотовые плиты, гранит, мрамор, 
декоративно-слоистые пластики)

КЕРАМИЧЕСКАЯ ПЛИТКА /РОССИЯ, ИСПАНИЯ, ИТАЛИЯ, КИТАЙ/ 
(керамогранит, грес-рустик, мозаика, декоры, гранит, мрамор, фотопечать)

СУХИЕ СТРОИТЕЛЬНЫЕ СМЕСИ, ГИДРОИЗОЛЯЦИЯ 
(клей плиточный, шпатлевки, штукатурки, гидроизоляция, грунтовки и т.д.)

ГИПСОКАРТОН, ПРОФИЛЬ
(KNAUF, ВОЛМА, GYPROC) 

УТЕПЛИТЕЛЬ: КАМЕННАЯ ВАТА, СТЕКЛОВОЛОКНО
(плиты, рулоны)

ГАЗОБЕТОННЫЕ БЛОКИ АВТОКЛАВНОГО ТВЕРДЕНИЯ 
ПАЗОГРЕБНЕВЫЕ ПЛИТЫ
(различной толщины блок для частного и коммерческого строительства, 
инструмент, клей)
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Итак, главный вопрос решен: дом и 
только дом! Но следом возникают 
другие – какой дом выбрать, из чего он 
должен быть построен, где будет распо-
лагаться, что лучше – купить готовый 
или построить самому? Все эти «Как?», 
«Где?» и «Из чего?» вполне обоснован-
ны, потому что любой из нас стре-
мится к тому, чтобы его семья жила в 
идеальных и комфортных условиях. 
Как показывает статистика, основные 
критерии, которыми руководствуются 
будущие домовладельцы, – это благо-
приятная среда обитания, развитая 
инфраструктура и экологически без-
опасные строительные материалы, из 
которых возведен дом. Разрабатывая 
проект коттеджного поселка «Новая 
Орловка», Инвестиционная группа 
«Терра» постаралась учесть все нюан-
сы, необходимые для того, чтобы буду-
щие жильцы в полной мере ощутили 
комфорт и радость от проживания в 
собственном доме.
«Новая Орловка» – проект коттеджно-
го поселка, в основе которого – совре-
менные технологии строительства, вы-
сокое качество материалов, весь опыт 
и знания застройщика, наработанные 
годами. Это поселок смарт-класса, 
подразумевающего разумный и эконо-

Один из главных вопросов, с которым человек неизменно сталкивается на протяжении 
своей жизни, – это вопрос «Где жить?». Чему отдать предпочтение – квартире или дому? 

Сегодня большинство все же отдает предпочтение собственному домовладению,  
что и понятно: свой маленький мир, уютное пространство, возможность отдыхать  

на открытом воздухе, совмещая приятное с полезным…

Для тех, кто ценит лучшее

мичный подход ко всем аспектам загородной 
жизни и полностью отвечающий принци-
пу европейского рационализма идеологии 
«Смартвилль»: все для комфорта, но ничего 
лишнего.  Проект предполагает оптимизи-
рованную инфраструктуру, рациональную и 
продуманную архитектуру и экономичность 
в эксплуатации: коттеджный поселок «Новая 
Орловка» технологичный, но уютный; стиль-
ный и современный, но экономичный; органи-
зованный, но индивидуальный; не обременен 
избыточной инфраструктурой, но имеет все 
необходимое.
При возведении коттеджей застройщик делал 
основной упор в первую очередь на качество 
строительных материалов, поэтому предпочте-
ние отдавалось именно немецким производи-
телям: кровля зданий выполнена из черепицы 
Braas, в отделке использована декоративная 
штукатурка немецких брендов, а в каждом 

доме установлен автоматический котел Buderus.
Покупателям предлагается два варианта планировки. Тем, кто очень любит 
принимать гостей и широко отмечать семейные торжества и праздники, отлич-
но подойдет вариант с винтовой лестницей и просторной кухней-гостиной. А 
для тех, кто ценит простор и полезную жилплощадь, лучшим выбором станет 
вариант планировки с прямой лестницей и дополнительной комнатой на первом 
этаже. В каждом доме предусмотрены два санузла, три спальни на втором этаже 
и утепленная терраса, на которую можно выйти прямо из гостиной. И, конечно 
же, теплые полы по всему дому: в условиях капризной ставропольской зимы и 
не менее непредсказуемого межсезонья этот приятный бонус каждый оценит по 
достоинству!
Особое внимание уделено безопасности жизни и имущества жильцов «Новой 
Орловки». На территории установлен шлагбаум, круглосуточно ведется видео-
наблюдение. Собственники имеют возможность в режиме онлайн наблюдать за 
своим домом через мобильное приложение.
Также порадует благоустройство двора и придворовой территории. Асфальтиро-
ванную улицу украшают ели, высаженные перед каждым домом. Двор выложен 
тротуарной плиткой в сочетании с природным камнем. А плодовые деревья, 
которые застройщик предусмотрел в каждом дворе, удивят и порадуют даже 
самого искушенного потенциального покупателя.
Инвестиционная группа «Терра» не забыла и о тех, кто хочет жить в одноэтаж-
ном доме. Активно ведется строительство второй улицы, на которой запроекти-
рованы одноэтажные дома в европейском стиле.
Ну, и главное преимущество «Новой Орловки» – великолепная природа вокруг. 
Чистый воздух, лес, пруд, который порадует любителей рыбалки, и чудесный 
вид, который открывается из окон уютных коттеджей, точно никого не оставят 
равнодушным.
Обо всех прелестях жизни в коттеджном поселке «Новая Орловка» можно 
говорить бесконечно. Но лучше лично побывать здесь, полюбоваться природ-
ными красотами и самим убедиться в качестве и комфорте построенных домов. 
Торопитесь: новую жизнь лучше начинать в «Новой Орловке»! За
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«НОВАЯ ОРЛОВКА» –  
ПУТЬ К НОВОЙ ЖИЗНИ

с. Татарка,  ул. Красноармейская, 11/1  
( с 10:00-17:00)

г. Ставрополь,  ул. Пирогова, 15/2, офис 506 
( с 08:00-17:00)

Тел. (88652)73-87-82, 8(9624)41-40-96

 new_orlovka@mail.ru 
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не только 2 миллиарда долларов, но и значительную часть своего 
престижа. Тем не менее в 2008 году так и случилось. Так что на 
данный момент в распоряжении ВВС США находятся ровно 20 
этих забавных «пташек».

F-22 RAPTOR – 350 МЛН ДОЛЛАРОВ
Еще один мегапроект «звездно-полосатых» – F-22 Raptor: самый 
дорогой и самый лучший в мире (по мнению самих американцев) 
самолет-истребитель, произведенный компанией Lockheed Martin. 
Эта машина открыла в мировой гонке вооружений новую страни-

цу, став первым истребителем пятого поколения. F-22 летает при 
любой погоде, может сбивать вражеские ракеты, быть невидимым 
для радаров и способен перемещаться на сверхзвуковой скоро-
сти. С 1997 по 2011 год было выпущено 195 единиц. 
А потом свои истребители пятого поколения научились делать 

НА СТРАЖЕ ЧУЖИХ ГРАНИЦ
Только не подумайте, что мы не патриоты, но отечественной тех-
ники в нашем списке не оказалось. В отличие от автопрома, рос-
сийское и советское авиастроение уверенно держит лидирующие 
позиции, но вот расточительностью мы никогда не отличались и в 
каждом классе стараемся добиться лучшего качества за меньшие 
деньги. Но есть одна страна, которая не стесняется потратить 
миллиарды долларов на то, чтобы, простите за каламбур, пустить 
пыль в глаза. Конечно же, это США. Причем лидируют в этом во-
просе, что тоже неудивительно, военные. С них и начнем.

B-2 SPIRIT STEALTH BOMBER – 2,1 МЛРД ДОЛЛАРОВ
Если Крымский мост, Олимпиада в Сочи и предстоящий Чемпио-
нат мира по футболу вам кажутся слишком затратными меропри-
ятиями, то присмотритесь к этой цифре. Два с лишним миллиарда 
долларов за серийный бомбардировщик B-2 Spirit Stealth Bomber, 
не самый эффективный в качестве боевой единицы. Но, безус-
ловно, самый эффектный внешне. Герой бесчисленных фильмов, 
похожий на летающую тарелку из будущего, не так часто при-
менялся в реальных боевых операциях. Самолет был разработан 
американской военной компанией Northrop Grumman и относится 
к классу тяжелых малозаметных бомбардировщиков. Всего их 
сделали 21 единицу, хотя изначально речь шла минимум о сотне, 
но такие траты оказались непосильны даже Пентагону. 
Экстравагантная форма B-2 Spirit Stealth Bomber обусловлена 
широким применением стелс-технологий. В теории он должен 
быть незаметным для вражеских систем ПВО. На практике, как 
утверждают наши военные, он представляет собой прекрасную во 
всех смыслах мишень.
Вообще американцы стараются держать его подальше от дей-
ствительно опасных мест: в случае поражения их армия потеряет 

Небесные 

текст СТАНИСЛАВА МАСЛАКОВА

На этот раз мы оторвемся от поверхности Земли и поговорим о том редком 
случае, когда выражение «заоблачные цены» приобретает совершенно 
буквальный смысл. Итак, в сегодняшнем обзоре – самые дорогие самолеты, 
которые бороздят наше небо. Пусть хоть на один номер «Автопробег» 
превратится в «Авиаперелет»!

«Феррари»
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300. К слову, назвали судно в честь отца заказчика. 
Вместимость этого «скромного» борта составляет около 400 пас-
сажиров. О внутреннем обустройстве уникального судна известно 
немного. Впрочем, конюшни там наверняка нет.

3. BOEING 747-430 CUSTOM – 233 МЛН ДОЛЛАРОВ
На их фоне куда «скромнее» выглядит Boeing 747-430 Custom, при-
надлежащий султану Брунея. Его и купили-то всего за 100 миллио-
нов «зелени», но 
потом вложили 
в доработку и 
украшение еще 
133 миллиона. 
Хотя «скром-
ность» касается, 
скорее, техни-
ческой стороны 
вопроса, но 
никак не роскоши. На вид этот самолет, как никакой другой в 
мире, подходит под определение «дорого-богато». По сути, это 
такой особняк с крыльями. В нем множество роскошных комнат 
с элементами отделки из драгоценных металлов и самоцветов. А 
умывальник в личной ванной султана сделан из чистого золота!

4. BOEING 747-400 CUSTOM – 230 МЛН ДОЛЛАРОВ 

Еще один Custom, который принадлежит уже упомянутому саудов-
скому принцу Аль-Валиду бин Талалу. Экземпляр был приобретен 
в 2003 году и практически полностью модернизирован. Здесь 
нет ни конюшни, ни гаража. Про золотые умывальники ничего не 
известно. Зато на борту наличествуют две роскошных спальни 
и большая гостиная, предназначенная для 14 персон. Стоимость 
авиалайнера оценивается в 230 миллионов американских дол-
ларов. По сравнению с Airbus A380 Custom это как дачный домик. 
Ну, или как вторая машина – та, что победнее и используется для 
поездок в супермаркет и на рыбалку.

5. BOEING 747– 8 VIP – 200 МЛН ДОЛЛАРОВ 
Наконец, самый скромный из самых нескромных самолетов, 
который входит в мировой ТОП-10, а заодно разбавляет ближне-
восточный колорит владельцев. BOEING 747– 8 VIP, известный 
также как Dreamliner, принадлежит гонконгскому миллиардеру 
Джозефу Лау. Несмотря на относительно вменяемую стоимость 
в 200 млн долларов и более скромные интерьеры, этот самолет 
считается самым большим и длинным в мире. 
В нем немного элементов чистой роскоши и позерства, зато по 
оснащенности и глубине проработки дизайна считается одним из 
лучших. Тут сказывается менталитет владельца: он не пускает 
пыль в глаза своим 
гостям, а делает 
бизнес.
Кто знает, доведет-
ся ли нам с вами 
хоть когда-нибудь 
полетать на таких 
«красавцах»… Ну, 
хоть посмотрели, и то 
дело! 

Россия, европейские страны и даже Китай. После потери моно-
полии в Конгрессе стали говорить о неоправданных расходах на 
F-22, и под давлением политических факторов Lockheed Martin 
начал собирать более простую и дешевую версию F-25.

C-17A GLOBEMASTER III – 328 МЛН ДОЛЛАРОВ
Ну, и последний на сегодня продукт мегаломании Пентагона. 
C-17A Globemaster III входит в десятку самых больших и дорогих 
самолетов в мире. Производство серии велось корпорацией 
«Боинг» с 1991 по 2015 год, всего было выпущено 270 единиц. В 
отличие от боевых «пташек», этот военно-транспортный самолет 

применяется широ-
ко и повсеместно. 
В настоящее время 
C-17A Globemaster 
III находится на 
вооружении ВВС 
США, Австралии, 
Великобритании, 
Канады, ОАЭ, Ин-
дии и многих других 
государств. 

Правда, наши аналоги не хуже по своим характеристикам и куда 
более дешевы, так что страны, не связанные союзными догово-
рами, предпочитают их. Что не отменяет того факта, что C-17A 
Globemaster III остается самым большим и удобным военно-транс-
портным самолетом в мире.

ДЛЯ ТЕХ, КТО МОЖЕТ СЕБЕ ПОЗВОЛИТЬ
Хватит с нас военных. К тому же на нашей планете живут люди, 
богатство которых превышает оборонные бюджеты многих стран. 
Они-то могут себе позволить что угодно, в том числе и личный 
авиалайнер штучной сборки.

1. AIRBUS A380 CUSTOM – 500 МЛН ДОЛЛАРОВ
Это самый большой и дорогой частный самолет в мире. Им владе-
ет, как нетрудно догадаться, один из самых богатых людей в мире: 
принц Саудовской Аравии Аль-Валиду бин Талалу. 
На борту Airbus A380 Custom может уместиться около тысячи 
пассажиров (как правило, сам принц, его свита и слуги). Благо-
даря огромным габаритам салона (длина – 72, высота – почти 25 
метров), здесь имеется гараж на два автомобиля, конюшня (куда 
же без арабских 
скакунов!), ванная 
комната с душевой, 
оздоровительный 
центр и апартамен-
ты разного класса 
и вместимости. 
Несмотря на то, что 
всего собрано почти 
200 единиц Airbus 
A380 Custom, все 
они комплектуются 
по-разному. И экземпляр саудовского принца оказался самым до-
рогим (полмиллиарда долларов!) и роскошным. И только еще один 
самолет может с ним соперничать – Airbus A340-300 Custom!

2. AIRBUS A340-300 CUSTOM – 500 МЛН ДОЛЛАРОВ
Да, у нас тоже есть 
своя нефть и свои 
«принцы». Airbus 
A340-300 Custom 
под именем «Бур-
хан» принадлежит 
российскому мил-
лиардеру Алишеру 
Усманову. Самолет 
стоит почти вдвое 

АВИАПЕРЕЛЕТ
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текст ГЕННАДИЯ ХАЗАНОВА

Фильм 
Константина 
Хабенского 
«Собибор» 
в России не 
приняли. Началось 
с того, что он «не 
зацепил» одну 
из журналисток. 
Продолжилось 
упреками в 
слишком большом 
внимании автора 
к европейским 
шедеврам типа 
«Ночного портье» 
и сопоставлением 
отечественной 
картины 
со старым 
американским 
аналогом «Побег 
из Собибора».  
При этом 
голливудский 
вариант 
оценивался не 
в пример выше. 
Там герой не 
рефлексирует – 
у «штатовских» 
киноперсонажей 
это получается 
редко. Он просто 
крошит врагов.

«Собибор»  
и его критики
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а Признаться, когда  персонажа кино упрекают в излишней склон-
ности к размышлениям, мне вспоминается промелькнувший в 
одном из шедевров Арнольда Шварценнегера кадр: атлет в образе 
Гамлета идет по Эльсинору с автоматом «Узи» в руке и кардиналь-
но решает проблему «Быть или не быть?» (Автор знает, что «Узи» 
не автомат, а пистолет-пулемет!)
С другой стороны, когда Лилиана  Кавани выпустила на экраны 
«Ночного портье», даже в сверхлиберальной Европе вспыхнул 
скандал. Выжившие узники концлагерей как-то не оценили по-
пытку фрейдистского истолкования отношений между жертвой и 
палачом. Анализ тех глубин человеческого подсознания, которые 
вызывают «стокгольмский синдром» – задача для искусства  
вполне допустимая и интересная. Но  историческая память о тра-
гедии миллионов заключенных  нацистских концлагерей делала 
частную  историю  патологической страсти кощунственной. Так что 
вопрос о соотношении действия и раздумий, даже очень глубоких 
и философских, совсем не прост. Не привели бы мудрствования к 
косвенному оправданию фашизма, мол, мы все где-то в потаенных 
закоулках психики…
Наконец, критики отыскали корень неудачи Хабенского. Андрей 
Сидорчик цитирует  слова режиссера в  интервью «Комсомоль-
ской правде»: «Мне было важно показать момент перелома, 
превращения из советского человека в человека нормального. В 
чем отличие? У советского общественное стоит превыше личного. 
…Печерский превращается в человека нормального. И когда он 
признается в любви женщине, что несвойственно советскому че-
ловеку в погонах, у него за спиной появляются крылья. И это дает 
какую-то легкость в тяжелом решении о побеге». 
Скажем честно, ничего умного тут талантливый артист не произ-
нес. Советские люди не только признавались в любви (да-да, это 
все же было им свойственно!), но и в кино той эпохи подобные 
сцены встречались. Слова любви произносили на экране даже 
персонажи в погонах и даже в картинах военных лет.
Далее Сидорчик делает вывод: «Историческая правда же состоит 
в том, что Великую Отечественную войну прошел не абстрактный, 
а именно советский народ, не отказавшийся от своей идеологии, 
столпами которой были коллективизм и интернационализм. И 
именно на этом, а не на некой личной влюбленности, базировался 
великий подвиг Александра Печерского в Собиборе. Так же, как и 
подвиги других героев войны».
Казалось бы, точка. Больше не о чем говорить. Но…
Несколько лет назад немногие интеллектуалы вели ожесточенные 
споры об экранизации повести братьев Стругацких «Трудно быть 
богом». Алексей Герман-старший создал жуткий мир, который 
поклонники фантастов не могли увязать с литературным оригина-
лом. В тексте было немало жестоких сцен, но ощущения безысход-
ности не возникало. Чем «История резни в Арканаре» отличалась 
от первоисточника? И почему мы вообще ее вспоминаем здесь? 
Как говорится, где Арканар, и где Собибор.
Проще всего было бы сказать, будто Стругацкие сохраняли ком-
мунистические иллюзии. Но люди, которые в 1968 году написали 
«Сказку о тройке» и огребли за нее по полной программе, вряд ли 
были наивнее нас с вами. Знатоки скажут: «А «Полдень, XXII век»? 
Разве там не описан коммунизм?
 Давайте разберемся. Нелюбимый всеми, кто отвык от вдумчиво-
го чтения, К. Маркс задолго до «Капитала», в 1844 году, для себя 
определил цель и смысл истории человечества: максимальное 
развитие сущностных сил каждого живущего, свободное развитие 
духовного творчества. Непременное условие этого – устранение 
необходимости отвлекаться на выживание. Последователи опош-
лили мысль и представили средство – удовлетворение обществом 
главных потребностей своих членов – как цель. И коммунизм ста-
ли представлять бездонной кормушкой. Далее – смотри историю 
СССР, в частности обещание дать коммунизм нынешнему поколе-
нию советских людей и эксперименты профессора Выбегалло. 
Из «бессмертного, ибо верного учения» писатели взяли идею, что 
история имеет порядок и смысл. И упрекайте их в телеологизме, 
если хотите. Раз за разом А и Б изображают героев, которые ис-
правляют ошибки развития, «вправляют сустав, который вывих-

нуло время» (в русском переводе «соединяют дней разорванную 
нить»). Прогрессор (вдумайтесь, или, как теперь выражаются, «за-
цените» термин!) Румата пытается ввести Арканар в рамки теории 
исторических последовательностей. Это термин Стругацких.
А теперь представьте, что никакой логики истории нет. Есть хаос, 
точнее, кровавый бардак. И кто в этом случае Румата? Чтобы 
было легче представлять, ближе к нам еще один прогрессор – Иса-
ев-Штирлиц. Если бы он вел свою тайную войну за Сталина против 
Гитлера, не взяли бы его в фольклорные герои. Максим Максимо-
вич боролся за историю, в которой может существовать человек и 
в которой ему не стыдно существовать.
Вернемся к «Собибору». Историческая правда состоит в том, что в 
Великой Отечественной войне победил не абстрактный народ. Он 
состоял из миллионов людей. Большинство из них очень хорошо 
понимали, что сражаются и гибнут не за  идеологию, и коллекти-
визм и интернационализм не были столпами. Не способствовали 
вере в эти прекрасные принципы ни свежая клубника ежеутренне 
для Жданова в блокадном Ленинграде, ни высылка целых народов 
в места отдаленные, ни антисемитская кампания перед смертью 
вождя. Воевали, чтобы восстановить логику развития человече-
ства, «чтобы солнце взошло на Востоке». Мой отец прошел войну 
от Бреста до Берлина, от белорусского партизанского отряда до 
майора медслужбы. Он говорил: «Главное, мы Гитлера в могилу 
загнали». Это стало осознанной исторической миссией поколения.
Хабенский – человек эпохи безвременья. «Механическая сюита», 
«В движении», «Географ глобус пропил» – фильмы о людях, кото-
рые вброшены в мир, лишившийся порядка. В силу профессии он 
обязан вчувствоваться в судьбу персонажей, освоить опыт, чаще 
всего горький, всех своих героев. Каждый из нас свою единствен-
ную жизнь в последние десятилетия влачит и стонет, а здесь при-
ходится множество судеб в себя вместить. Поэтому Хабенский, как 
мало кто другой, ощутил, что необходима точка духовной опоры, 
сакраментальное «Кто я?», «Откуда?», «Куда иду?». Внешние 
скрепы  – прежнее понимание мира, бывшие ценности, связан-
ность с какой-либо идеологией – развалены. Где основа, на кото-
рой можно построить самого себя? Артист попытался опереться 
на опыт Европы. С нашим современным менталитетом опыт этот, 
что называется, «не сросся», трагедия героя «не зацепила». Что ж, 
«скифы мы»? 
«Собибор» – неудача, но такая, какая стоит многих «достижений».
И последнее: если единственной причиной самоотверженности в 
Великой Отечественной войне объявить идеологию СССР, то как 
быть с японскими камикадзе? И не следует ли из этого лозунга 
вывод, что в современной России, от той идеологии отказавшейся, 
подвигов во имя Родины ожидать не нужно? Критик тоже должен 
понимать смысл собственного высказывания, разве нет?  

КИНОПРОКАТ
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Самый стильный регион!
15 июня в Курортном парке Железноводска стартовал фестиваль 
моды  STAV FASHION DAY. Да, нам есть что показать! И да, у нас есть 
настоящие гении дизайна! Пусть некоторые из них пока еще очень 
молоды, но уже по тем нарядам, в которых по сцене дефилировали 
модели, уже ясно, что будущее российской моды зависит от наших 
дизайнеров! Среди гостей на торжественном открытии фестиваля в 
«Пушкинской галерее» были бизнесмены и представители власти, а 
студенты профильных учебных заведений смогли представить свои 
работы на конкурсе «Архитектура костюма».

, ;

Роскошь и стиль от 
Suzanna Vasola

Фотостудия Suzanna Vasola – это 130 квадратных метров роскоши и 
стиля, 8 просторных и гармонирующих друг с другом зон и 8 огром-
ных панорамных окон с прекрасным видом на сад. Естественное ос-
вещение, импульсный и постоянный свет. Все предметы в студии мо-
бильные, что позволяет фотографу не ограничивать себя в творчестве 
и фантазии. Фотостудия предоставляет услуги по проведению меро-
приятий и мастер-классов, есть свой стилист, визажист и платья на-
прокат, а самое главное – здесь всегда рады гостям, угощают вкусным 
кофе со сладостями и дарят незабываемые теплые эмоции!
Добро пожаловать в фотостудию SV по адресу:
г. Пятигорск, ул. Георгиевская, 218/2 
тел. 8 (928) 31-95-023.  @photostudio_sv_

Magic ONE: магия гладкости
Лазерная эпиляция – одна из самых востребованных процедур по 
удалению нежелательного волосяного покрова. Она популярна как у 
женщин, так и у представителей сильной половины человечества. Ап-
парат Magic ONE – это медицинская разработка, зарекомендовавшая 
себя в косметологии и получившая положительные отзывы многих 
специалистов. Под воздействием термического давления, который 
производит луч с волновой длиной 808 нм непосредственно на во-
лосяную фолликулу, волос разрушается. Этот механизм позволяет 
максимально комфортно, безболезненно и на длительный период 
времени избавиться от нежелательной растительности на теле. 
Аппарат является медицинским изделием и имеет регистраци-
онное удостоверение Росздравнадзора.

 cosmetology_kmv

с т и л ь  ж и з н и
ПАНОРАМА
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– Елена Павловна, что Вас мотиви-
рует на покорение новых вершин на 
пути к красоте и молодости? 
– Когда занимаешься любимой рабо-
той, которая приносит удовольствие 
не только тебе, но и окружающим, 
хочется находить дополнительные ме-
тоды и способы продления молодости 
и сохранения здоровья. Благодаря мо-
ему медицинскому образованию мне 
достаточно легко ориентироваться в 
первопричинах возникновения тех 
или иных эстетических недостатков. 
Да, мы имеем колоссальные возмож-
ности бороться с ними извне, но, дей-
ствуя изнутри, мы поддерживаем ре-
сурсы организма, заложенные самой 
природой. Наша задача – своевремен-
но пополнять их, обеспечивая каждую 
клетку необходимым комплексом пи-
тательных веществ, и сохранять необ-
ходимый уровень обменных процес-
сов.  Наша новая услуга нацелена на 
его оптимизацию.

– На чем она основана?
– Методика «Метаболик Баланс» 
(metabolic balance™) известна в Европе 

текст ПОЛИНЫ РОСТОВОЙ

Beauty-код и все его 
преимущества

Клиника доктора Щегельской вновь приготовила подарок для своих клиентов. В сферу ее услуг теперь 
входит  программа регулирования обмена веществ, созданная на основе индивидуальных показателей 
клиента и его потребностей. За подробностями мы обратились к очаровательной Елене Щегельской, 

которая заряжает энтузиазмом и делает девушек прекраснее уже во время беседы.

с 2000-х годов. Она 
была разработана 
на огромном базисе 
знаний, исследова-
ний и практике, по-
этому внушает до-
верие специалистам, 
желающим привести 
своих пациентов не 
только к красивым 
формам, но и к пре-
красному самочув-
ствию. Даже строй-
ность не является 
гарантом того, что в 
организме достаточ-
но всех необходимых 
веществ. И те, кто де-
лает ставку на вита-
минные комплексы, 
не всегда остаются в 
выигрыше. Для того 
чтобы все питатель-

ные вещества и витамины максималь-
но усваивались и приносили пользу 
организму, необходимо, чтобы он был 
способен к этому, что возможно толь-
ко при правильном функциониро-
вании обмена веществ. Тогда и вита-
мины смогут успешно усваиваться из 
пищи в своем натуральном виде.
 
– И как же выяснить, что именно 
нужно организму?
– Изучив состав крови и проведя ряд 
других анализов.  Исследования про-
водятся в немецкой клинике Metabolic 
Balance GmbH&Co.KG. Зайдя на ее 
официальный сайт, каждый наш кли-
ент может удостовериться в том, что 
над его персональным beauty-кодом 
работают специалисты высшего уров-
ня.   Ведь полная прозрачность работы 
клиники – это первое условие доверия 
к ней. В результате наши немецкие 
коллеги выдают полный список про-
дуктов, которые остаются приоритет-
ными для конкретного человека. Есте-
ственно, высчитывается правильное 
соотношение белков, жиров и углево-
дов вплоть до того, в какой пропорции 

они должны присутствовать в каждом 
приеме пищи.

– После получения результатов «про-
писывается» диета?
– Ни в коем случае! Никаких изну-
рений и жестких рамок. Мы действу-
ем демократично, повышая качество 
жизни людей, давая возможность 
приобщиться к культуре правильного 
питания. Конечно, существуют общие 
принципы питания, но рекомендуе-
мые продукты, объем их потребления 
и соотношение индивидуальны. Мы 
развиваем умение прислушиваться 
к себе и понимать потребности соб-
ственного организма, идя в обход все-
общего бума гастрономических изли-
шеств.
 
– Вы сопровождаете пациента на 
всем пути к достижению поставлен-
ной цели?
– Конечно. И, по уже сложившей-
ся традиции, мы работаем сообща с 
профилирующими специалистами 
– кардиологами, эндокринологами и 
другими врачами.  Обдуманность дей-
ствий для создания индивидуальной 
программы питания позволяет  шаг 
за шагом двигаться в выбранном на-
правлении. Это может быть похуде-
ние, наращивание мышечной массы 
или просто стремление повысить ка-
чество жизни. Почувствовать, что зна-
чит  «летящая» походка, и обзавестись 
здоровым румянцем на щеках – вот, 
что мы предлагаем, объединяя опыт 
профессионалов, работающих по ми-
ровым стандартам. 
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dr.schegelskaya Клиника Доктора Щегельской

г. Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, 7/2
тел.: 8 (8652) 44-50-55, 

+7 (962) 447-01-65
e-mail: elitestetik@yandex.ru

с т и л ь  ж и з н и
ЗДОРОВЬЕ
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Создатель марки Анита Ра-
дованович сделала ставку на 
исконные традиции ткац-
кого ремесла, вдохновилась 
бесконечной палитрой при-
родных оттенков, соединила 
в своем творчестве мечты 
и желание сделать одежду 
выражением индивидуаль-
ности.
Этот сложный на пер-
вый взгляд микс подарил 
модницам удивительно 
изысканные платья, юбки, 
куртки с винтажным шар-
мом. Простота силуэтов и 
форм органично оттеняет 
роскошные ткани исключи-
тельно ручной работы.
Анита восстановила и при-
менила старинные техники 
ткацкого дела, которые 
использовались в Индии. 
Цвета, фактуры, волокна, 
отделка максимально близ-
ки к природе и, по замыслу 
создательницы, должны 
возвращать нас к истокам. 
Этот призыв не забывать 
свои корни помогает жить в 
гармонии с собой, и одежда 
становится одним из клю-
чевых моментов выражения 
своего внутреннего мира.
Несмотря на юный воз-
раст стиль марки Mes 
Demoiselles…Paris легко 
узнаваем и очень созвучен 
современной городской жи-

Молодой французский бренд Mes Demoiselles…
Paris был создан в 2006 году и сразу смог удивить 
искушенный Париж, а за ним – и весь модный мир.

Из Парижа  
с любовью

тельнице, ищущей оригинальности и свободы, желающей 
быть особенной и элегантной вне времени.
Коллекция Mes Demoiselles…Paris – это целый мир, где 
мечта живет без отрыва от реальности, а одежда дарит на-
стоящее удовольствие и чувственное наслаждение.
Коллекция состоит из нескольких тем, среди которых – ли-
ния роскошных платьев, свадебная коллекция, одежда для 
каждого дня, белье и аксессуары. Уровень закупочных цен 
находится в сегменте «средний +».
Mes Demoiselles…Paris представлена в более чем 500 
универмагах и мультибрендах по всему миру, рядом с 
такими известными марками, как ISABEL MARANT, APC, 
HUMANOID, ACNE STUDIO, GOLDEN GOOS, CARVEN, 
MARNI, ALEXANDER WANG.
Шоу-рум бренда расположен в самом сердце Парижа –  

21 rue du Château d’Eau, Paris Xème.
Марка также представлена в самых модных шоу-румах многих мировых столиц.
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г. Пятигорск, ТРЦ «ВЕРШИНА PLAZA», ул. Ессентукская, 31А; 
тел. 8 (8793) 308 000
 Lentree_kmv www.Leo-fashion-group.ru
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с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫЙ БАЗАР

«Диор! Диоро! 
Диориссимо!»

чтобы слушать скучные лек-
ции и высокопарные рассуж-
дения пресных сокурсников, 
он сбегал на улочки старого 
Парижа, бродил с альбомом 
по музеям, ходил в театры. 
Совершенно забросив нуд-
ные «политические науки», 
он решает стать галеристом. 
Мешает лишь одно: где взять 
денег? К отцу, взбешенному 
самоуправством упрямого 
сына, обращаться смысла 
нет – отказ был получен, и не 
раз. Оставался лишь один, но 

Ее Величество Мода совсем 
не ждала появления ари-
стократичного Диора с его 
тонкой чувственностью и тем 
трепетным отношением к 
миру, которое бывает только 
у художников. Да и сам 
Кристиан шел к своей судьбе 
почти окольными путями: сын 
богатых родителей, которому 
прочили большое будущее 
если не в финансовой, то в 
политической сфере точно, 
он всячески сопротивлял-
ся попыткам матери и отца 

совершенно, как оказалось, 
беспроигрышный вариант: 
старые друзья. И в 1928 году 
в Париже открылась картин-
ная галерея «господ Диора и 
Бонжака». Необычная, новая, 
модная, галерея первое вре-
мя приносила неплохую при-
быль: в ней с удовольствием 
выставлялись и Матисс, 
и Дюфи, и Дерен, и даже 
Пикассо. Однако бизнесмены 
из юных галеристов были 
никакие – для того чтобы 
управлять даже маленьким 
делом, нужно было время. 
А времени у Диора не было: 
молодого Кристиана судьба 
словно наказывала за то, что 
он опять занялся не тем, чему 
предназначался.
И тут Диор принимает очень 
странное решение: он идет в 
армию. Как, ну как могло при-
йти в голову этому тонкому 
и чувствительному человеку 

«сделать из него, наконец, 
приличного человека». Юный 
Диор был без ума от живо-
писи: он не только любил и 
понимал творения великих 
Караваджо, Джотто и Да 
Винчи, но и сам прекрасно 
рисовал, постигая магию 
процесса превращения маз-
ков и штрихов в маленькую 
Вселенную.
Сдавшись напору родни, Кри-
стиан все же стал студентом 
Свободной школы политиче-
ских наук… Но вместо того, 

Ландыш – непростой цветок для французов: он символизирует надежду, 
счастье и радость. Человек, сделавший прекрасными миллионы женщин, 
назвал чистый и звонкий запах ландыша «ароматным выражением 
своей души»… Звезда славы Кристиана Диора взошла стремительно, но 
горела совсем недолго – всего 10 лет, и за это время он так изменил мир 
изысканной эстетики, как меняет майские сумерки внезапное и тонкое 
благоухание весеннего белого цветка…
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стать военным?! Наверное, 
он просто пытался скрыться 
от всех жизненных неурядиц, 
навалившихся на него воро-
хом темного тряпья…
Отдав несколько лет службе, 
он вернулся к гражданской 
жизни почти сорокалетним 
мужчиной. И вдруг посмо-
трел на мир совсем другими 
глазами: во что превратились 
нежные женщины? Почему из 
томных и изысканных, безза-
щитных и хрупких они вдруг 
превратились в мужеподоб-
ных и резких? Куда исчезла 
трепетная бархатистость 
и таинственная чувствен-
ность? Жесткие бизнесвумен 
днем и разбитные герлфренд 
вечером, с загорелыми 
поджарыми телами, корот-
кими стрижками и дешевой 
бижутерией… Война сделала 
свое дело: в моде – нарочитое 
пренебрежение к роскоши.
А в душе Диора все еще цвели 
ландыши…
Он не понимал, как они могли 
предать свою природу. И 
развязал свою войну – войну 
против минимализма, серости, 

унисекса и эмансипации. Ди-
оровская женщина – это жен-
щина-богиня, женщина-цветок, 
опасный, соблазнительный, 
экзотический. Рассудив, что 
платье должно делать девушку 
счастливой, а не удобной, Диор 
совершил фэшн-переворот, 
имя которому – New Look.
Узкая талия, крутые бедра, 
пышная грудь – вот она, новая 
дива! Она создана для того, 
чтобы соблазнять, разделять 
и властвовать, а не для того, 
чтобы создавать, холить и 
лелеять! Но какой нежностью 
веет от ее королевских наря-
дов, какой головокружитель-
ной женственностью! Диор 
идет практически ва-банк: 
он «реабилитирует» корсеты, 
кринолины, узкие лифы, на 
пошив оного платья у него 
уходит от 9 до 72 метров 
роскошных шелков, упругой 
тафты, воздушных кружев, 
царственного атласа. Женщи-
на в платье от Диора напоми-
нала великолепную бархатную 
розу на хрупком стебле, что 
безмерно раздражало Шанель 
и Баленсиагу: ну как же, это 

же женщина должна украшать 
платье, а не платье женщи-
ну! Это же Она – ценный и 
яркий бриллиант, который 
нуждается только в простой 
и благородной оправе! А что 
делает Диор? Он увеличивает 
там, где природа не додала 
объема, и уменьшает там, где 
этого объема слишком много... 
«Диор? А, это тот, который не 
одевает женщин, а набивает 
их...» – шипела Коко. «Ну, как 
же так можно? Зачем столько 
ткани – что же она (ткань) смо-
жет сказать?», – взволнованно 
восклицал обычно сдержан-
ный Баленсиага. 
«Мне надоели эти бесполые 
существа с плечами боксе-
ров, – парировал Диор. – Мои 
женщины похожи на цветы 
– нежно-выпуклые плечи, 
округлая линия груди, лиано-
подобные стройные талии и 
широкие, расходящиеся книзу, 
как чашечки цветка, юбки!». 
И с каждым днем «цветник» 
Диора становился все пре-
краснее и больше. Как насто-
ящий садовник, он взращивал 
новую женщину, он возвращал 

ее к ее предназначению – 
украшать собой мир. Каждый 
новый показ – волшебство, 
каждая новая модель – хит! 
Благодаря Диору Париж 
официально «короновали», и 
теперь ни у кого не вызывает 
сомнения факт, что столица 
моды находится именно здесь.
Нет ни одного модельера, 
который успел бы сделать 
столько за такой небольшой 
период времени. Взорвав-
шись, как сверхновая, Диор 
ушел из этого бренного мира 
в 57 лет, но его свет еще 
долго будет сиять во времени 
и пространстве моды. Как ни 
странно, но чем дальше мы 
от середины двадцатого века, 
тем моложе становится New 
Look: вот он в легких юбках-
солнцах от Max&Co, вот в 
роскошных платьях для свет-
ских раутов от Balenciaga, вот 
в строгих и дерзких жакетах 
от Galliano… Он всегда где-то 
рядом с роскошной женщи-
ной, как аромат ландыша, 
хрупкого и нежного Diorissimo, 
эфемерного воплощения 
души великого гения… 

с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫЙ БАЗАР
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– Что такое красота, если 
оценивать ее через призму 
вашей профессиональной 
деятельности? 
Юлия Новикова: Это, прежде 
всего, гармония души и тела. 
Поскольку я телесно-ориен-
тированный психотерапевт, я 
знаю, как важно сочетание вну-
тренней удовлетворенности и 
полного принятия своей внеш-
ности. Если женщина, глядя 
на себя в зеркало, испытывает 
радость, то это лучшее под-

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ, фото ИРИНЫ ГЛАДКОВОЙ

КРАСОТА 
ВО ВСЕХ ЕЕ 
ПРОЯВЛЕНИЯХ

тверждение ее красоты. И в этот момент не важно, сколько людей 
разделяет ее мнение. Главное, что уверенность в себе делает ее 
счастливой. Ведь бывает и так, что девушка, от которой все в вос-
торге, недовольна собой. В таком случае речь идет о внутреннем 
конфликте.

Ольга Сербина: Я полностью согласна: через внутреннюю гармо-
нию, физическое здоровье приходит и внешняя красота.

Эльбрус Байчоров: В пластической хирургии есть рекомен-
дуемые стандарты красоты, учитывающие рост и комплекцию 
человека. Несмотря на эти эталоны мы прислушиваемся к пожела-
ниям пациента, убирая недостатки и подчеркивая достоинства.  
Все это ничуть не противоречит тому, о чем говорила Юлия –  мы 

КРАСОТА – ЭТО ОБЕЩАНИЕ 

СЧАСТЬЯ.  НАСКОЛЬКО ОНО 

ВЫПОЛНИМО И ВСЕГДА 

ЛИ СООТВЕТСТВУЕТ 

ОЖИДАНИЯМ, МЫ 

ОБСУЖДАЛИ В 

ДИСКУССИОННОМ КЛУБЕ С 

ЛЮДЬМИ, КОТОРЫЕ КАЖДЫЙ 

ДЕНЬ ДЕЛАЮТ ЛЮДЕЙ 

ПРЕКРАСНЕЕ – ВНЕШНЕ  

И ВНУТРЕННЕ.  

В ТЕПЛОМ И ДРУЖЕСКОМ 

ДИАЛОГЕ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 

СЕМЕЙНЫЙ ПСИХОЛОГ 

ЮЛИЯ НОВИКОВА, 

ГЛАВНЫЙ ВРАЧ КЛИНИКИ 

«СОЛО» ОЛЬГА СЕРБИНА 

И РЕКОНСТРУКТИВНО-

ПЛАСТИЧЕСКИЙ ХИРУРГ 

ЭЛЬБРУС БАЙЧОРОВ.



[81]

STAV-PRO.RU  июнь 2018  
ре

кл
ам

а стремимся к единению внешнего и внутреннего, учитывая инди-
видуальные особенности пациентов. В начале своего профессио-
нального пути у меня еще были сомнения: стоит ли красота таких 
радикальных мер, как пластическая хирургия? А потом увидел, 
что стоит. Пациенты действительно светятся счастьем, получив 
желаемое. Значит, работа была проделана не зря.

– Представители индустрии красоты, а вместе с ними – и пре-
обладающая часть медиаканалов  мотивируют свою ауди-
торию на избавление от «лишнего», будь то вес, морщинки, 
веснушки… А настолько ли все это лишнее?
Ольга Сербина: Я полностью поддерживаю тех, кто стремится 
обрести новую форму. Ведь как доктор понимаю, что лишний вес 
провоцирует проблемы со здоровьем. Кроме того, в большинстве 
своем люди, похудевшие на размер, а то и на два, становятся 
более раскрепощенными, уверенными в себе. А вот к веснушкам у 
меня другое отношение – если природа наградила такой особен-
ностью, зачем с ней бороться? Мне кажется, что в этом плане 
не стоит терять свою индивидуальность. А вот исправить такие 
изъяны, как морщины, и стремиться к сохранению молодости – 
вполне здоровое желание.

– Если на пути перемен у пациента возникают сомнения, как 
ему помочь?
Юлия Новикова: Опираясь на свою практику, могу сказать, 
что сомнения зачастую связаны со страхом. Начиная меняться, 
женщина может растеряться, потому что она не знает, как вза-
имодействовать с противоположным полом в своем новом, на 
ее взгляд, более привлекательном внешнем облике.  Тогда она 

может захотеть вернуться назад – к старому шаблону жизни. В 
таком случае рекомендуется психологическое сопровождение, в 
процессе которого формируются новые навыки взаимодействия 
с собой и окружающим миром.

Ольга Сербина:  Думаю, что трудно переоценить сами условия 
перемен. Если они происходят естественно, «с чувством, с толком, 
с расстановкой», то не возникает кризиса. К примеру, в нашей 
клинике мы работаем по программе, разработанной немецкими 
учеными, и направлена она на формирование правильного образа 
жизни. Каждому клиенту мы рекомендуем индивидуальный набор 
продуктов. Это нельзя назвать диетой, потому что нет жестких 

ограничений. Есть именно 
рекомендации, обоснован-
ные и вполне осуществимые. 
Поэтому похудение проходит 
осознанно,  в гармонии с собой 
и своими желаниями.

– А как быть в тех случаях, 
когда цель достигнута, кли-
ент входит во вкус и хочет 
еще что-то изменить?
Эльбрус Байчоров:   
Постоянное желание что-то 
менять в себе –  уже заболева-
ние. И с этим лучше обратить-
ся к психологу. Пластические 
хирурги часто сталкиваются 
с подобными пациентами. Но 
опытный врач сразу распозна-
ет, когда действительно есть 
повод для обращения за его 
услугами, а в каком случае 
это в компетенции психолога. 
Поэтому на первичной кон-
сультации мы уделяем много 
времени именно обсуждению 
того, к чему хотим прийти, и 
насколько адекватны ожидания 
пациента.

Юлия Новикова: Постоянное 
стремление человека что-то 
в себе менять может быть 
зависимостью, связанной с не-
возможностью проявить гнев. У 
нас в обществе не принято гне-
ваться, и мы вымещаем свою 
злость на себе. Когда я вижу 
девушек, изнуряющих себя 
тренировками в фитнес-клубах, 
я понимаю, что мотивируют их 
далеко не ориентиры здоровья. 

с т и л ь  ж и з н и
ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ
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Это история, скорее, про невы-
раженные чувства. И одна из 
причин набора лишнего веса –  
это тоже злость. Вообще, все, 
что касается отношения к себе, 
к своей красоте, формируется 
в раннем детстве. Поэтому 
было бы неплохо учить детей 
принятию себя как уникальной 
личности, со своими ценностя-
ми и способностями. Конечно, 
родитель является формирую-
щим объектом в этой системе 
принятия. Радоваться своему 
отражению в зеркале человек 
может только тогда, когда и его 
родитель был доволен своим 
отражением.

Ольга Сербина: Полностью 
разделяю это мнение. Потому 
что большая часть информа-
ции, которая дается детям, про-
сто остается невостребованной 
в жизни. Но при этом у нас 
обходят вниманием те вопро-
сы, которые помогают жить, 
строить отношения с миром и 
с самим собой. Очень часто ко 
мне обращаются женщины, ко-
торые посвящают свою жизнь 

мужу и детям, при этом абсолютно забывая о себе. И это приводит 
к распаду семьи – муж находит «красоту» на стороне, что очень 
печально. Я за то, чтобы забота о себе была одним из правил 
жизни как для мужчин, так и для женщин.

– Вы помогаете людям меняться к лучшему. А что вы готовы 
изменить в себе или в своей жизни?
Юлия Новикова: В процессе своей деятельности психолог про-
ходит собственную психотерапию. Он не имеет права консульти-
ровать клиента, если сам не решил свои проблемы. Тот же Фрейд  
и его знаменитые ученики Юнг, Райх, Адлер, Фромм находились 
в постоянном процессе самопознания. Я не знаю, где этот предел 
совершенства, но всегда есть над чем поработать. Это вопрос 
саморазвития по здоровому типу.

Ольга Сербина:  Да, я бы хотела немного изменить свою жизнь  
меньше работать и больше уделять время личным делам и жела-
ниям.  Но пока работа на первом месте.

Эльбрус Байчоров:  Ну, к пластическому хирургу обращаться 
точно не собираюсь (смеется). Что касается образа жизни  всегда 
хочется больше времени проводить с семьей.  И радоваться кра-
соте, которая всегда и везде рядом, стоит лишь просто оглянуться.

ЖУРНАЛ PRO БЛАГОДАРИТ  
VOGUE LOUNGE & CAFE 

ЗА ПОМОЩЬ В ПРОВЕДЕНИИ ИНТЕРВЬЮ

с т и л ь  ж и з н и
ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ
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 kosmetikabelorusskaia
sorinbel.ru

 г. Пятигорск

ул. 1-я Бульварная, 39

тел. 8 (962) 017-93-55

 г. Пятигорск

ул. 40 лет Октября, 42

тел. 8 (906) 467-44-63

 г. Пятигорск

ул. Ермолова, 30а

тел. 8 (906) 411-52-05

 г. Пятигорск, пр-т Кирова, 45 

(р-н Главпочты)

тел. 8 (905) 469-57-89

• НАТУРАЛЬНАЯ 

       КОСМЕТИКА 

• ДОСТУПНАЯ ЦЕНА 

• СКИДКИ 

БЕЛОРУССКАЯ

Косметика
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Покажи,  
какой ты болельщик  

с «Hyundai Ставрополь»
Состоялось яркое мероприятие в поддержку Чемпионата мира 
по футболу 2018 – в России. Выступление кавер-группы, интел-
лектуальные игры от «МозгоБойни», конкурсы на лучший костюм 
болельщика, изготовление футбольной атрибутики, брендиро-
ванные угощения, тестовые поездки на автомобилях Hyundai, 
яркие фотозоны и просто невероятное количество призов с сим-
воликой FIFA. Нешуточная борьба разгорелась за главные призы: 
официальные мячи чемпионата и два билета на один из матчей. 
Спасибо всем, кто был с нами в этот день! Чтобы быть в курсе со-
бытий, следите за нашими новостями в социальных сетях на стра-
ницах  «Hyundai  МОДУС Ставрополь». Записаться на тест-драйв и 
получить значок «Забивака» до окончания Чемпионата можно в 
нашем автосалоне на Старомарьевском шоссе, 8б или по телефо-
ну (8652) 28-28-35.

в ы х о д  в  с в е т
ПАНОРАМА

Лето с Tesla
Новинки летнего меню в Tesla bar&grill.

Ждем Вас ежедневно с 12.00 по адресу:
г. Пятигорск, ул. Козлова, 28
Резерв столов по тел. 8 (800) 55-05-126

 Tesla_bar_grill
www.tesla-grill.net
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Если вы этим летом ещё не успели 
съездить к морским берегам или уже 
съездили, но вам не хватило солнца, 
воды и пляжных развлечений, то добро 
пожаловать в аквапарк «Водолей». Его 
недаром называют жемчужиной Парка 
Победы. В этом году он открывает для 
гостей уже 9-й сезон и готов порадовать 
гостей обновлёнными аттракционами.
На уютной территории аквапарка 
находится 5 термальных бассейнов 
различной глубины и температуры  
от 25 до 43 градусов. Также нынешним 

летом «Водолей» представил новый 
бассейн для согрева тела. Все отдыхающие в аквапарке могут 
посетить две бани на дровах с сухим и влажным паром – эти 
спа-процедуры входят в общую стоимость билета. Главным 
развлечением для взрослых по-прежнему являются три 
экстремальные акватрубы, а для детей – специальный комплекс 
с горками. Кроме того, в аквапарке имеется тренажерная 

площадка, батут, кафе-бар, массажный кабинет.
Искрящиеся радостью брызги, смех и улыбки детей. Прохлада воды, тенёк и 
атмосфера оазиса в любой из знойных летних деньков... Что может быть лучше? 
В аквапарке «Водолей» вместе будет веселей! 

В зоопарке в семействе 
африканских хищников 
Симбы и Клеопатры 
родилась львица. 
Событие произошло в 
конце мая. Тогда же у 
пары маралов Миши и 
Флоры появился на свет 
олененок. Так одним 
оленем   стало больше! 
К слову, этот детеныш 
у благородных оленей 
уже третий. В свое 
время Мишу и Флору 
привезли из Пятигорска. 
Чтобы дать имена 
новорожденным, надо 
написать свои варианты 
на листочке и передать 
вместе со своими 
контактными данными в 
кассы зоопарка. Львенка, 
когда он немного 
подрастет, обменяют на 
представителя семейства 
парнокопытных из 
другого зоопарка — 
обычная практика. 
А вот олень останется в 
Ставрополе. 

Аквапарк «Водолей» (Парк Победы). Тел: 8 (8652) 777 880, 8 928 825 6876

Ре
кл

ам
а.



[86]

  июнь 2018  STAV-PRO.RU

ре
кл

ам
а

Кристина Контыкевич с 
детства занималась художе-
ственной гимнастикой, спор-
том, современными танцами. 
Два года назад создала шоу-
балет Goldys. В ее коллек-
тиве работают профессио-
нальные танцоры. Программа 
очень разнообразна: включа-
ет классические, народные, 
современные танцы, go-go. 
По образованию Кристина 
дизайнер, поэтому сама соз-
дает эксклюзивные костюмы 
для артистов шоу-балета. 
Год назад она открыла сту-
дию танца «254», в которой 
опытные преподаватели 
классической и современной 
хореографии, фитнеса, ма-
стера спорта обучают детей 
от 3 лет и взрослых. 

текст АЛЕНЫ СТЕПИНОЙ, фото АНТОНА КАЛАШНИКОВА

НА ВОЛНЕ 
ВДОХНОВЕНИЯ

Алина Демидова и Светлана Пшеничкина – вокалисты по 
образованию. 4 года назад решили объединиться в шоу-дуэт 
«Арго». За это время наработали очень широкий репертуар и 
нашли для себя уникальное амплуа поющих ведущих. Девушки 
создали множество стилизованных концертных программ со 
спецэффектами для свадеб и других торжеств. 
 
Ольга Скригина занимается хореографией с самого детства, 
на протяжении 14 лет преподает эстрадно-спортивные тан-
цы школьникам. Шоу «Луна» она придумала полгода назад. 
Коллектив работает в направлениях контемпорари, модерн, 
современная хореография. Главный акцент Ольга делает на 
танцевальном мастерстве, старается поразить зрителя талант-
ливым исполнением, а не чрезмерным антуражем.

– В современной event-индустрии достаточно высокая 
конкуренция. Важно не просто быть талантливым, но и 
умело себя позиционировать. Как вы справляетесь с этой 
задачей?

Ольга Скригина: Мне кажется, занять свою нишу можно, если 
ты настоящий профессионал. Я стараюсь все время работать 

СЧАСТЬЕ – СЛОЖНОЕ 

СОСТОЯНИЕ. КАЖДЫЙ 

ПРЕДСТАВЛЯЕТ ЕГО ПО-

СВОЕМУ. КОМУ-ТО, ЧТОБЫ 

ПОЧУВСТВОВАТЬ ТЕПЛО 

В ГРУДИ, ДОСТАТОЧНО 

ВИДЕТЬ СОЛНЦЕ ЗА ОКНОМ, 

А КТО-ТО СТРЕМИТСЯ К 

ИДЕАЛЬНОМУ БАЛАНСУ 

ВСЕХ ЖИЗНЕННЫХ СФЕР. 

ОДНА ИЗ СОСТАВЛЯЮЩИХ 

СЧАСТЬЯ – ЛЮБИМОЕ ДЕЛО, 

КОТОРОМУ ОТДАЕШЬСЯ 

СО СТРАСТЬЮ, О КОТОРОМ 

ДУМАЕШЬ, ПРОСЫПАЯСЬ 

НОЧЬЮ, УСПЕХИ В 

КОТОРОМ ПРИДАЮТ СИЛ И 

УВЕРЕННОСТИ В СЕБЕ.

УЧАСТНИКИ ИЮНЬСКОГО 

ДИСКУССИОННОГО 

КЛУБА – БЕЗОГОВОРОЧНО 

СЧАСТЛИВЫЕ ЛЮДИ. ОНИ 

СУМЕЛИ ПРЕВРАТИТЬ 

ЛЮБИМОЕ ЗАНЯТИЕ В 

ПРОФЕССИЮ И ДОБИЛИСЬ 

В НЕЙ УСПЕХА. 

в ы х о д  в  с в е т
ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ
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щаю мастер-классы.

Кристина Контыкевич: Саморазвитие, безусловно, важно. 
Однако нужен и грамотный маркетинг: фотосессии, реклама, 
активное общение. Для позиционирования моего коллектива 
необходимы качественные и необычные костюмы, фурнитуру и 
ткани для которых я заказываю за границей.

– Какая реклама лучше всего работает у нас на КМВ?

Кристина Контыкевич: «Сарафанное радио». Хотя иногда  
о нас узнают из «Инстаграма».

Ольга Скригина: Города КМВ небольшие. А танцоров и шоу-ба-
летов множество. Молодому коллективу непросто заявить  
о себе. У нас это получается благодаря необычному репертуа-
ру. Наши выступления оригинальны, новы. Люди, которые уже 
устали от привычного эстрадного танца, это ценят.
 
– Какие отношения наиболее распространены в вашей про-
фессиональной среде: конкуренция или дружба?

Ольга Скригина: В нашем деле важно найти индивидуальный 
стиль. Тогда и конкурировать не придется.

Кристина Контыкевич: Согласна. Если танцор делает упор на 
какое-то одно направление и в нем становится лучшим, он не 
боится конкуренции. Танцоры Goldys очень серьезно относятся 
к подготовке программы. Когда мы создаем русский народный 
или современный танец, слушаем музыку, смотрим старое кино, 
изучаем костюмы. Каждый наш номер – это результат долгой и 
кропотливой работы.

Светлана Пшеничкина: Таких девичьих дуэтов, как наш, на 
КМВ нет. У «Арго» оригинальный стиль проведения торжеств. 
Поэтому конкуренцию не особенно ощущаем.
 
– Как Вы представляете себе идеального клиента?

Ольга Скригина: Самое главное, чтобы он хотя бы приблизи-
тельно знал, чего хочет!

Кристина Контыкевич: Абсолютно согласна.

Ольга Скригина: Хотя я думаю, что все мы достаточно гибкие 
– можем подстроить свою программу под конкретное мероприя-
тие. Но чем точнее ставится задача, тем легче работать.
 
– Дайте совет нашим читателям: на что стоит обратить вни-
мание, нанимая артистов? 

Светлана Пшеничкина: Ведущий, на мой взгляд, должен быть 
не только талантливым, но и ответственным, способным проду-
мать программу до мелочей. Ведь от этого зависит атмосфера 
праздника.

Алина Демидова: А еще находчивым и инициативным. Уметь 
уловить атмосферу и настроение, создать именно такую про-
грамму, которая понравится клиенту. Для этого нужна эмоцио-
нальность и харизма. Недостаточно просто хорошо петь, нужно 
заряжать зрителей своей энергией.

– Чувствуется, что вы все занимаетесь любимым делом.  
А от чего в своей работе вы получаете самое большое удо-
вольствие?

Кристина Контыкевич: Наша работа – делать людей счастли-
вее. Когда магия происходит, видишь восторг в глазах зрите-

лей, это и есть самое большое 
удовольствие.

Ольга Скригина: Танцы – 
действительно мое любимое 
дело, которым я хочу зани-
маться всю жизнь. Я получаю 
невероятный кайф, находясь 
на сцене. Когда зрителям 
нравится, из зала идет такая 
энергия! Однажды это испы-
тав, уже не можешь отказать-
ся от удовольствия.

Алина Демидова: А как 
здорово работать на свадь-
бах! Мы дарим молодоженам 
свою энергию, настроение, 
а они делятся с нами своим 
счастьем.

Светлана Пшеничкина: 
Огромный бонус нашей ра-
боты – совместные путеше-
ствия. В сентябре прошлого 
года мы ездили в Испанию на 
фестиваль «Русская фиеста». 
Выступали в городе Торре-
вьеха, в котором очень много 
русских жителей. Нашу про-
грамму с восторгом встреча-
ли и испанцы. 

– Однако есть и сложности. 
Наш регион – многонацио-
нальный, у каждого народа 
свои традиции, которые 
ведущим и артистам нужно 
знать… 

Кристина Контыкевич: 
Конечно, это непросто. 
Танцорам нужно правильно 
выбрать костюм, чтобы орга-
нично вписаться в программу 
праздника. Мы порой даже 
берем с собой смену одежды. 
Однако на КМВ очень краси-
вые свадьбы, на организацию 
которых люди не жалеют 
времени и средств. И уча-
ствовать в таком роскошном 
торжестве – уже огромное 
удовольствие.

Алина Демидова: Свадьбы 
действительно всевозмож-
ные: национальные, русские, 
стилизованные. Предпочте-
ния тоже различные. Однако 
вокальный репертуар нашего 
дуэта настолько широк, а 
программы так разнообраз-
ны, что у нас получается 
соответствовать требованиям 
самых разных людей.
 
– Работа в индустрии раз-
влечений прибыльна?  

ОЛЬГА СКРИГИНА

КРИСТИНА КОНТЫКЕВИЧ 

АЛИНА ДЕМИДОВА  
И СВЕТЛАНА ПШЕНИЧКИНА

в ы х о д  в  с в е т
ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ
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ные затраты на костюмы, 
рекламу?

Алина Демидова: Если 
ты – талантливый артист и 
трудоголик, готовый работать 
каждый день, без выходных и 
праздников, то прибыльна.

Светлана Пшеничкина: Мы 
активно работаем на свадьбах, 
юбилеях, корпоративах.  
У дуэта «Арго» есть концерт-
ная программа для высту-
плений в санаториях. Часто 
во время таких мероприятий 
находим клиентов, которые 
приглашают нас в другие горо-

да России.
Кристина Контыкевич: 
Очень сложно начинать. 
Тяжело конкурировать с теми, 
кто в нашей сфере давно. Но 
если ты лучше, то все равно 
добьешься успеха. 

Ольга Скригина: Действи-
тельно тяжело... Я недавно 
создала танцевальное шоу 
«Луна». И заявить о себе 
очень сложно. Конкуренция 
огромная, коллективов много.

Алина Демидова: И еще на 
КМВ как-то не принято рас-
сказывать о себе. Люди дове-
ряют только отзывам друзей о 
твоей работе.
 
– Тема нашего номера – сча-

стье. А в чем оно, как ни в исполнении заветных желаний? 
Расскажите о самых смелых ваших мечтах. 

Кристина Контыкевич: Расширить географию выступлений, вы-
езжать в большие города на масштабные мероприятия, работать 
в интересных заведениях, на роскошных церемониях открытия.  
В общем, быть востребованными в крае и за его пределами.

Алина Демидова: Мы полны энергии, постоянно работаем над 
репертуаром, создали множество программ. Теперь ищем для 
творческого сотрудничества постоянного продюсера.

Ольга Скригина: Я мечтаю открыть собственную танцеваль-
ную школу. Уже сейчас мои ученики побеждают в конкурсах и 
участвуют в фестивалях различного масштаба. Чувствую свое 
призвание в педагогике.

Кристина Контыкевич: Похожая мечта у меня сбылась. Моя 
студия танца «254» успешно работает уже год. Наши воспи-

танники занимают призовые места на всероссийских и между-
народных конкурсах.

– Тяжело творческому человеку выполнять административ-
ные функции?

Кристина Контыкевич: Очень! Каждый момент, будь то рабо-
та педагогов с детьми или смена воды в кулере, требует моего 
внимания и участия. К тому же, я отвечаю за каждого члена моего 
коллектива, в том числе и перед родителями. Педагог должен най-
ти подход к детям: с одной стороны – не давить на них, а с другой 
– заставлять работать на результат. С малышами непросто…

Ольга Скригина: Зато как приятно видеть счастье в глазах 
ребенка, у которого что-то получилось! Любая победа ученика 
– это и моя победа! Я не меньше радуюсь дипломам, чем мои 
воспитанники.

БЛАГОДАРИМ ЗА ПОМОЩЬ В ПРОВЕДЕНИИ ВСТРЕЧИ 
ГОСТЕПРИИМНЫЙ РЕСТОРАН «ЦВЕТНИК»

в ы х о д  в  с в е т
ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ
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5 мая в Михайловске состоялась торжественная церемония открытия Аллеи, посвященной 
105-й годовщине со дня рождения Героя Советского Союза, командира  

подводной лодки С-13, капитана III ранга Александра Ивановича Маринеско.

День героев

СОБЫТИЕ
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Большой и яркий праздник состоялся на территории 
Православного образовательного центра «Адмирал». 
Мероприятию оказал поддержку Полномочный представи-
тель Президента России в Северо-Кавказском федеральном 

округе Герой России вице-адмирал О.Е. Белавенцев. Куль-
минацией события стало открытие памятной стелы в честь 
350-летия спуска на воду первого военного российского  
корабля – фрегата «Орел».

СОБЫТИЕ
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Лето начинается 
с улыбки 

1 июня – праздник, открывающий самое счастливое время года. 
В Пятигорске День защиты детей очень любят и отмечают повсеместно. 
Потому как главное для жителей нашего многонационального города – 

безопасное будущее подрастающего поколения.

ВЕСЕЛЫЕ КАРТИНКИ И «КОРОБКА ХРАБРОСТИ»
Особенно много хлопот в эти дни у женсовета. Еще 31 мая 
депутат Думы Пятигорска, председатель общественной 
организации Наталья Абалдуева и заместитель главы 
администрации окружной столицы, член президиума 

Совета женщин Инна 
Плесникова отправились 
в городскую детскую 
больницу, чтобы вместе со 
студентами-волонтерами 
из медицинского колледжа 
Пятигорска, директором 
которого является Вера 
Трунаева, поздравить 
маленьких пациентов.
– В этом году мы проводим 
акцию «Веселая картинка», – 
рассказала Инна Плесникова. 
– Вместе с руководством 
медучреждения задумали 
создать сказочную 
атмосферу для ребят, 

пребывающих в стационаре или записавшихся на прием к 
врачу. Привлекли выпускников училища дизайна – для них это 
своего рода дипломная работа. Юным художникам предложили 
изобразить персонажей мультфильмов, причем наших, 
отечественных.
– Главное – лечебный процесс. Но в больнице дети не должны 
чувствовать себя оторванными от жизни, – убежден главврач 
Олег Никулин. – Огромное спасибо за понимание Валерию 
Арзуманову – директору краевого училища дизайна. К нам 
сегодня пришли еще и студенты медицинского колледжа с 
веселым представлением и «Коробкой храбрости», наполненной 
новенькими игрушками. Конкурсы, подарки, смех – это очень 
важно для ребят. Получая заряд положительных эмоций, 
детишки отвлекаются от своих болезней.

ВРЕМЯ ДОБРЫХ ДЕЛ
Накануне 1 июня в детский дом № 32 съезжаются гости со всего 
Пятигорска и окрестностей: работники администрации, депутаты, 
бизнесмены, представители ресурсоснабжающих организаций, 
силовики, байкеры… А в первых рядах – женсовет. К тому же 
и сама председатель Думы Пятигорска Людмила Похилько, 
как и заместитель главы города Инна Плесникова, входят в 

СОБЫТИЕ
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состав его президиума. Член женсовета предприниматель 
Оксана Дорошенко помогает детскому дому в организации 
паломнических поездок по святым местам, продуктами, вещами. 
Заместитель директора ПМК «Зольская» Татьяна Журавлева, 
также активный член Совета женщин, как добрая фея, снабжает 
коллектив учреждения телевизорами, компьютерами и прочей 
оргтехникой. Там, где заместитель председателя общественной 
организации Лидия Кардаш, – всегда цветы. А лидера женского 
движения Наталью Абалдуеву в детдоме вообще называют 
мамой. 
Павел Кривко, открывая праздник, вызвал для приветствия 
сразу четырех известных пятигорчанок – Людмилу Похилько, 
Наталью Абалдуеву, Инну Плесникову, Лидию Кардаш. 
Насколько важны для родителей, учителей, воспитателей успехи 
детей, их благополучное будущее, отмечали и другие гости. Все 
желали ребятам успешной сдачи ЕГЭ, бережного отношения к 
тем, кто дарит им ежедневные тепло и заботу, –  
воспитателям, а еще – моря, солнца и хорошего лета! Наталья 
Абалдуева почти всех воспитанников знает по имени, в курсе 
всех ребячьих проблем и никогда не приходит в детский дом с 
пустыми руками. Вот и в этот раз привезла коробку с мороженым 
от Героя труда СК Виктора Соломко, а также билеты на детские 
праздники в театр оперетты и Дворец детского творчества. 
Конфеты девчонки и мальчишки получили от председателя 
краевого Совета женщин Татьяны Чумаковой. А ребята, в свою 
очередь, подарили гостям сказку, да не простую – о смысле 
жизни! Впрочем, жизнь у них только начинается. И сколько еще 
открытий впереди!

В ГОСТЯХ У СКАЗКИ
Каждый год в День защиты детей праздничную программу для 
юных пятигорчан при поддержке женсовета проводит и краевой 
театр оперетты – основной организатор Светлана Калинская, 
член президиума Совета женщин. И в этот раз на площади перед 
зданием театра собрались 350 детей – как из малообеспеченных 
семей, так и просто отличники, а также победители олимпиад, 
соревнований и конкурсов. Веселый интерактив для детворы 
провели взрослые артисты оперетты с привлечением маленьких 
актеров театральной студии при СОШ № 1. Тут же объявили 
и итоги конкурса рисунков по сказке Алексея Толстого о 
приключениях деревянного человечка. По словам Светланы 
Калинской, рисунков было так много, что еле успевали 
просматривать. Порадовали и фантазия, и мастерство юных 

художников. Победители получили призы. А затем все вместе 
отправились в зрительный зал, чтобы посмотреть премьеру 
музыкального благотворительного спектакля «Буратино», 
права на постановку которого пятигорчане приобрели у Алексея 
Рыбникова.

ГЛАВНЫЙ ПРАЗДНИК – ВО ДВОРЦЕ!
На большой праздник во Дворце детского творчества Пятигорска 
приглашения получили 250 маленьких пятигорчан со всех 
микрорайонов города. Прежде чем дать старт всеобщему 
веселью – а проходила праздничная программа прямо в холле 
Дворца, – начальник управления образования Пятигорска 
Наталья Васютина вручила благодарственное письмо лидеру 
женского движения столицы СКФО Наталье Абалдуевой за 
организацию и проведение женсоветом общественно значимых 
праздников.
А после началось главное веселье: под руководством ведущих 
дети разгадывали загадки, читали стихи, участвовали в веселых 
конкурсах. Победителям – призы от члена Совета женщин 
Натальи Радчиной. В холле Дворца парикмахеры учебного 
центра «Фреш Микс» делали прически девочкам, а мастера 
аквагрима учебного центра «Виктори» с помощью кистей и 
красок всех превращали в настоящих сказочных героев.
Вдоволь назабавившись, детвора направилась в зал, 
чтобы посмотреть сказку «Вытворяшкова страна». Ребят 
поприветствовали председатель женсовета Наталья Абалдуева 
и ее заместитель Лидия Кардаш. 
– Хотелось бы, чтобы сегодняшний день оставил в вашей душе 
теплые воспоминания. Мы вас любим и всегда будем рядом. 
Самая главная задача женсовета Пятигорска – дарить радость 
детям!– признались со сцены эти замечательные женщины.

ВСЕ ВМЕСТЕ!
Праздники для детей с концертной программой, подарками, 
угощениями прошли по всем территориальным женсоветам –  
в микрорайонах «Центр», «Белая Ромашка», «Бештау-Горапост», 
«Новопятигорск-Скачки», поселке Горячеводском и ПРКО, 
станице Константиновской, поселке Свободы. Женсоветы 
Армянской общины и воинский частей устроили детворе 
праздник с выездом на природу. В этом году на мероприятия, 
проводимые женсоветом в рамках Дня защиты детей, 
генеральный директор ОАО «Холод» Виктор Соломко бесплатно 
выделил 1600 штук мороженого. 

СОБЫТИЕ
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С днем рождения, 
страна!

Ставрополье – частица нашей большой Родины, 
а Кавказские Минеральные Воды – одно из 
красивейших ее мест. В День России, который 
любят и отмечают все те, кто гордится и любит 
свою страну, яркие праздничные мероприятия 
прошли и в нашем регионе: концерты, шоу, 
представления, ставшая уже традиционной 
патриотическая акция «Российский флаг» – 
это было по-настоящему тепло, искренне и 
незабываемо! 

Ессентуки

Пятигорск Пятигорск

Ессентуки

Ессентуки

Ессентуки

Ессентуки

Ессентуки

Ессентуки
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Россия, вперед!
В этом году наша страна получила отличный 
подарок на свой день рождения: 14 июня 
стартовала финальная часть 21-го Чемпионата 
мира по футболу FIFA-2018, которая в этом году 
проводится в Российской Федерации.
Начало большому патриотическому и 
спортивному празднику в регионе Кавказских 
Минеральных Вод было положено в ночь с 11 на 
12 июня, когда на базе санатория «Источник» 
города Ессентуки состоялась официальная 
встреча делегации из Нигерии в рамках 
чемпионата мира по футболу. 

Автограф В. Мозеса

Виктор Мозес Брайан Идову Тренер команды Гернот Рор

Ахмед Муса

Сборная Нигерии после открытой тренировки в Ессентуках

СОБЫТИЕ
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текст ЕВГЕНИИ КОРЕПАНОВОЙ

Если вы еще не придумали, когда и куда ехать отдыхать, то поторопитесь: 
времени все меньше, а планов у звезд на вас все больше.  

Итак, внимательно читаем и анализируем, совпадают ли ваши маршруты с теми, 
которые вам приготовил ваш знак Зодиака.

В отпуск  
по гороскопу

1. ОВЕН
Ну, во-первых, дорогие Овны, все прекрасно знают, что вы – 
как еж, который «птица гордая: не пнешь – не полетит». Ваше 
нежелание выезжать куда-либо за пределы хорошо изучен-

ного ареала обитания делает вас 
весьма тяжелыми на подъем. Но уж 
если вас спихнули с насиженного 
места, то остановить вас потом уже 
очень сложно! Итак, что вам реко-
мендуют звезды? Если вас никто 
так и не вытащил в путешествие, 
не расстраивайтесь! Не насилуйте 
себя и просто оглянитесь по сто-
ронам: наверняка в вашем городе 
есть огромное количество сказоч-

ных мест и километры нехоженых троп. Этим летом все ваше!
Если  вы уже собрали чемоданы и все-таки готовы на подвиги, 
то бегом оформляйте визу и поезжайте куда угодно, лишь бы 
за рубеж. Ловите момент: перед вам открыт весь мир!

2. ТЕЛЕЦ
А вот вам, дорогие Тельцы, лучше 
провести летний отпуск в кругу се-
мьи где-нибудь в родовой усадьбе. 
Если все же охота поколесить по 
свету, то желательно это тоже де-
лать вместе с родными и близкими. 
Иначе потом весь оставшийся год 
вам будут припоминать эту поездку 
со словами: «Сам-то смылся! Нас-то 
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родных. Если вы к ним приглядитесь повнимательнее, то пой-
мете, насколько они чудесные люди.

3. БЛИЗНЕЦЫ
Тут «диагноз» однозначен: срочно 
в отпуск! Срочно к морю! Причем 
не к нашему, отечественному, а к 
какому-нибудь заморскому морю! 
Близнецы в этом году уже успели 
ударно и много поработать, но если 
они не сменят обстановку и не 
рванут куда-нибудь к далеким, но 
не сильно жарким берегам, у них 
просто снесет крышу! Так что «рецепт» для Близнецов – это 
заграничное путешествие. Желательно в Европу.

4. РАК
Милые и добрые Раки, обычно вы 
предпочитаете сидеть в своих нор-
ках и расслабляться в окружении 
помидорных и огуречных грядок. Но 
это лето станет для вас незабывае-
мым, если вы отправитесь в какой-
нибудь активный тур по городам и 
весям нашей большой и интересной 
планеты. Ваши направления –  
Греция, Карибы и даже пляжи  

Калифорнии. Сделайте хоть раз в жизни что-нибудь безумное! 
Оторвитесь по полной!

5. ЛЕВ
Главное, что нужно сделать Льву в 
отпуске, – это успокоиться. И ничто 
так не настраивает на релакс, как 
шепот волн и плеск воды. Рыбалка, 
серфинг, дайвинг и просто полежать 
звездочкой на пляже – ваш вариант, 
товарищи Львы. Хоть речка, хоть 
озерцо, хоть океан – что угодно, 
только чтоб большое и мокрое!

6. ДЕВА
Девы, заканчивайте уже тревожиться и переживать по всяко-

му поводу! Иначе пропустите един-
ственное лето в этом году! Быстро 
собирайте чемоданы и к морю! К 
какому? Да к любому! К первому, 
до которого добежите! Да, и самое 
главное: все прекрасно знают, что 
семья и дети для вас на первом 
месте, но все-таки в этом году вам 
хорошо бы съездить в отпуск в гор-
дом одиночестве. Ничего! Сильнее 
соскучитесь!

7. ВЕСЫ
О, многомудрые и многоопытные Весы! Ваша программа-
минимум на отпуск – единение с 
природой и максимальный рассла-
бон. Так что собирайтесь в экотур и 
записывайтесь на спа-процедуры. 
И не надо так недоверчиво ко всему 
этому относиться! Экотур может 
быть в какую-нибудь роскошную де-
ревеньку в швейцарских Альпах, а 
спа-процедуры – в люксовом центре 
Виши или Баден-Бадена.

8. СКОРПИОН
Ээээ… Даже не знаю, как сказать… Вы только не сердитесь, 

уважаемые Скорпионы, но вам в 
первой половине лета звезды сове-
туют посидеть дома. Но зато вторая 
половина вся ваша! Можете ехать 
в Милан, Париж, Мюнхен, Прагу, 
но желательно по поводу каких-ни-
будь семинаров или конференций и 
желательно с посещением музеев 
и театров. Да подождите вы рас-
страиваться! Это же просто ритуал 
такой: приехал, зарегистрировался 
на семинаре и пошел себе гулять! 

Ну, звезды говорят, что лучше будет сделать так…

9. СТРЕЛЕЦ
Вам, уважаемые Стрельцы, в этом 
году повезло. Для вас все: и горы, 
и море, и небо, и вода. У вас есть 
великолепная возможность за одно 
лето несколько раз съездить в пу-
тешествие. Допустим, в июне вы от-
правитесь покорять Джомолунгму, 
в июле поныряете с аквалангом в 
Красном море, а в августе полако-
митесь какими-нибудь боквурстами 
в Берлине. Ну, а в сентябре можно 

съездить на рыбалку на Маныч.

10. КОЗЕРОГ
О вы, великие труженики и без-
отказные помощники! Вы, доро-
гие Козероги, заслужили месяц 
блаженного лежания на песочке или 
травке где-нибудь в районе хотя бы 
Черного моря! А еще неплохо потом 
«на закуску» пару недель побыть 
на какой-нибудь местной турбазе с 
шашлычками, удочками и прогулка-
ми по лесу.

1 1 .  В О Д О Л Е Й
В а ш а  д о р о г а ,  з а б о т л и в ы е  и  о т з ы в ч и в ы е  В о д о л е и ,  в 

б о л ь ш и е  з а п о в е д н ы е  п а р к и , 
гд е  м н о г о - м н о г о  в с я к и х  д и к о -
в и н н ы х  з в е р е й ,  а  в о з д у х  ч и с т, 
к а к  с л е з а  а н г е л а .  Го р н ы е  р е ч -
к и  с  с е р е б р и с т о й  ф о р е л ь ю, 
б а р х а т н ы е  з а к а т ы  и  о г р о м н ы е 
з в е з д ы  –  э т о  т о ,  ч т о  в а м  т а к 
н е о б х о д и м о  г р я д у щ и м  л е т о м ! 
Д а ,  п р о  д ж и п п и н г  н е  з а б уд ь -
т е !  А д р е н а л и н  в а м  т о ж е  п о н а -
д о б и т с я !

12. РЫБЫ
Ваше место, дорогие Рыбы, у воды. Поэтому идеальным 

вариантом отпуска для вас ста-
нет какой-нибудь кругосветный 
круиз с заходами в экзотические 
порты и экскурсиями по всяким 
достопримечательностям. И 
желательно на подольше – вам 
от родной водной стихии нужно 
напитаться жизненной энергией 
так, чтобы ее хватило до следу-
ющего лета! 

ПРОЕЗДОМ
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СКАЗАНО

Многие ищут счастья в областях выше своего уровня, другие ниже.  
Но счастье одного роста с человеком.  

Конфуций

Обычно счастье приходит к счастливому, а несчастье –  
к несчастному.  

Франсуа де Ларошфуко

Великая наука жить счастливо состоит в том,  
чтобы жить только в настоящем.  

Пифагор

Надо верить в возможность счастья, чтобы быть счастливым.  
Лев Толстой

Каждый гонится за счастьем, не замечая,  
что счастье ходит за ними по пятам.  

Бертольд Брехт

Говорят, что несчастье хорошая школа; может быть.  
Но счастье есть лучший университет.  

Александр Пушкин

Для счастья надо либо уменьшить желания,  
либо увеличить средства.  

Бенджамин Франклин
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